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sucedió en Núñez de Guzmán «Esto es mandarte a la boca del lobo» 
Las obras de instalación del gas arrasan un heroinómano acusa de negligencia a 
las tuberias ante la initación vecinal una empleada del centro de salud 

Elecciones municipales: 
Acción Local y CDS también 
presentarán candidaturas 

El alcalde impidió un acto del 
Movimiento Cultural Cristiano 

un camionero ingresó 
en el hospital con un 

«Consolador» en el ano 
* * * un alcalaíno de 25 años, 

Falleció 
en accidente de moto 



Déjate de historias y ven a tu concesionario. Cuando 
lo veas de cerca, cuando te sientes dentro. cuando lo conduzcas 

por la ciudad, sabrás lo bien que te sienta el Nuevo Poio . 
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El programa de Aznar 
El señor Aznar ha presen

tado en entrevista periodísti
ca ese programa que unos de
cían que no existía y otros de
cíamos que no era alternativo. 
A la vista de lo poco que he
mos leído de esa entrevista ha
ciendo algunas «calicatas» en 
puntos clave de aspectos eco
nómicos, nuestro criterio es 
que esas declaraciones no son 
un programa y, en cuanto a 
sus intenciones generales, no 
es alternativo. En la entrevis
ta no hay un programa econó
mico porque un programa de 
actuación no debe sólo enun
ciar lo que quiere hacer y ha
rá si puede cuando pueda y 
«Cuando sepa cómo están las 
cuentas del estado». Cabe de
cir que es honrado no compro
meterse con un programa que 
no sabrá si puede desarrollar 
hasta que llegue a la presiden
cia del gobierno. Perfecto, pe
ro es igual de honrado decir 
que, debido a la poca fiabili
dad de las cuentas del gobier
no actual, no tiene programa 
definido porque no puede te
nerlo. Así, podemos quedar
nos a secas con sus enunciados 
de propósitos, que difícilmen
te serán más perjuiciales pa
ra la sociedad española que los 
del señor González. 

En cuanto a la «ttlosofía ge
neral» de las declaraciones, 
permite deducir que Aznar se 
apunta a la socialdemocracia, 
quizá también porque no pue
de hacer otra cosa hoy por hoy 
para dirigir los destinos de 
una sociedad, ésta, que ha si
do envuelta en una red social
demócrata tan compleja que 
no puede ser desmontada de 
la noche a la mañana sin que 
la propia sociedad sufra daños 
tremendos. Pero eso no quita 
para que se pueda reconocer 
que el telón de fondo «azna
rista» es socialdemócrata, co
mo el «gonzalista», por más 
que quepa la esperanza de que 
Aznar hará lo mismo que 
Gonzalez pero lo hará mejor. 
No puede ser muy difícil. 

Claro que hay otros crite
rios de mucho mayor peso que 
el nuestro. Por ejemplo, la 
AEB y la CEOE admiten que 
esas declaraciones sí son un 
programa y además les pare
ce que está bien. Ellos son los 
expertos. En cualquier caso, 
si el programa de Aznar es 
bueno o menos bueno, pero 
suscita esperanzas generaliza
das en la economía española, 
ya resultará estimulante. 
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comunidad de Madrid, la pelota en el tejado 
Hace dos semanas nos hacía

mos eco de los datos que mane
jaba el PP en la CAM, según los 
cuales estaba al borde de lama
yoría absoluta, pero no la alcan
zaba. Hay que decir que esta 
previsión popular era más pesi
mista que las publicadas por la 
prensa, que sí daban mayoría 
absoluta para el PP, aunque «por 
los pelos». Al día de hoy las co
sas siguen igual y puede decirse 
que el interés de este «match» se 
mantendrá hasta el final por lo 
incierto del resultado, con inde
pendencia de la calidad de los 
contendientes, y la pelota sigue 
en d tejado. 

Así, se presume que en defini
tiva el problema para los popu
lares viene determinado por esos 
pocos miles de votos que les fal
tarían y en el entorno de Ruiz 
Gallardón se teme que pueda 
perder el gobierno de la región 
en eso que de modo tan antipá
tico se llama «la corona metropo
litana», concretamente en Alca
lá, Getafe, Algete y alguna pobla
ción más donde ciertos candida
tos municipales pueden frenar la 
proyección de sus candidaturas. 

Sin embargo, lo que hace fal
ta es que el elector sepa de una 
vez a qué atenerse y que el Par
tido Popular dé a conocer sus 
candidaturas municipales defini
tivas, lo que tendrá dos conse
cuencias positivas. La primera, 
de orden interno, que el conoci
miento de una candidatura com
pleta acabará con gran parte de 
los retortijones que ahora pade
ce en sus entrañas. La segunda, 
que cada elector podrá hacerse su 
composición de lugar y pensar en 
su voto. Las elecciones munici
pales van a influir decisivamen
te sobre las regionales porque la 
CAM tiene una personalidad 
mucho menos acusada que cual
quier municipio. Además, si el 
PP ha decidido trufar sus candi
daturas municipales con «ex
centristas», también lo ha hecho 
con su candidatura regional, en 
cuyo número 2, expresivamente, 
lleva a Rosa Posada; ambas es
trategias coinciden. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
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Respecto a los alcalaínos y su 
peso en la comunidad autónoma, 
lo que hasta ahora se conoce no 
resulta muy halagador. A falta de 
saber si el PP incluye o no en su 
candidatura, con oportunidad de 
alcanzar escaño, a algún complu
tense, la única formación que 
por ahora parece dar alguna 
oportunidad de representación 
de alcalaínos en la Asamblea de 
Madrid es Izquierda Unida, que 
lleva en el puesto número 22 a 
Francisco José Pérez Esteban. 
Este joven representante de Iz
quierda Repúblicana dentrQ de 
la coalición IU podría sentarse 
en la Asamblea según las últimas 
cuentas: el Partido Popular al
canzará o no la mayoría absolu
ta, pero en cualquier caso entre 
PSOE e IU se repartirán al me
nos cincuenta diputados; si se 
tiene en cuenta que las fuerzas de 
ambas formaciones parecen casi 
equivalentes según las encuestas, 
Pérez Esteban podría alcanzar el 
parlamento regional y al menos 
habría en él una representación 
alcalaína directa. 

La victoria absoluta del PP en 
la Comunidad de Madrid abri
ría muchas expectativas. Si se 
tiene en cuenta que el Partido 
Popular va a incrementar enor
memente su presencia en los mu
nicipios de la región, un gobier
no autonómico dominado por el 
PP tendría una buena oportu
niad para hacerse notar no sólo 
en lo que se refiere a acciones 
puntuales, sino también en cuan
to a definir el concepto mismo de 
la región madrileña y su papel en 
el concierto del tan debatido es
tado de las autonomías. 

Por otra parte, una victoria de 
Ruiz Gallardón frente al «combi
nado» PSOE-IU también tendría 
consecuencias internas en el Par
tido Popular porque la figura po
lítica del vencedor se apreciaría 
muchos enteros de cara a futuras 
empresas nacionales, puesto que 
es de suponer que las legítimas 
ambiciones políticas de Ruiz Ga
llardón no se agotan en alcanzar 
el gobierno de la Comunidad de 
Madrid. 
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¡y ahora, el CDS! 
¡Esta sí que es buena! En una 

reunión mantenida el lunes y cu
yas conclusones se dieron a cono
cer el miércoles en rueda de 
prensa, las huestes del CDS, que 
parecían desperdigadas y sin 
ánimo contendiente, se han reor
ganizado y presentarán candida
tura municipal en -Alcalá. Por si 
era pequeño el lío de elegir en
tre un PSOE globalmente desa
creditado, una IU que mayorita
riamente se percibe como otro 
nuevo avatar comunista y un PP 
al que cada día que pasa se ve 
menos claro en Alcalá, ahora lle
ga el CDS como cuarto en discor
dia. ¿Y cuáles son sus posibilida
des? ¡A verígüelo Vargas! 

Si tal pregunta se hubiera he
cho hace diez meses habría sido 
poco arriesgado dar una respues
ta tajante: ninguna posibilidad 
de sacar concejales en Alcalá. Pe
ro las cosas han cambido mucho 
en las últimas semanas, con lo 
que el CDS calcula que, ante una 
candidatura popular que produ
ce reticencias y una candidatura 
socialista localmente poco ilusio
nante y con sus siglas cuarteadas 
por el terremoto nacional, la op
ción «centrista pura» puede ser 
una oferta transaccional para el 
elector que no quiere volver a vo
tar al PSOE y al que se le parali
za el brazo cuando piensa en la 
posibilidad de tomar una pape
leta de este PP. Además, tam
bién cabe suponer que, si Aznar 
basa todo su discurso político en 
decir que el PP ya es de centro, 
lo que está por demostrar, los 
responsables del CDS pueden ha
ber decidido dirigirse a los elec
tores para decirles: «¡Hombre!, 
si lo que usted quiere es votar 
centro, aquí está el centro verda
dero y genuino, el del copyrigth, 
el que fundó Suárez -tan galar
donado él últimamente, por 
cierto-: el CDS». 

También existe otra interpre
tación: el grupo que opera en la 
sombra con el propósito de colo
car a sus peones en los ayunta
mientos primero mete a sus can
didatos -reconvertidos de la no
che a la mañana de centristas en 
populares- en las listas del PP, 
en puestos que les garantizan sa
lir de concejales independiente
mente de que el PP tenga un 
triunfo o una catástrofe. Conse
guido esto, proyecta su operación 
sobre el CDS y juega sus propias 
bazas directamente en competen
cia contra el PP, a ver si suena 
la flauta y coloca otro par de con
cejales directamente a costa de 
quitárselos ·al Partido Popular. 
No estaría mal pensado. 



Los vecinos del número 12 de la avenida Plaza de Toros se 
queJan de una sala de fiestas: 

«NO se puede vivir con las vibraciones de la música» 
Los vecinos del número 12 de la avenida Plaza de Toros, f'mca con vuelta a la calle Alvaro de Bazán, 

han presentado alegaciones en el ayuntamiento contra la concesión de la licencia de apertura como 
bar con música al establecimiento Chevalier, sito en los bajos de dicha f'mca urbana, al considerar 
que la actividad, que los propios vecinos consideran como discoteca, genera ruidos y molestias conti
nuas. Además de los ruidos y sobre todo vibraciones por música que los vecinos se quejan que pade
cen desde que se abrió el establecimiento, existe otra queja relativa a un extractor de humos: «Tienen 
puesto un aparato mediante el que salen todos los humos de la discoteca debajo de la terraza de uno 
de nuestros pisos», se quejaron varios vecinos que visitaron la redacción de PUERTA DE MADRID. 

«Mi casa es un circo desde 
que está abierta la discoteca», 
protestó una de las vecinas 
que manifestó que «al princi
pio traté de solucionarlo por 
las buenas, pidiendo que arre
glaran eso, que insonorizaran 
el local, que retiraran los al
tavoces de donde estaban, pe-

• 

ro no lo han hecho porque el 
problema lo seguimos tenien
do ahí». 

Los vecinos manifiestan 
que han puesto muchas de
nuncias llamando a la Policía 
Municipal: «Lo curioso es que 
llamas a la Policía y unos mi
nutos antes de llegar la mú-

sica se baja. Nada más irse la 
Policía la música vuelve a su
birse. El señor que viene a 
medir siempre dice que mar
ca los treinta decibelios. Lo 
que nosotros sí sabemos es que 
uno está en su casa, metido en 
la cama y se está sintiendo 
contínuamente el 'bom-bom-
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• Apilahle de 3'23. Acabados a elegir. 
' Mesa de comedor extelllihle 1'60X0'90 a juego. 
' 4 sillas en haya maciza barnizada a juego. 
' Mesa de centro l'Z5X0'70, tapa de cristal a juego. 
' Mesa de rincón 0'60X0'60 tapa de cristal. 
' Juego de sofás 3+Z plazas. Excelente calidad. 

Tapicería distintos c:olores. 

i< ** DORMITORIO MATRIMONIO: ª ' Cama con somier de l '35 en 
,.... madera de ramín patinado en roble. 
~ ' Z mesillas de noche 3 cajones a juego. 
... ' Cómoda 4 cajones a juego. 

· ~ ' Espejo f,1 70 cms. ac:ristalado. 
o ~~~~~~~~~~~~-

1 Todos nuestros muebles están garantizados durante 24 meses 1 
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«LD curioso es que llamas 
a la policía J unos 
minutas antes de que 
llegue, la música se baja» 

boro' que produce la música. 
Así no se puede vivir hasta las 
cuatro o las cinco de la 
mañana». 

«Se lo hemos dicho al con
cejal. Que no estamos dispues
tos a aguantar eso más y que 
vamos las mujeres a protestar 
para que no se metan los ma
ridos, pero al paso que vamos 
los maridos se van a meter. Se 
lo hemos dicho al concejal, 
que van a consentir que haya 
una perdición», manifestó 
una de las vecinas. 

se lo ha ofrecido 
a la Junta de Cofradías, 
que lo ha incluido 
en su programa: 
concierto 
de semana santa de la 
Schola cantorum 

El viernes 7 de abril a par
tir de las 20'30 horas y en la 
capilla de San Ildefonso se ce
lebrará un concierto extraor
dinario de Semana Santa a 
cargo de la Schola Cantorum 
en el que se interpretarán di
versas obras de música sacra. 

La Schola Cantorum, que 
ya interpretó un concierto el 
pasado año en Semana Santa 
con una excelente acogida, 
cantará obras de Palestrina, 
una selección de corales de la 
Pasión según San Mateo, de 
Juan Sebastián Bach, y fina
lizará el concierto con un con
junto de canciones de polifo
nía religiosa contemporánea, 
cuyo autor es el húngaro La
jos Bardos: «Para la Schola es 
un montaje de un programa 
nuevo de música religiosa. La 
Schola ha establecido como 
uno de los conciertos fijos a lo 
largo del año el celebrar uno 
de música religiosa en torno 
a la Semana Santa y ha sido 
nuestro deseo el ofrecer este 
concierto a la junta de cofra
días por si les parecía oportu
no incluir el mismo dentro del 
programa general de Semana 
Santa. Lo han acogido muy 
bien y estamos muy conten
tos». 

En definitiva, el concierto 
se celebrará el viernes de Do
lores, antecedente del comien
zo de la Semana Santa. 

PUERTA de Madrid 



El niño alcalaíno que necesitaba un corazón para seguir viviendo 

David fue operado con éxito y ha aceptado bien 
el órgano trasplantado 

El niño alcalaíno David Lozano Martínez, que nació con una dolencia cardiaca y necesitaba un tras
plante de corazón para mantener sus esperanzas de vida, fue operado con éxito el pasado 28 de marzo 
en el Hospital La Paz. El órgano que puede salvar la vida de David viajó desde Bilbao y pertenecía 
un niño de 15 meses que había fallecido pocas horas antes. David ha respondido muy bien al trasplante 
y sólo queda esperar que su evolución continúe como hasta ahora. 

Los nervios para los padres y 
familiares de David comenzaron 
a las 9 de la noche del pasado 
martes cuando se les anunció que 
llegaba un corazón y el niño co
menzó a ser preparado para el 
trasplante. En la carrera contra 
reloj que supone una operación 
de estas características, cada mi
nuto es vital y los médicos lo sa
ben, por eso estaban listos para 
empezar a operar cuando llegó el 
corazón desde Bilbao a las 23 '30 
horas. Casi dos horas después los 
facultativos informaban a la fa
milia de David que la operación 
había resultado un éxito. 

Desde entonces el crío está in
gresado en la Unidad de Cuida
dos Intensivos, para seguir de 
cerca su evolución. «El niño es
tá respondiendo tal y como los 
médicos esperan, va poquito a 

Agresión a un compañero 
Las agresiones físicas última

mente vienen siendo habitua
les en Alcalá. El sábado día 4, 
cuando el compañero Jerónimo 
Redondo salía de trabajar de 
La Seda fue abordado por 5 ó 
6 chicos que al parecer iban 2 
en una moto y el resto en un co
che, los cuales dieron una pa
liza brutal a este currante cer
ca de su casa. 

¿Motivo? Los provocadores 
y violentos no necesitan ningu
no, ellos eligen a la víctima en 
cada momento y punto. Moral
mente se siente uno derrumba
do ante acciones tan canallas y 
cobardes como ésta. Por eso 
desde estas páginas todos los 
compañeros te enviamos un 
mensaje de aliento moral en es
tos momentos tan duros. 

M. GARCIA MOLINA 
y demás compañeros 

David, con su madre; es el benjamín de tres hermanos 
poco pero bien. Hoy me han di
cho que la recuperación es mu
cho mejor que ayer. De momen
to lo único que nos dicen es que 
el niño va para adelante», co
mentó la madre de David, Mari 
Carmen Martínez, que desde 
que operaron a su hijo práctica
mente vive en la sala de espera 
de la UCI del hospital La Paz. 
«Veo al crío por la mañana una 
hora y por la tarde otra. Ayer me 
fuí a descansar un poco cerca de 
las 10 de la noche, esta mañana 
he venido a las 9 y esta noche ya 
me quedo. He cogido unos días 
libres en el trabajo». 

La familia está «Un poco preo
cupada» de ver a David «con tan
to cable y mucho respirador» pe
ro los médicos ya han dicho a 
Mari Carmen que van a «empe
zar a quitarle cosas poco a poco». 
Todos tienen esperanzas en que 
el niño evolucione favorable
mente, teniendo en cuenta que el 
órgano que se le ha trasplantado 
encajaba perfectamente con sus 
necesidades y sobre todo porque 

el niño que estaba más grave y 
que fue operado antes que David 
está saliendo adelante. «Eso nos 
dá esperanzas, es como un alien
to» declaró esperanzada Mari 
Carmen. 

Poco es lo que se puede hacer 
en la sala de espera pero ni Mari 
Carmen ni su marido quieren 
dejar de estar ahí para conocer 
las últimas noticias por muy pe
queñas que sean: «No se hace na
da. De cigarro en cigarro, senta
dos en el sofá, paseando por el 
pasillo, mirando a ver si vemos 
algo pero no se distingue lo que 
hay dentro, o si vemos al médi
co salir de cuidados intensivos ya 
lo estoy 'enganchando' para pre
guntarle aunque a lo mejor no 
haya estado con mi hijo. Pero no 
le voy a dejar sólo y si no estoy 
yo está mi marido o mi padre y 
así nos vamos turnando». 

El mayor deseo de toda la fa
milia es juntarse todos, incluido 
David: «Tenemos unas ganas lo
cas y parece que se va aproxi
mando más la fecha». 

Escriben 39 compañeras 
de trabajo 
de 1nocencio García, 
condenado a 24 años 
por violación: 

su comportamiento 
con ellas siempre 
fue correcto 

Treinta y nueve compañeras 
de trabajo en Avon Cosmetics de 
Inocencio García, recientemen
te condenado a 24 años de cárcel 
acusado de violación, nos remi
ten la siguiente carta sobre su 
compañero: 

«Hemos leído la información 
publicada en su periódico con fe
cha 25 de marzo en la que se afir
ma que nuestro compañero de 
trabajo lnocencio García no caía 
bien a las mujeres, por lo quere
mos manifestar lo siguiente. 

Somos un grupo de trabajado
ras de la empresa donde lnocen
cio prestaba sus servicios, le co
nocemos desde hace más de 25 
años y nuestra opinión no coin
cide con lo que se publica en su 
periódico, referente a las supues
tas antipatías de sus compañeras 
hacia él. El comportamiento de 
Inocencio con sus compañeras ha 
sido siempre correcto. Sabemos, 
además, que es un buen trabaja
dor y buen padre de familia. Su 
mayor ilusión ha sido conseguir, 
con su esfuerzo, dar una forma
ción universitaria a sus cuatro 
hijos. 

Queremos añadir también 
que, al conocer los hechos que se 
le han imputado, nuestra reac
ción fue de incredulidad, ya que 
como apuntamos al principio, 
somos compañeras suyas desde 
hace 25 años y jamás su trato ha 
sido incorrecto. 

Rogando tenga la ·amabilidad 
de publicar esta carta en su esti
mado semanario, reciba un aten
to saludo». 

Firman 39 trabajadoras 
de la empresa 

A VON COSMETCS 

PISCINAS POLIFIBRA 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios * Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos)~•ll! 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, km. 51'500 - Telf.: (949) 22 21 64 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 - GU~~AJARA 
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Aprovechando las palabras 
del Presidente de la Genera
litad solicitando un momen
to de reflexión en la contro
versia suscitada sobre la devo
lución a la Comunidad Autó
noma de Cataluña de docu
mentación custodiada en la 
sede salmantina del Archivo 
Histórico Nacional, queremos 
expresar nuestra opinión co
mo archiveros destinados en 
el Archivo General de la Ad
ministración a la espera de 
que estas líneas puedan acla
rar las razones técnicas, que 
no políticas, que deben impe
rar en este conflicto. 

Los archivos no son impor
tantes sólo por su utilización 
en la investigación histórica 
sino, sobre todo porque en 
ellos se custodian los testimo
nios que legitiman los dere
chos de los ciudadanos espa
ñoles. Gracias a los documen
tos se cobran pensiones e in
demnizaciones , se reclama a 
la Administración evitando 
sus arbitrariedades, se de
muestra el derecho sobre una 
propiedad o se fundamentan 
las razones para que los pes
cadores puedan faenar en lu
gares tan remotos como 
Terranova. 

Una vez establecido este su
puesto es necesario señalar 
que la documentación es ge
nerada y reunida por las ins
tituciones para el ejercicio de 
sus actividades , sean buenas 
o malas. El caso que nos ocu
pa es típico del funcionamien
to de un tribunal, el de Repre
sión de la Masonería y el Co
munismo, que amparado en la 
legalidad otorgada por el ré
gimen franquista utilizó los 
documentos incautados du
rante y después de la Guerra 
Civil para confeccionar expe
dientes encaminados a la re
presión de personas contrarias 
al «bando nacional». Esto en 
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carta de los archiveros del 
Archivo General de la Administración 
nada se diferencia, formal
mente, de las actuaciones de 
cualquier órgano jurisdiccio
nal que en la elaboración de 
un sumario reúne pruebas o 
testimonios para poder iomar 
una decisión. ¿Acaso podemos 
pensar que una vez finaliza
do el proceso contra Ruiz Ma
teos por el asunto de Rumasa 
los documentos expropiados 
como pruebas y utilizados en 
los juzgados y por el Ministe
rio de Hacienda se devolverán 
porque pertenecen a su archi
vo privado? ¿Debemos repar
tir por toda España los docu
mentos integrados en los pro
cesos inquisitoriales de los si
glos XVI al XIX por no estar 
contemplados, a los ojos de la 
Constitución de 1978, los de
rechos individuales de los 
reos? ¿Tal vez debamos de
volver a la Iglesia Católica los 
documentos confiscados por la 
Desamortización de Mendizá
bal, por no haber sido valida
do su Decreto por sentencia 
del actual Tribunal Constitu
cional? 

El principio de respeto a la 
estructura de los fondos docu
mentales es un criterio uni
versalmente aceptado por los 
archiveros, pues evita, por un 
lado, la manipulación de la 
información contenida en los 
documentos al situarla en el 
contexto del organismo que lo 
produjo, impidiendo su ocul
tación dentro de clasificacio
nes temáticas más o menos 
subjetivas y, por otra parte, 
lo que es más importante, evi
tar que los expedientes se 
rompan y dispersen por toda 
España en virtud de un falso 
concepto decimonónico de se
lección de los documentos por 
su pretendida procedencia 

geográfica. Si este criterio se 
pusiera en práctica a un ciu
dadano se le obligaría a rea
lizar una auténtica peregrina
ción por multitud de archivos 
para solicitar una determina
da información, le obligaría a 
exigir numerosas certificacio
nes para acreditar sus dere
chos, multiplicando sus gastos 
sólo para acceder a lo que es 
suyo. Queremos recordar que 
si el Archivo Histórico Nacio
nal hubiera repartido su do
cumentación difícilmente mi
les de españoles hubieran po
dido acogerse a las indemni
zaciones por haber sufrido 
más de tres años de cautive
rio por cuestiones políticas, o 
los militares republicanos re
cibir una pensión por su per
tenencia al ejército español. 

No tiene razón la Ministra 
de Cultura cuando reduce es
te problema a democracia o 
fascismo, pues las institucio
nes y sus documentos son fru
to de su tiempo y por mucho 
que lo deseemos no podemos 
ignorar nuestro pasado u ob
servarlo a través de un pris
ma actual. Por ese mismo cri
terio habría que desgajar y re
partir archivos como el de Si
mancas o el de Indias ¿o es 
que alguien piensa que la mo
narquía española de la Edad 
Moderna era democrática? 
Los archivos no son más o me
nos democráticos por lo que 
contienen sino por como se 
utilizan. 

No tiene razón el Alcalde de 
Salamanca pues el Archivo 
Histórico Nacional custodia el 
patrimonio documental de to
dos los españoles incluidos ca
talanes y salmantinos. La se
de territorial de un Archivo 
del Estado es puramente cir-

CON NUESTROS MEJORES CUIDADOS. 
Situada a 30 minuta; de Madrid y 15 de Guadalajara, La Residencia El Casar cuenta con 92 plaz.a.5, en habitaciones 
individuales y dobles, con uro; preOO; medio.s asequibles ranco para residentes válidns oomo 3.5isti00.. Tcxlal IU'i 

profesionales que traOOjan en la Residencia El Casar han sido selecciooaOO. ¡xir su capackW técnica, y formili para dar un 
trato amable y esmerado a loo residentes, con d único objetivo de proporcionar d ma)1lr bienestar a las personal ma)1lre5 y 

a Ja; pacientes necesitados de uro; cuidada; ~tendales especiali7.a00;. 

Ctra. Mesones s/n. 
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cunstancial y al igual que un 
ayuntafiliento no reivindica la 
propiedad de un batallón de 
infantería asentado en su tér
mino o la titularidad de una 
Administración de Hacienda, 
Salamanca no posee más de
rechos que cualquier otro 
ayuntamiento español, si aca
so podrá sentirse orgullosa de 
su ubicación, pero no debe-. 
mos olvidar que las competen
cias entre el Estado y las res
tantes Administraciones Pú
blicas no se fundamentan en 
el principio de territorialidad. 

No tiene razón el Presiden
te de la Generalitat, pues aun 
comprendiendo sus deseos de 
legitimar un pasado histórico 
los documentos del Tribunal 
de Represión de la Masonería 
y del Comunismo son patri
monio histórico de todos, y a 
efectos de investigación bas
tan las copias microfilmadas 
que han sido financiadas por 
la Comunidad de Cataluña y 
de las que puede disponer li
bremente. 

El Sistema Español de Ar
chivos tiene como objetivo 
conservar la documentación 
desde el mismo momento en 
que se genera hasta su depó
sito definitivo, de manera que 
sirva a la propia Administra
ción, a los ciudadanos y a la 
investigación cultural. Su des
trucción y dispersión sólo re- -
percutirá en los españoles que 
verán menoscabados sus legí
timos derechos y perderán su 
propia identidad. En vez de 
repartirnos lo que es de todos 
más nos valdría recuperar el 
patrimonio documental expo
liado en tiempos pasados. 
Baste como ejemplo los docu
mentos del Archivo General 
de Simancas robados por las 
tropas napoleónicas y que, 
hoy en día, buena parte de 
ellos se encuentran todavía en 
París. 

14 FIRMAS 
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Apoyo a los trabajadores 
del hospital 
«Príncipe de Asturias» 

La Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos de Alca
lá de Henares, quiere manifestar 
su total apoyo a los trabajadores 
y trabajadoras del hospital 
«Príncipe de Asturias» de nues
tra ciudad, por tanto queremos: 

- Solidarizarnos y hacer 
nuestra la lucha por el manteni
miento y mejora de las condicio
nes de atención sanitaria a nues
tros ciudadanos. 

- Manifestar nuestra repulsa 
por lo que puede significar el em
peoramiento de las condiciones 
de trabajo, repercutiendo ello en 
el deterioro de la Sanidad Públi
ca, hecho que por otra parte in
teresa a los enemigos, o mejor di
cho, a los amigos de privatizar 
nuestro sistema sanitario. 

Es inadmisible que mientras 
en nuestro país persiste una 
enorme bolsa de fraude a la Ha
cienda Pública; mientras se per
dona a los empresarios enormes 
deudas con la Seguridad Social, 
existan signos evidentes de des
pilfarro en la misma. Entretan
do persisten graves problemas de 
corrupción y el Gobierno eleva el 
tope de fraude a Hacienda a 15 
millones (habrá que preguntar
se qué trabajador puede defrau
dar 15 millones), animando con 
ello a defraudar más y engañar 
mejor a los ciudadanos, porque 
Hacienda somos todos. 

Mientras, la especulación ca
balga libremente engordando a 
los pudientes. Pues bien, ante es
tas actuaciones, es del todo im
presentable que se quieran aho
rrar unas pesetas a costa de la Sa
lud Pública, tan necesaria para 
todos, pero más para las capas 
menos favorecidas de nuestra po
blación. 

Por todo ello, exigimos que se 
atiendan las recomendaciones de 
los trabajadores de nuestro hos
pital. 

Es hora también de que la di
rección del hospital y otros res-
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ponsables abran la puerta a la 
participación de trabajadores y 
organizaciones sociales para con
seguir con el trabajo de todos, 
una Sanidad Pública más eficaz 
y un instrumento de defensa ab
soluta de nuestro sistema de Se
guridad Social, puesto que lasa
lud es un derecho inalienable de 
todo ciudadano, 

Andrés MEDINA CANELO 
Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos 

de Alcalá de Henares 

Crispación 
de los ciudadanos 

Sr. Director: 
El nivel de crispación de los 

ciudadanos de este país por la si
tuación política está alcanzando 
cotas himalayescas, según las úl
timas encuestas y las conversa
ciones que se escuchan en las ca
lle se nuestras ciudades. Uno de 
los principales argumentos que 
utiliza el Gobierno y su Presi
dente, el Sr. González, es que 
cuenta con el apoyo del Sr. Pu
jol, y éste, ufano, cuando ve a su 
colega en dificultades, acude 
presto a socorrerlo, motorola en 
mano. Pero, ¿qué ocurriría si los 
sufridos españolitos que para es
tos personajes sólo cuentan a la 
hora de recabar su voto en las 
urnas: 

1) retiraran sus escasos aho
rros depositados en cajas y enti
dades bancarias catalanas, a 
mogollón; 

2) redujeran en la medida de 
lo posible el consumo de gas na
tural, cuya gestión y explotación 
han sido regaladas a empresas 
catalanas por el gobierno socia
lista a cambio del apoyo pujolis
ta en el Parlamento? 

Con estas pequeñas acciones 
tal vez algunos se lo piensen y 
antepongan los intereses genera
les de la población a los particu
lares y crematísticos de unos po
cos que tanto daño están hacien
do a España. 

José Vicente 
GARCIA SANCHEZ 

A la sra. M. R. cañete, 
de Acción Local 

Sra. Cañete, evidentemente, 
usted se moría de ganas por me
terse en la cocina para dar a los 
alcalaínos una bien documenta
da y cualificada lección culina
ria; materia que a la vista de los 
variados ingredientes que apor
ta al guiso, «gallina» incluida, 
nos alerta de que estamos ante 
una excelente cocinera. 

Aunque me gustaría saber en 
qué se ha basado usted para re
lacionar una simple metáfora y 
dicha de pasada con lo que se 
cuece en la cocina. La olla, co
mo usted bien sabe, no queda en 
la vasija de barro o metal que tan 
buenos servicios presta. Porque 
por haberlas las hay hasta de gri
llos, según el diccionario. 

Me da la impresión que ha 
equivocado el razonamiento, 
porque estará usted conmigo, en 
que una cosa es que te quieran 
absorber y otra aceptar la absor
ción. Es decir, no es que vuestra 
legítima opción política quiera 
entrar en la olla -valga el tropo
sino que la olla reclame vuestra 
aportación. Y la expresión final 
«todos a la olla» -¡Ojú! , qué lío 
de ollas- no era reflejo de una 
afirmación, sino del condicional: 
«podría». Así que no entiendo 
sus contundentes puntualizacio
nes «sui generis». Tampoco es mi 
estilo etiquetar ideológicamente 
a quien no conozco. El camino se 
hace al andar. 

Dicho esto, aprovecho la oca
sión para manifestar que todo sa
crificio en pro de los demás, es 
digno de alabanza. Y si están us
tedes dispuestos a aportar el es
fuerzo necesario y nuevas ideas 
que mejoren, por ejemplo, lasa
nidad, la educación, el medio 
ambiente, el urbanismo; acaben 
con el caos administrativo; sal
den el endeudamiento municipal 
de unos 15.000 millones de pe
setas a proveedores y bancos; 
promocionáis el turismo y elimi
náis los sueldos de los concejales, 
el pueblo alcalaíno os daría la 

mayoría absoluta, seguro. Ese es 
el reto. Así pues, manos a la obra 
porque no hay enemigo peque
ño. Atentamente, 

Jaime TUR JEREMIAS 

«Tradiciones» 
Cuando empezábamos a pen

sar que las tradiciones se estaban 
perdiendo vemos cómo algunas 
permanecen y son seguidas por 
varios de nuestros vecinos. 

Hemos oído hablar de una cos
tumbre ancestral, que era segui
da por los ciudadanos de las an
tiguas ciudades, consistente en 
abrir las ventanas de sus vivien
das y arrojar orines y otras ba
suras a las calles, con lo cual fá
cilmente nos podemos imaginar 
lo emocionante que era pasear 
por aquellos lugares. 

Es cierto que desde aquellos días 
han pasado muchas cosas y hasta 
pensábamos que la educación y 
el cambio experimentado en el 
interior de nuestras casas había 
hecho que se perdiera esta anti
gua costumbre; pero no, todavía 
tenemos la «suerte» de contar con 
algunos de estos tradicionalistas 
«conviviendo» entre nosotros. 

En las horas cercanas al medio 
día, por no madrugar mucho, 
abren sus ventanas y aparecen 
alfombras, sábanas, manteles, 
camisones, etc, que son sacudi
dos, arrojando a las calles, o a sus 
vecinos más próximos, el conte
nido de estos enseres (tierra, pe
los, migas, etc). 

Los que observamos o sufri
mos esta acción nos pregunta
mos: ¿Se habrán enterado de que 
existen aspiradoras y escobas? 
¿Pensarán que una vez arrojada 
su porquería por la ventana ésta 
se desintegra y desaparece? ¿Lo 
harán por conservar esa antigua 
«tradición»? ¿Les gustaría que 
todos sus vecinos hicieran lo mis
mo y les arrojaran todos sus des
hechos encima? O será que quie
ren mostrarnos todo el colorido 
de esos enseres que adornan su 
vida y costumbres. O es, simple
mente, que son unos guarros. 
Pedro Luis AMBITE BARCO 

VIERNES, 31 DE MARZO y SÁBADO, 1 DE ABRIL: 

Canción Española al más alto nivel en la voz de 

MARI PAZ DIAZ 
1·sa de la madrugada 
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«El PSOE ya no convence a nadie y el PP no es la alternativa de cambio» 

El CDS anuncia su participación en las elecciones 
municipales de Alcalá 

El Centro Democrático y Social ha anunciado que se presentará en las elecciones municipales del 
28 de mayo después de decidirlo así mayoritariamente los militantes que mantienen vivo el partido 
en Alcalá y que ascienden a unos cuarenta: «El proyecto de centro sigue ilusionando a muchos ciuda
danos que no confían en el PSOE y tampoco en el PP», aseguró el presidente local del CDS, José Fer
nández .Acero, quien afirmó que {chemos decidido presentamos aunque todavía no hemos decidido quién 
encabezará la lista ni quiénes le acompañarán, pero lo que sí esta claro es que no va a haber luchas 
internas por ello». Tanto Fernández .Acero como el exconcejal Manuel Galván Fradejas aseguraron que 
el CDS está registrando nuevas af"lliaciones en Alcalá en los últimos días. 

El CDS forma parte de ese nández Acero que estuvieron Alcalá. Los afiliados están des-
nuevo proyecto de futuro recien- acompañados por Sara Martínez contentos con la incorporación 
temente creado, la Unidad Cen- y por la que fuera presidenta de de inmobiliarios y excedesistas y 
trista, que une al propio partido la gestora del RIA (Renovadores quieren que haya una recons-
que fundó Adolfo Suárez, a va- Independientes de Alcalá), Ma- trucción de esa lista. Por otro la-
rios partidos liberales de todo el ría Alcocer. do, el felipismo en Alcalá se está 
estado español, integrados en la Los integrantes del CDS de Al- quemando con auténticas tortas 
fundación Jovellanos, y al Par- calá aseguran que «el PSOE no por estar en la lista electoral y 
tido Verde, el primero que se convence porque ha eliminado con cuestiones tales como los do
creó en España: «Nuestra tarea toda honestidad mínima de la ce años de permanencia, los fu-
e ilusión es impulsar la Unidad poütica; mientras tanto, el PP no madores y no fumadores ... » 
Centrista en Alcalá», aseguraron es una alternativa de cambio si- En el CDS no se quiere hablar 
Fernández Acero y Galván Fra- no de recambio. En cualquier ca- de espíritu de revancha, pero 
dejas, quienes no obstante han so, a pesar de los esfuerzos que hay militantes que consideran 
hecho pública la decisión de que está haciendo Aznar por centrar que el número dos de la lista del 
el CDS se presente como tal a las al PP, es imposible que lo consi- PP, Javier Zurdo, fue el causan-
elecciones municipales del mes ga, puesto que el PP representa te de que el CDS no obtuviera re-
de mayo. a la derecha». presentación en las anteriores 

La decisión fue comentada por Manuel Galván llegó a afirmar elecciones, al presentarse enca-
los mencionados Galván y Fer- que «la derecha está que arde en bezando la lista del RIA. 

HOSTAL~BARI .*~ 
RESTAURANTE - CAFETERÍA :. 
52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE ACONDICIONADO, 
· TELEFONO, FAX BILO'MUSICAL Y ~10-TV 

• 11: li ¡¡ f"l4i (¡ 4 9 !·f1·Ki1J; ~¡•A t3 t. e 
. .\n_tigua ~-JI Km. 31 '750 (Vía ~omplutense , 112)- Tlfs. 888 14 50-54 -ALCAL..\ 

t de abril de t995 

El aspecto 
de las chimeneas 
deberá armonizar 
con el entorno 

Las chimeneas que se instalen 
a partir de ahora en Alcalá debe
rán armonizar con su entorno. El 
pleno municipal acordó por una
nimidad aprobar inicialmente 
una modificación del artículo 
105 .1 de las Ordenanzas de Po
licía y Buen Gobierno, que se re
fiere a la evacuación de polvo, 
gases y humos. 

El cambio se concreta en algu
nas variaciones sobre las carac
terísticas que han de tener las 
chimeneas. Ahora tendrán que 
contar con una desembocadura 
que ha de sobrepasar en un me
tro y medio la cota más alta del 
edificio propio o colindante, en 
un radio de quince metros (en es
te momento la desembocadura 
estaba fijada en un metro). 

Además, y esto supone una 
importante novedad, sobre todo 
en lo que se refiere al conjunto 
monumental, su aspecto exterior 
deberá estar acorde con el entor
no. De este modo se desterrarán 
las antiestéticas salidas de humo 
metálicas que tanto afean algu
nas zonas del casco viejo de la 
ciudad, declarado conjunto his
tórico desde 1968. 

«Enróllate con el sur» 
La concejaüa de la Juventud, 

a traves del FRAC, realizará du
rante la semana del 3 al 8 de abril 
una campaña de educación para 
el desarrollo que, bajo el título 
«Enróllate con el Sur» pretende 
sensibilizar a jóvenes con edades 
comprendidas entre 15 y 20 años 
y a mediadores sociales de los 
graves problemas que sufren los 
países en vías de desarrollo, ade
más de fomentar la creación de 
espacios de compromiso activo 
basados en la solidaridad y la 
paz». 

¡MULTAS! 
NO TE PREOCUPEN 

~ ®illIID~Jlli 
TE DEFIENDE 

TENEMOS UN DEPARTAMENTO 
ALTAMENTE ESPECIALIZADO 

EN TODO LO RELACIONADO CON 
•MULTAS DE TRAFICO» 

Información: 881 81 38 

Academia de Enseñanza 

BUSCO SOCIO 
A ser posible profesor 
-Aportación económica

Tlf.: 883 13 41 
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¿Hay buitres 
en el Boisán· 11? 

Como sabe todo el mundo 
que se preocupe de lo que pa
sa en Alcalá, la situación que 
viven los vecinos del centro 
comercial Boisán-11 viene 
siendo insoportable desde ha
ce tiempo, debido a los ruidos 
y molestias diversas que oca
sionan los 14 bares de copas 
situados en el mismo edificio. 

Ante las movilizaciones rei
teradas y machaconas, entre
vistas de los vecinos con el al
calde y concejales responsa
bles, etc., y tras reconocer 
ellos su metedura de pata al 
conceder tantas licencias de 
apertura para bares de copas, 
el ayuntamiento en pleno 
acordó la «genial» solución de 
declarar ese paraje como «Zo
na protegida medioambien
tal», acogida por tanto a la 
Ordenanza General que exis
te para dichas zonas, no sabe
mos si de ámbito general o 
local. 

Seguidamente los afectados 
comenzamos a preguntarnos 
qué significado y efectos ten
dría esta declaración, si se 
acabarían los ruidos, excre
mentos y suciedad en vía pú
blica, peligro de coches con
ducidos a lo loco, congestión 
de aparcamientos y aceras ... 
A todo esto el sr. Alcalde nos 
explicó el sentido que él daba 
al término «zona protegida 
medioambiental»: una zona 
donde se daría una concentra
ción ruidosa distinta; habría 
que controlar la concentración 
de ruidos y humos, la concen
tración de coches, aplicar una 
reglamentación específica pa
ra los locales de la zona, e in
cluso la denegación de licen
cias. 

Por último viene el remate 
de la faena. Acabamos de re
cibir una carta del ayunta
miento, fechada el 21 de mar
zo, en contestación a nuestros 
requerimientos de ya hace 
meses sobre un nuevo local 
que pretendían abrir, lo que 
nos parecía un disparate exa
gerado. En dicha carta nos in
forman de que «visto el infor
me jurídico emitido[ ... ], en 
el que se hace constar que no 
es de aplicación a la misma la 
Ordenanza General para zo-

as ambientalmente protegi
das, y vistos los informes téc
nicos emitidos favorablemen
te a la concesión de la licen
cia para acondicionamiento 
de local para bar con cocina 
solicitada, la Comisión de Go-
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bierno acuerda conceder li
cencias de obras, previo pago 
de derechos». 

Para esto sirve toda nues
tra lucha. No sólo no avanza
mos, sino que cada vez nos lo 
empeoran más. Cada vez nos 
toman más el pelo. Nos pre
guntamos entonces qué signi
fica por fin aquello de «zona 
ambientalmente protegida». 
Si no se refiere a la contami
nación, ruidos, molestias, in
salubridad, congestión, etc., 
suponemos que entonces se re
ferirá a la protección de espe
cies tales como el buitre leo
nado, águila carroñera, hiena, 
cuervo, etc. Lo que no se han 
dado cuenta es que de dichas 
especies no abundan mucho 
los ejemplares en nuestro ve
cindario, al menos que hayan 
sido observados y registrados 
científicamente. Por tanto: 

Proponemos que sea de
clarada zona ambientalmen
te protegida aquella donde 
está enclavado nuestro ayun
tamiento, pues es donde real
mente abundan las especies 
que hemos relacionado, y 
otras aún peores o sin clasifi
car. Y que se quite dicha de
claración a nuestra zona, 
puesto que ya vemos que no 
sirve para nada. 

Está claro que a los vecinos 
no se les tiene ningún respeto 
ni consideración. Y por su
puesto, éstos no se van a que
dar de brazos cruzados. 

Miguel Angel PAZ VIVAS 
Asociación de Vecinos EL V AL 

JUNTA DIRECTIVA 

seminario 
sobre vivienda 

La Asociación de Vecinos 
«El V al» quiere mostrar su ex
trañeza por el hecho de tener 
que pagar para participar en 
un seminario sobre el nuevo 
plan de la vivienda. 

Conviene recordar que, co
mo todos conocen, somos una 
organización de voluntariado 
donde todos sus miembros no 
sólo no cobramos nada por 
aportar (o al menos intentar
lo), posibles soluciones a los 
problemas sociales de nuestra 
ciudad, sino que además, co
tizamos para poder ser miem
bros de la misma. Entende
mos que la matrícula es una li
mitacióñ a la participación, 
adefi!ás de poder significar 
más un cursillo de formación 
que un libre debate sobre el 
tema social de la vivienda. 

No quisiéramos sin embar-

go dejar de aportar nuestros 
limitados conocimientos aun
que deducidos de una impor
tante práctica social. 

Por ello adjuntamos el do
cumento que fue elaborado 
hace dos años con motivo de 
las Jornadas de Vivienda ce
lebradas en Alcalá por las Aso
ciaciones de Vecinos de nues
tra ciudad y con el apoyo de 
la Federación Regional de 
Asociaciones de Vecinos de 
Madrid. 

Además de estas aportacio
nes quisiéramos resaltar la de
bilidad del IVIMA en cuanto 
al seguimiento del destino de 
las viviendas sociales, gene
rando con ello la pillería y 
muchas veces la propia co
rrupción. Nos referimos con
cretamente al cambio de titu
laridad de dichas viviendas de 
modo fraudulento (venta en
tre particulares). Pensamos 
que toda vivienda social ad
judicada debe volver al IVI
MA cuando su poseedor, por 
la causa que sea, deja de es
tar interesado en la misma, o 
haya mejorado su situación 
económica rebasando el bare
mo que tiene el propio IVI
MA para la adjudicación. To
do para evitar que se especu
le con un artículo de primera 
necesidad que, además es pro
piedad de todos. 

En cuanto a la vivienda so
cial de alquiler,, con la cual es
tamos plenamente identifica
dos, creemos sin embargo que 
hay que tener en cuenta las 
condiciones sociales cambian
tes (para bien o para mal de 
toda la clase trabajadora). Se 
debe por tanto establecer nor
mas que permitan tener en 
cuenta los cambios sociales, de 
forma que siempre sean los 
más necesitados los que dis
fruten de alquileres sociales y 
que éstos beneficien al mayor 
número posible. Se deberían 
establecer unos baremos de al
quiler en función de la renta 
y los bienes. Baremos que de
ben aplicarse anualmente en 
función de la declaración de 
la renta, que aunque a veces 
no refleja la justa realidad, es 
sin embargo el instrumento 
más serio. Sin olvidar lapo
sibilidad de instituir normas 
más complementarias para 
que no se produzca el fraude 
y si éste se produce que la jus
ticia lo sancione. 

Esperamos que nuestras 
aportaciones puedan serles de 
alguna utilidad. 

Nos gustaría, si es posible, 
recibir el borrador del nuevo 

plan de la vivienda para po
der estudiarlo con deteni
miento. 

Sin más un afectuoso 
saludo. 

Mª Carneo GARCIA 
CALDERON 

Asociación de Vecinos «El V al» 

Nota de prensa 
del P.C.E. 

En nombre del Comité de 
la Agrupación Local del 
P.C.E. , quiero dar las gracias 
al semanario PUERTA DE 
MADRID, por recordarnos 
que faltaba el cartel con el lo
gotipo del Partido Comunis
ta de España, en la fachada de 
la que sigue siendo nuestra se
de oficial de la calle Talaman
ca 14, cosa que ya hemos sub
sanado. 

Quiero aprovechar para pe
dir disculpas a todos los mili
tantes, simpatizantes y ami
gos del Partido por la tardan
za en volver a colocar el car
tel en el balcón de nuestra se
de y señalar dos cuestiones: 

1° .- El motivo por el que se 
quitó en su momento el car
tel y el haberlo colocado aho
ra, ha sido por razones pura
mente administrativas y no 
políticas o de otra índole. 

Y 2° .- Como se podrá com
probar, hemos restaurado la 
pintura del cartel que existía, 
significando que, con la mis
ma firmeza política que ha ca
racterizado la trayectoria de 
75 años de vida del P.C.E., 
que se cumplen este año, pe
ro con nuevas y actualizadas 
formas y maneras, seguiremos 
defendiendo nuestros postula
dos políticos, luchando para 
transformar esta sociedad que 
no nos gusta, colocándola en 
el camino de la perspectiva 
del Socialismo y la realización 
plena del ideal emancipador 
del Comunismo. 

Salvador GUARDIÁ VIDAL 
Por el Comité Local 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
(SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 
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Todo tiene un límite 
U na de las enseñanzas que 

hemos aprendido los españo
les de los impresentables que 
nos gobiernan es que quien se 
aparta de la cuadrilla queda al 
margen de los apoyos mutuos 
que se dispensan. Al final, el 
precio más alto que habrá de 
pagar el Sr. Roldán será po.r 
huir , por dar el queo y aban
donar a sus amigotes de fecho
rías. Si hubiese aguantado el 
chaparrón habrían confeccio
nado un decreto o ley para 
exonerarlo del botín que le co
rrespondió. Cuando el Padri
no -mafioso de pro- quería 
proteger o liberar a uno los de 
su cuerda enviaba un simple 
aviso a uno de los diputados 
podridos que tenía comprados 
y santas pascuas, nada más 
sencillo. 

Así pues, teniendo estos 
elementos una mayoría parla
mentaria atada al pesebre, 
¿por qué preocuparse? Todo 
miembro distinguido del clan 
tiene carta blanca para hacer 
lo que le venga en gana y dor
mir a pata suelta además. El 
capo superior los protegerá y 
librará hasta de los delitos 
mas execrables; ¿algún pro
blema? 

El Padrino, insisto, tenía al 
menos que batirse el cobre; 
jugarse la vida con otras fami
lias rivales; pero estos rufia
nes se mueven abusando del 
amparo de un poder que les 
dio el pueblo miserablemente 
engañado. Hasta pienso que 
calificarlos de mafiosos es un 
insulto a los códigos guía, a 
las palabras dadas, que tanto 
cuidan y respetan esas gentes 
del hampa. 

Ahí tenemos el rufianesco 
proyecto de ampliar el fuero 
de los que están bajo firme 
sospecha de delitos abomina
bles. Proyecto fraguado en la 
mente enfermiza del seudo
socialista Sr. González, por 
supuesto. ¿Quién puede creer 
que el ministro Saavedra, el 
más timorato e inteligente 
-aunque no haya dado, to
davía, palo al agua- del go
bierno va a presentar por su 
cuenta un asunto de tanta 
trascendencia? ¿Y quién pue
de dudar de que es una ma
niobra autodefensiva del jefe 
del ejecutivo, en quien recae 
por vía directa toda la respon
sabilidad? ¿Por quién han to
mado estos tíos al pueblo es
pañol? ¿Hasta cuándo vamos 
a soportar insultos a · nuestra 
inteligencia? 

t de abril de 1995 

Supongo que, de aprobar
se el vergonzoso proyecto pro
tector, con carácter retroacti
vo, el Jefe del Estado te~drá 
algo que decir, incluso forzan
do la disolución de las Cortes, 
con arreglo al artículo 62b) de 
nuestra Constitución. So pe
na de que haya sido incluido 
ese punto como atribución de
pendiente de lo que decida el 
Jefe del Ejecutivo. la Consti
tución está infectada de «digos 
y diegos» por doquier. Los 
padres que la parieron se lo 
montaron muy a su gusto. Ya 
saben, un Legislativo con 
sueldazos a capricho, inviola
bilidad y responder ante un 
tribunal ordinario si lo per
miten los demás coleguillas. Y 
un Ejecutivo al que mejora
ron colgándole la etiqueta de 
aforados, para que sólo pue
dan ser juzgados por un órga
no judicial superior, que ellos 
mismos controlan a placer; de 
ahí la golfada del proyecto en 
litigio. Así que no sé qué pin
ta la chusca redacción del ar
tículo 14 sobre el derecho de 
igualdad ante la ley de «todos» 
los españoles. 

En fin, una cuenta más que 
engarzar al rosario de tristes 
sucesos que vienen acaecien
do, sin solución de continui
dad, en nuestro país. Con un 
gobierno llamado socialista 
cuya gestión ha desquiciado a 
los ciudadanos que votaron 
ilusión y que, sin lugar a du
das, tiene un culpable único. 
Me refiero, claro esta, al 
PSOE, partido político que si
gue sin reaccionar ante la chu
lería y prepotencia del arri
bista «Isidoro», totalmente 
negativo para el espíritu so
cialista, por más ahínco que 
ponga en el empeño. Porque 
el dilema está en «ser o no 
ser». Lo demás es pedir peras 
al olmo. 

Personalmente, la inexpli
cable inhibición de los que 
pueden poner coto a tanto 
desmán me ha llevado a razo
nar que la agudeza del com
pañero Felipe se basa en de
jar que se corrompan y fraca
sen los que pueden hacerle 
sombra y machacar el ideario 
socialista convirtiendo al Par
tido en una especie de refugio 
- «Casa Común»- donde to
do rebotado, advenedizo y 
trepa encuentre su asiento. 
No encuentro otra explica
ción. 

Jaime TUR JEREMIAS 

Se plantó cara al autoritarismo 
del Ayuntamiento 

El Ayuntamiento de Alcalá im
pidió mediante la imposición de 
la Policía Municipal las 11 Jorna
das de Lucha contra las Causas 
del Hambre. Sin duda, el mayor 
responsable de este atropello a los 
derechos ciudadanos, recogido en 
la Constitución, de libertad de 
expresión y reunión pacífica, es 
el señor alcalde, D. Florencio 
Campos. Sin embargo, no hay 
que olvidar la intervención de D. 
Crescencio Vicente y D. Pablo 
González, que desde sus respeci
vas «poltronas» han cumplido 
perfectamente con su papel re· 
presor. Estos señores que se de
nominan socialistas, se han olvi
dado de su propia historia; cuan
do ser socialistas significaba (ya 
no queda nada) ser honrado, lu
char por la justicia, luchar por la 
libertad etc. Este tipo de señores 
y otros muchos (no sólo en el par
tido socialista) han mancillado la 
historia de los pobres y la han 
utilizado de trampolín político 
para instalarse en el poder y des
de ahí tomar a la sociedad como 
un botín sobre el que parece que 
tienen «derecho de pernada so
cial», es decir, la sociedad inte
resa como mercado de votos y, 
cuando no, se la compra con sub
venciones, pensi~nes, subsidios 
o, si no se somete, se la reprime. 

El Movimiento Cultural Cris
tiano y el Colectivo con los Po
bres de la Tierra han plantado 
cara a la «dictadura municipal» 
de este ayuntamiento, porque no 
tiene derecho a prohibir unas 
Jornadas de Lucha por el Tercer 
Mundo; porue no tiene derecho 
a reprimir despóticamente la li
bertad de expresón y reunión, 
más cuando es por solidaridad, 
en un foro público como !a plaza 
de Cervantes mientras se reser
va el derecho a utilizarla políti
camente en sus campañas electo
rales. Nosotros defendemos nues
tra dignidad como ciudadanos 
porque no podemos consentir que 
se nos siga avasallando impune
mente. La sociedad debe desper
tar de este letargo, no se debe 
consentir que los partidos políti
cos nos instrumentalicen. Debe
mos exigir nuestra responsabili
dad democrática, protagonizar la 
vida social y no conformarnos 
con medio segundo de decisión 
cada cuatro años. 

El señor concejal D. Crescen
cio Vicente, en declaraciones a la 
emisora RK 20 el día 27 de mar
zo, indicó que parecíamos un mo
vimiento político ros que un mo
vimiento cristiano. Comprende
mos que el señor Vicente, desde 

su sectarismo religioso, su desco
nocimiento y su superficialidad, 
especialmente cultivada, no sepa 
qué es un movimiento de laicos, 
por ello le animamos a que am
plíe sus conocimientos, simple
mente leyendo. Señor Vicente, 
sabemos que usted y otros mu
chos, tanto de la llamada izquier
da como de la derecha, quieren 
un cristianismo metido en la «Sa
cristía» que no dé problemas; 
quieren que el cristiano sea un 
«monaguillo sociopolítico». Debe 
saber que precisamente por fide
lidad a la Fe y a la Doctrina de 
la Iglesia, el cristiano no sólo 
puede, sino que debe comprome
terse socialmente por la justicia. 
Si hemos hecho frente a su des
potismo (no ilustrado) no ha si
do a pesar de nuestra Fe, sino 
precismente por ella. 

Las pasadas navidades, ante la 
prohibición de las IJornadas, nos 
quisimos reunir con usted y con 
el señor alcalde para establecer 
un diálogo constructivo; su res
puesta fue el dsprecio y el silen
cio. Ahora no se lamenten de las 
octavillas y las pancartas. Tene
mos la capacidad, la dignidad e 
independencia suficientes para 
defender nuestros derechos. No 
estamos atados de sus subvencio-
nes «interesadas» ni somos com
parsas de nadie. 

Las acciones de protesta que 
realizamos en la plaza de Cervan
tes, por la prohibición de las jor
nadas, no tenían como único des
tinatario al Ayuntamiento de Al
calá y a su equipo de gobierno; 
también iban dirigidas a los gru
pos de Izquierda Unida y Parti
do Popular. Ellos forman parte 
de esa estructura y su silencio los 
hace cómplices. ¿No será que no 
pueden tampoco utilizarnos elec
toralmente? ¿No estamos. en su 
lista de «utilizables»? ¿No será 
que esperan asumir responsabi
lidades de gobierno y no quieren 
comprometerse? 

Señores políticos, la sociedad 
no es un botín electoral, es quien 
realmente debe protagonizar la 
vida sociopolítica y protagonizar
la desde la solidaridad. Siempre 
que intenten manipularnos, ins
trumentalizarnos o reprimirnos 
nos tendrán enfrente, pacífica
mente pero enfrente. No vamos 
a tolerar más avasallamientos, 
más abusos de poder. Si quieren 
retomar el diálogo de la palabra 
que les ofrecimos, estamos dis
puestos; si no, dialogaremos con 
los hechos. 

Carlos LLARANDI ARROYO 
Movimiento Cultural Cristiano 

PUERTA de Madrid 



En efecto, el vacío de 
autoridad que se vive en el 
antiguo bloque comunista ha 
sido utilizado por múltiples 
organizaciones, que aprove
chando el proceso de unifi
cación de Europa, con la eli
minación de barreras y con
troles, se han extendido co
mo una mancha de aceite 
por toda la geografía euro
pea, con múltiples ramifica
ciones mundiales. 

Voces autorizadas afir
man que de no coordinarse 
la lucha de todos los Estados 
contra dichas organizacio
nes, la mafia podría contro
lar la economía mundial en 
el año 2020. 

La solución pasa por 
aprovechar al máximo los 
instrumentos de colabora
ción internacional policial 
cuya última manifestación 
viene dada por el Sistema de 
Información establecido por 
el Convenio Schengen, que 
si bien supone la supresión 
de fronteras en Europa, tam
bién crea un nuevo «superar
chivo policial» donde se cen
traliza toda la información 
sobre delincuencia que cada 
uno de los Estados esuropeos 
posee. 

En efecto, la «yakuza» ja
ponesa, no sólo controla sus 
negocios tradicionales del 
juego, usura, prostitución y 
tráfico de armas y drogas, si
no que incluso empieza a 
adueñarse también de la bol
sa y las altas finanzas; como 
ha denunciado la prensa ni
pona que llega a afirmar que 
la mafia japonesa controla 
más de 10.000 bufetes jurí
dicos encargados de blan
quear su dinero. 

En Italia, la mafia tiene 
unos 100 mil miembros reu
nidos en un millar de clanes 
y sus tentáculos alcanzan lo 

La mafia, la dueña y señora 
de la economía mundial 

La caída del muro de Berlín y el desmoronamiento del Estado 
Soviético han traído consigo como consecuencia inmediata un 
auge espectacular de la delincuencia organizada; que ha creado 
Organizaciones lntemacionales mafiosas con vínculos más sóli
dos que los que existen entre los diversos Estados. 

más profundo de la socie
dad, estando íntimamente 
infiltrada en las más altas 
instancias del Estado, (no en 
vano el antiguo primer mi
nistro Andreotti está siendo 
procesado por sus vincula
ciones mafiosas) y controla 
un negocio de 52.000 millo
nes de dólares. 

La situación deriva de la 
posguerra; con la caída del 
régimen fascista, que había 
sido apoyado por gran par
te de la sociedad italiana, el 
comunismo se erigía como la 
única alternativa política 
que realmente había lucha
do contra Mussolini, con lo 
que se recurrió, entre otras 
medidas, a la mafia para im
pedir por todos los medios 
que Italia cayese en poder 
del comunismo. La conse
cuencia es fácil de imaginar, 
la mafia pasó factura. 

El problema es tan grave 
que incluso Vicenzo Calca
ra, mafioso arrepentido, ha 
señalado que la mafia blan
queaba dinero del narcotrá
fico, a principios de los 
ochenta, en el Banco del Va
ticano, dirigido entonces por 
el arzobispo Marcinkus. 

Analizar la situación en 
los Estados Unidos no le en
señaría nada nuevo al lector, 
que no sepa ya; es algo in
cuestionable que por ejem
plo , y como muestra del po
d~r de la mafia americana, 
el asesinato de Kennedy fue 

una conspiración de varias 
fuerzas, sin duda, pero en la 
que la mafia llevaba la voz 
cantante. 

En Rusia el problema ad
quiere tintes de catástrofe, el 
vacío de autoridad ha provo
cado que el 40 % de las em
presas y prácticamente todo 
el comercio de las ciudades 
esté en sus manos. 

Además de la droga y la 
prostitución, la mafia rusa se 
está haciendo con el control 
del tráfico de algo mucho 
más peligroso, como es el 
material radiactivo, que en 
opinión de los expertos será 
el gran negocio en el futuro 
inmediato de la nueva mafia 
internacional, desplazando 
en gran medida al tráfico de 
drogas, que será controlado 
por mafias marginales. 

Numerosos militantes ex
soviéticos venden al mejor 
postor auténticos arsenales 
en las guarniciones del Cáu
caso, en las de Asia Central 
o Extremo Oriente. Todo 
ello sin control alguno y con 
plena impunidad, con lo que 
el tráfico de armas se ha re
crudecidu hasta extremos in
creíbles. 

En Polonia, Rumanía, 
Bulgaría, la antigua Alema
nia Oriental numerosos 
miembros de los servicios 
secretos de los regímenes 
comunistas caídos se han 
pasado a las organizaciones 
mafiosas , ofreciendo su buen 

hacer y conocimientos ad
quiridos precisamente al ser
vicio de sus Estados , pro
porcionando las antiguas 
redes de espionaje y de in
formación a la delincuencia 
organizada que las utiliza 
para sus fines delictivos. 

Los cárteles colombianos, 
por su parte , controlan el 
70 % del mercado mundial 
de la cocaína , obteniendo 
unos beneficios de unos 
8.000 millones de dólares. 

El tráfico de coches roba
dos en Europa está en manos 
de la mafia polaca y ruma
na, obteniendo por ello un 
beneficio de unos 100. 000 
millones de pesetas. La gue
rra civil de Yugoslavia ha 
abierto una senda al tráfico 
de drogas , que desde el 
Oriente Próximo pasa a tra
vés de Bulgaria, Yugoslavia 
y Hungría, reportando pin
gües beneficios a las mafias 
locales. 

Estas cantidades astronó
micas se incrementan cada 
año en gran medida. Con 
dicho poder económico , los 
mafiosos pueden comprobar 
o amedrentar a la justicia, 
a la política y policía, no 
teniendo renuencia alguna 
en eliminar a quien se los 
enfrente. Tienen los mejores 
abogados y financieros , las 
más sofisticadas y modernas 
armas, y se han apoderado 
de gran parte de la infraes
tructura policial de los paí
ses del Este. Adquieren ne
gocios legales en condicio
nes ventajosas y poseen sus 
propios bancos en Suiza, 
Londres y Nueva.York, co
rrompiendo en suma cual
quier ámbito de la socie
dad. 

Jorge CONDES LOPEZ 

Se prohibe la entrada. - ·---.-

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante y 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

. 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES 

PUERTA de Madrid 

UNICO CENTRO 
EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR T I TULADO S 
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Limpieza 

Reparación 
Restauración 

Repuestas 
C/ Nebrija, 12 
Teléf. 888 21 02 

Alcalá de Henares 

TELECAR FERRI 
Compra-Venta de todo tipo 

de maquinaria 
HOSTELERIA 

HOGAR e INDUSTRIA 
Nueva y de ocasión 
Reparaciones 
E~a Honda, 10 - Tlf.: 883 43 44 

ALCALA DE HENARES 

VESTUARIO LABOUL 
@~o 

•EMPRESAS. •TALL E RES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

MODAS CONCHI 
GRAN SURTIDO 

EN ROPA DE SEÑORA 
Todas las tallas: 

GRANDES Y PEQUEÑAS 
el Luis Vives, 15 - Tlf.: 882 86 11 

(Frente Ambulatorio) 
Alcalá de Henares 

SE ALOUILA 

LOCAL CENTRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 
Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUllLIADOU» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA - 949 I 29'04 88 
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Las confidencias de Dan Miguel 

A aforarse tocan 
De pronto se dan cuenta de que con tanta trapisonda des

cubierta y por descubrir -que esto es como el iceberg, o sea 
que la parte mayor está oculta-, después del largo decenio 
de hago lo que me sale de los mismísimos que para eso tengo 
mayo.ría absoluta, de pronto &e han dado cuenta de que se han 
quedado con las vergüenzas al aire. Cada vez vale menos eso 
de soltar un despectivo aquí no pasa :nada o un desdeñoso es
conder la cabeza como el avestruz. Ni tampoco soltar a unos 
cuantos voceras para lamentarse de los jueces vengativos en 
contubernio con los periodistas y todo ello bajo el azuzamiento 
del Partido Popular. Y como se están quedando con las ver
güenzas al aire y la simple falta de vergüenza de que siguen 
haciendo gala no basta para librarse de la que está cayendo, 
han decidido buscarse un paraguas nuevo, un paraguas blin
dado y bunquerizado, un paraguas a la medida de sus dema
siadas responsabilidades. 

Y se han acordado de que 
en la Constitución aparece 
el aforamiento de los miem
bros del Gobierno, siendo la 
responsabilidad criminal 
del Presidente y los demás 
miembros del mismo sólo 
exigible ante el Tribunal 
Supremo. Olvidaron que 
hace poco, al sentir cerca los 
perros judiciales y muy cer
canas sus pantorrillas al 
mordisco, recordaron con 
rapidez que un Secretario de 
Estado no es miembro del 
Gobierno, que sólo lo son el 
Presidente, el o los Vicepre
sidentes y los Ministros. Pe
ro después de los últimos ha
llazgos -bueno, los últimos 
se producirán entre esta en
trega y su publicación- ya 
sólo quedan como coraza ex

·ministros, uno de ellos in
cluso con inmunidad parla
mentaria que no se quita ni 
para dormir. Y por si a al
gún encarcelado le da por 
hablar, algo hay que hacer 
que la situación es por de
más preocupante. Las son
risas chulesco/matonescas se 
van borrando de la durísi
ma carota de más de uno, 
carota que se va tornando en 
cerúlea y atribulada. 

A la par que siguen desa
pareciendo papeles, docu
mentos, facturas y todo lo 
que se tercie, hay que bus
car soluciones nuevas e ima
ginativas. Algún listillo re
cordó lo del aforamiento, o 
sea las antiguas leyes espe
ciales o privilegiadas o ex
cepcionales que se conce
dían a regiones, ciudades o 
personas. Y digo lo de anti
guas por la sencilla razón de 
que hoy la doctrina es ma
yoritaria en el sentido de 
que las irregulares activida
des de ministros o diputados 

no deben tener cierta impu
nidad aforada sino simple
mente ser consideradas co
mo de una mayor gravedad 
que las de un normal ciuda
dano por lo que de abuso 
supone. 

Realmente no se resolve
ría problema alguno, pero se 
retrasaría la solución de los 
problemas, usando de la tác
tica de ganar tiempo, de 
comprar tiempo, única a la 
que últimamente nos tienen 
acostumbrados. Es induda
ble que la extensión del afo
ramiento a los Secretarios de 
Estado haría que todo lo 
hasta ahora actuado pasase 
del intratable Juez Garzón a 
la Sala Segunda del Supre
mo, órgano especializado en 
la resolución de Recursos de 
Casación pero escasamente 
dotado para las incoacciones 
sumariales. Ahí está el ejem
plo del ínclito Juez Barbero, 
Magistrado de esta Sala, 
que no es capaz de dictar el 
auto que ponga fin al suma
rio ni dar salida a tanto pa
peleo como le han echado 
encima en el clarísimo asun
to FILESA. Y si todo el pa
quete de los fondos reserva
dos, el GAL, los desorbita
dos enriquecimientos, las 
malversaciones producidas 
y tantas presunciones de 

• real delincuencia -que no 
de rotunda responsabilidad 
política, al parecer- se lle
van a la Sala Segunda por la 
cosa del aforamiento, se ga
na tiempo en forma de años 
y de rechazo nadie podrá 
decir que dificulten la inde
pendencia judicial, ya que 
los jueces están obligados a 
cumplir las leyes. Tampoco 
tendrán que salir en la tele, 
la radio o la prensa denun
ciando a un abusivo poder 

judicial que 
se ceba con 
los pobres 
felipistas, 
buenos y 
honrados 
por natura
leza, evitan
do que pue
dan ser pro
cesados algunos memos con 
poder al recordarles que el 
ataque de los funcionarios a 
la independencia del Poder 
Judicial está tipificado como 
delito. 

Ahora que ha llegado la 
hora de abrir la boca para al
gunos es el momento de 
adoptar drásticas decisiones. 
No hay que olvidar que aquí 
como en Argentina siempre 
hay alguien que termina por 
hablar. Y si allí ya empeza
ron a contar las hazañas de 
la dictadura asesinando a 
oponentes alevosamente, 
aquí ya hay quien empieza 
a largar. Y a han aparecido 
hasta cadáveres, y no esta
mos en una dictadura sino 
en un Estado de Derecho. Y 
ahí les duele. En su ignoran
cia atrevida aún recuerdan 
que los jueces no legislan pe
ro sí aplican las leyes. Y 
mientras tengan aliados in
teresados en el apoyo, se 
pueden aún dictar leyes. _ 
Hay que darse prisa para 
montar algún artilugio legal 
que nada resolverá pero per
mitirá ganar tiempo, única 
pretensión de algunos que, 
como el otro, sólo quieren 
responder ante Dios y ante 
la Historia. 

V eremos cómo termina 
esta farsa. El tiempo se ago
ta, el círculo se cierra, y son 
tantos los frentes a taponar 
que la misión se nos antoja 
imposible. Algún ministro 
sabidillo nos recuerda que el 
aforamiento no supone im
punidad sino mero cambio 
de juez. Gracias por la acla
ración. Bien es verdad que 
en los jueces, en el Poder Ju
dicial, confiamos muchos 
que hace tiempo ya dejamos 
de creer en otras cosas. ¿Ha
brá jueces bastantes para 
juzgar cuando se ha de juz
gar habida cuenta de que a 
lo ya conocido se han de unir 
las cuentas de la EXP0/92, 
el AVE, la expropiación y 
privatización de RUMASA y 
las . tantas y tantas miserias 

, . ? aun por airearse .... 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 
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La representatividad 
de los partidos políticos 

Según una noticia publica
da en este mismo semanario, 
el PSOE cuenta con menos de 
doscientos militantes de ver
dad, es decir, al corriente del 
pago de sus cuotas. Carezco de 
datos de los otros dos partidos 
con representación munici
pal, el PP e Izquierda Unida, 
pero supongo que los datos no 
se desviarán mucho de los del 
PSOE. 

La conclusión es evidente: 
el grupo de personas con po
sibilidades reales de gobernar 
en la ciudad no debe de llegar 
ni con mucho a mil , ya que 
después de las historias de 
Garzón o Ventura Pérez Ma
riño mucho me temo que los 
independientes , presuntos en 
muchos casos, van a pasar de
finitivamente a la historia. 
Que en una ciudad del tama
ño de Alcalá menos de un 0'5 
por cien de sus ciudadanos es
tén implicados de una u otra 
manera en la política local es 
un hecho realmente grave; y 
no se eche la culpa a los ciu
dadanos por ello, puesto que 
esto sería igual que si un ten
dero despotricara de los clien
tes porque éstos no entraran 
a comprar el). su tienda. Si la 
inmensa mayoría de los alca
laínos no se involucran de una 
u otra manera en la política 
local no podrá decirse que la 
culpa sea de ellos , sino de to
dos los partidos políticos que 
no pueden, o no quieren, 
atraerlos. 

Claro está que un ciudada
no podría colaborar perfecta
mente en el gobierno de su 
ciudad , o incluso de su país, 
sin necesidad alguna de hacer
lo vía los partidos políticos, 
puesto que es evidente que 
la sociedad tiene muchos más 
posibles resortes que éste; la
mentablemente, la cosa está 
montada de tal modo que es
to resulta virtualmente impo
sible en la práctica; vamos, 
que los partidos son algo así 
como el perro del hortelano 
del famoso dicho .. . Y así nos 
va. 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas compluftrt~ Ha muerto un artista 
José María Málaga era 

arquitecto de profesión y ar
tista de vocación; un exce
lente artista que se nos ha 
ido cuando todavía podía dar
nos mucho de su buen hacer. 
Toda muerte es triste cuan
do llega antes de su hora, 
y desde luego la de José Ma
ría Málaga lo ha sido mucho 
ya que dibujantes como él 
hay realmente muy pocos. 
Se nos ha ido pero nos queda 
su legado, su importante le
gado sólo en parte conocido 
ya que su natural timidez , 
unida al escaso reconocimien
to de su valía por parte de 
nuestra ciudad, hicieron que 
nunca se le considerara como 
realmente se merecía. Eso sí, 
si nuestra labor en la vida 
es dejar en ella lo mejor de 
nosotros mismos, podemos es
tar bien seguros de que José 
María Málaga cumplió ple
namente con su cometido. 
Descanse en paz y esperemos 
que el reconocimiento que 
no le llegara en vida le lle
gue al menos con carácter 
póstumo. 

Las casas regionales 
La carta de Benito García 

Roldán publicada la semana 
pasada me da pie para efec
tuar una puntualización que, 
aunque ya dicha con anterio
ridad, puede resultar oportu
na de cara a evitar posibles 
malentendidos: Nada tengo 
en contra de las casas regiona
les, todas las cuales me pare
cen tan respetables y tan im
portantes como cualquier otra 
entidad existente en nuestra 
ciudad. Todas ellas cumplen 
con su labor sea ésta de la ín
dole que sea, y todas ellas con
tribuyen a hacer una sociedad 
más plural y más completa. 
Lamentaría, pues, que mis 
críticas hacia la adaptación 
del edificio del antiguo mata
dero como sede de las casas re
gionales fueran tomadas como 
un ataque a éstas; en realidad, 
mis quejas no han ido nunca 
hacia estas instituciones sino 
hacia el ayuntamiento, al que 
considero el único responsable 
de una actuación ciertamen
te reprobable. 

¿Por qué? Por dos razones. 
En primer lugar, y en mi con
dición de contribuyente, no 
entiendo que la generosidad 
del ayuntamiento llegue has
ta el extremo de regalar edi
ficios mientras organismos 
municipales pagaban, y pa
gan, unos desmesurados al
quileres por sus respectivas 
sedes; puesto que el dinero de 
estos alquileres sale de mis im
puestos, creo que resultara
zonable pedir que la caridad 
municipal empiece por el pro
pio ayuntamiento de cara al 
ahorro de un dinero del que 
no está precisamente sobrado; 
y por supuesto, la crítica se
ría exactamente la misma fue
ran cuales fueran las entida
des beneficiadas por esta dá
diva, razón por la que si al
guien intenta ver aquí algún 
tipo de inquina mía hacia las 
casas regionales , le advierto 
que se está equivocando com
pletamente. 

La segunda razón es de ín
dole ciudadana. Existen en 
Alcalá multitud de entidades 
de todo tipo, y todas ellas tie
nen en principio el mismo 
derecho a ser tratadas sin nin
gún tipo de discriminación 
frente al resto de ellas. Des
de este punto de vista, ¿por 
qué el ayuntamiento benefi
cia sólo a unas cuantas y no 
al resto? Benito García Rol
dán sabe, en su condición 
de socio de la Institución de 
Estudios Complutenses , que 
esta entidad cultural no con
siguió la menor ayuda del 
ayuntamiento de cara a la ob
tención de una sede, y que 
incluso ahora mismo ésta dis
pone únicamente de un mi
núsculo despacho cedido por 
la universidad en el conven
to de las úrsulas .. . Y aún pue
de darse por contenta, pues
to que son muchas las entida
des cuya sede social es el do
micilio particular del presi
dente y su lugar de reunión al
guna cafetería cercana. Las 
casas regionales, por el con
trario, disponían de sede pro
pia y contaban con una im
portante ayuda económica 
gracias a sus bares, al contra
rio de lo que ocurre con la in
mensa mayoría de las entida
des ciudadanas. 

Y o soy de la opinión de 
que las subvenciones de todo 
tipo, en metálico o en especie, 
deberían desaparecer o cuan
to menos ser reducidas a su 
mínima expresión, pero pues
tos a ayudar ¿no sería más 
lógico hacerlo con los más ne
cesitados en vez de hacerlo 
con quienes eran perfecta
mente capaces de defenderse 
por sí mismos? Este es el sen
tido de mis críticas, sólo éste, 
y así deben ser entendidas. 
Por lo demás, vuelvo a reite
rar de nuevo mi respeto y 
mi apoyo no sólo a las casas 
regionales, sino a cualquier 
entidad empeñada en hacer, 
de una u otra manera, que 
nuestra ciudad sea mejor ca
da día. 

El cartel 
de Semana Santa 

Un año más el ayuntamien
to ha editado el cartel de Se
mana Santa, y un año más 
Luis Alberto Cabrera nos ha 
regalado con una espléndi
da fotografía de una de las 
imágenes que participan en 
la celebración alcalaína, en 
esta ocasión la Virgen de la 
Esperanza propiedad de la 
cofradía del Cristo de los Doc
trinos. Todos los años hago 
un comentario similar, pero 
todo los años es igualmente 
merecido; porque es eviden
te que la colección de carte
les de Semana Santa, inicia
da en 1988 precisamente con 
una fotografía del Cirsto de 
los Doctrinos, es ya, siete años 
despu.és, una excelente mues
tra de la imaginería complu
tense. 

José Carlos CANALDA 

ENVIOS 
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E IN'FEllNACIONALES 
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Inventario de chapuzas 

Los «adornos» callejeros 
El mobiliario urbano de Al

calá, además de variopinto, en 
numerosas ocasiones puede ser 
conceptuado además de com
pletamente inútil e innecesario, 
lo que da una imagen bien cla
ra de la incuria municipal. Y si 
no se lo creen, fíjense en las fo
tografías que hemos selecciona
do esta semana. 

El primer caso es el del quios
co ruinoso de la calle de Libre
ros, completamente abandona-

1 de abril de 1995 

do desde hace años y peligroso 
incluso para los niños, puesto 
que tiene todos los cristales r.o
tos. Es evidente que el quios-co 
no sirve para nada amén de ser 
un auténtico pegote en pleno 
casco antiguo, pero no menos 
evidente es también que no pa
rece existir la menor intención 
de quitarlo de enmedio, por lo 
que es de suponer que habrá 
que esperar a que un coche se 
lo lleve por delante como ocu-

rrió con el de la calle Torrela
guna. Aunque aquí lo tiene más 
difícil porque además tendría 
que tropezarse antes con un ár
bol, una farola y una papelera. 

Y de la calle Libreros a la de 
Daoíz y V elarde, donde una fa
rola ostenta el «adorno» de los 

FERIA 
~ 

soportes oxidados de unas an
tiguas banderolas de alguna 
campaña electoral olvidada. El 
fugaz mensaje que soportaban 
ha desaparecido, pero los so
portes continúan allí sin que 
nadie se haya preocupado en 
quitarlas. 
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Con el cambio de hora ha 
llegado la de los desagrade
cidos. La noticia aparecida 
en el diario El Mundo de 
que un ex-cargo público tan 
señalado como Rafael V era 
había dejado de pagar su 
cuota de militante socialista 
el mes de Enero de 1994 me 
ha llevado a mí esta vez a 
preocuparme por una de las 
más rancias y arraigadas tra
diciones españolas. Sea o no 
cierto lo de las cuotas pen
dientes del ex-secretario de 
Estado, constantes históricas 
como la de dejar de pagar el 
recibo de la peña cuando és
ta languidece o parece po
nerse mustia es de las que te 
llenan de desolación, sobre 
todo porque esperas que si
ga sucediendo fatalmente, 
por los siglos de los siglos, 
mientras haya políticos que 
acuden como moscas a las 
maduras y ponen pies en 
polvorosa si empieza a oler 
a las duras. 

A contraviento jan de él porque parece que 
empieza a cuartearse no tie
nen perdón de nadie: ni del 
presidente del bloque de pi
sos, ni de Laudrup, ni de 
Pablo Iglesias, ni del Cristo 
de la Columna. Y por ese or
den. 

La hora de los desagradecidos 

Aunque Martín Prieto 
-uno de los periodistas más 
nobles y mejor informados 
de España- anda diciendo 
por ahí que los dirigentes del 
PSOE terminarán todos pi
cando piedra en Siberia, yo 
no soy tan pesimista como 
él. Ni tan generalizador. No 
hay nada como haber sufri
do en las propias carnes es
ta cosa infame de que te me
tan en un mismo saco con 
otros que nada tienen que 
ver contigo, juntos y revuel
tos, para comprender que to
da generalización no sólo es 
injusta sino -todavía 
peor- muy ofensiva. Y es 
que te mezcla con nombres 
y aptitudes de tipos a los que 
les agradeces el detalle de 
que se mantengan a distan
cia de tu silueta. 

Nunca he dado por sen
tenciada la debacle del par
tido de los diez millones de 
votos, ya muy oxidados. Por 
varias razones, aunque no 
haya tiempo ni espacio pa
ra su explicación aquí. Cla
ro que tampoco soy uno de 

esos que andan rumiando a 
solas la alegría vengativa pa
ra cuando llegue el día en 
que se caiga todo el socialis
mo español con gran estrépi
to, entre cascotes y polvare
das, sobre sus propias rui
nas. Entre otras cosas, por
que eso está por ver. Sí lo ha
cen, por ejemplo, tantos y 
tantos ingratos que pasaron 
del fichaje a la adoración, de 
aquí al disfrute, de éste al 
desencanto o a la caída en 
desgracia; y luego después, 
en carrera imparable, al odio 
contra todo lo socialista, sin 
solución de continuidad. 

De manera que -ya 
digo- los recibos pendien
tes del señor V era puede que 
sólo existan en la imagina
ción de los periodistas pero 
nos sirve como referencia 
para recordar que estamos 
metidos de lleno en la hora 
de la ingratitud y de los que 
echan a correr los primeros 
porque les parece que hay un 
único bote salvavidas en cu
bierta y sospechan que el 
barco empezará a sosobrar 
de un momento a otro. Este 
es el tiempo de los que silban 
para disimular -como di
ciendo si te he visto no me 
acuerdo- si se cruzan con el 
proyecto que les prestó excu
sas para hacerse un nombre 
y un acomodo económico. 
Un falso profeta de esos que 
predican a voces en la plaza 
del Mercado Puerta de To
ledo diría que ha llegado la 
hora de los córvidos criados 
a pie de ubre -antaño re
pleta de buenos alimentos 
vitaminados- y que deja
rán tuertas a sus niñeras. Es 
demasiado frecuente la fea 
costumbre de dejar de faltar 
al compromiso de la tocate
ja con la organización, an
tes, durante o inmediata
mente después del parto que 
parece venir a dar a luz un 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- V acunas - Cirugía - Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación - Accesorios 
- Visitas a domicilio 
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URCENCIAS 24 H. EN ALCALA • Telf .: 908 50 29 00 
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vuelco a peor en la situación. 
Y eso, se mire como se mi
re, es un detalle al que uno 
le da su importancia. 

Por ejemplo, ha tenido 
que plantearse en nuestra 
ciudad, hace unas cuantas 
semanas, la elaboración de la 
lista para la candidatura mu
nicipal socialista que confía 
en florecer a finales de Ma
yo para que descubriéramos, 
horrorizados, que no eran 
pocos los militantes de ese 
partido que habían dejado 
de pegar el dichoso cuponci
to en más de un recuadro de 
los que figuran al dorso del 
carné. Por cierto, en las ho
ras más bajas, que no sé yo 
si por ahí debe de andar el 
quid de la cuestión. Esta en
fermedad, a la que el espe
cialista del seguro se verá 
obligado a aplicar la medi
cina infalible del hombre del 
frac, también afecta con to
da seguridad a los demás 
partidos. 

No me estoy refiriendo, 
por supuesto, a los dejados 
y los olvidadizos. Aunque las 
cuotas son sagradas, siempre 
hay tres o cuatro propieta
rios de comunidad, algunos 
socios de peñas, ciertos mi
litantes sindicales y unos 
cuantos hermanos de cofra
días que se olvidan de pagar 
puntualmente cuando llega 
el primer día de cada mes. 
Pero a éstos se les distingue 
perfectamente porque pagan 
religiosamente en cuanto se 
les recuerda su mala memo
ria y su despiste no tiene lu
gar exclusivamente en esa 
etapa tremenda en la que el 
proyecto atraviesa un túnel 
proceloso que puede acabar 
en acantilado o cuando se da 
por segura una mala cosecha 
para el próximo largo y cá
lido verano. Y sucesivos. En 
cambio, los que en lugar de 
aportar pajas al nido se ale-

Existen pocas cosas más 
patéticas que contemplar a 
los falsos cireneos acudiendo 
en auxilio del triunfador que 
no lleva ninguna cruz a cues
tas ni le han fallado las pier
nas jamás. Bueno, pues una 
de esas cosas es ver a esos 
mismos estrategas, unos 
años más tarde, escurrir el 
bulto, distanciarse a tiempo 
y apuntarse a las huestes de 
Atila cuando se adivina la 
caída del imperio romano, 
igual que desaparecen del 
epílogo del alboroto esos vi
llanos de película, que .siem
pre huyen del castillo en lla
mas, con la chica a rastras, 
por un pasadizo secreto que 
sólo conocen ellos. 

Empezar por no cumplir 
con la obligación del mone
dero es la zangamanga, el 
truco del almendruco con el 
que se inician en la retirada 
táctica del campo de batalla 
todos aquellos que no desean 
aparecer incluidos en la lis
ta de derrotados. Es un lujo 
para los ojos -y un vuelco 
para el estómago- verles 
descender de la cumbre del 
éxito en la que habían con
seguido sentarse a empujo
nes cuando ésta ya se les em
pieza a clavar en las posade
ras e intuyen, muy a tiem
po, que pronto se transfor
mará en un volcán. 

Presiento que el Partido 
Socialista va a tener, a par
tir de ahora, una lista de mi
litantes morosos larga, muy 
larga. Eso no es nuevo ni ex
clusivo de sus siglas. Ni si
quiera es demasiado impor
tante. A sus supervivientes, 
pocos o muchos, debiera im
portarles por encima de to
do aprender la lección. Y to
mar nota. Como Juncal. 

Sergio COELLO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............... : ............... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ........... . ....•............... 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis ..........•.••••.••...•....................•.•• 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ••..•.•...••.•.•..•••••••••••.•..•.•...••••. 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ................... . .... . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga •.•.•.•.•••• 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo ......................•.... 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) .............. . 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALC.ALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 . 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
8816461 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
8812995 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
88139 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 4Z 31. 
885 40 00 
882 38 75 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. <1tt> 2& 2& 02 • n 27 :sa · CJ. Vlrglllo navano, s y 7 

azu11ueca de Henares fGUADALAJARA> 
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Pincelada alcalaína 

Don Carrillo está se·rio 
Don Alonso Carrillo y 

.Acuña ejerce hogaño la 
profesión de estatua. Anta
ño fue Arzobispo de Tole
do. Se pone día y noche 
frente al convento de las 
monjas «de las almendras». 
Don Carrillo está serio, 
¿qué tendrá don Carrillo? 

Será que le han robado el 
báculo y que le arrancan 
los boliches de la reja. 
Coincidió en el tiempo que 
a Cervantes le mangaron la 
pluma, a Carrillo el bácu
lo y al aguador el cubo 
(fuente de Aguadores). Era 
Alcalá una ciudad con sus 
símbolos secuestrados . Só
lo a Cervantes le repararon 
su pluma. 

Porque don Carrillo ahí 
sigue sin báculo. Se lo ro
baron y se lo repusieron, se 
lo robaron y se lo repusie
ron ... Así hasta cuatro ve
ces. Pero al final , se lo ro
baron y no se lo repusie
ron. Y así lleva años. El Ar
zobispo Carrillo sin bácu
lo es la imagen pública y 
clamorosa de que aquí 
quienes ganan son los trin
cones y los manguis. Los 
gobiernos débiles dejan a 
estas especies nocturnas 
por imposible y se convier
ten en los depredadores de 
la ciudad. Sus actos son cri
minales, pero los gober
nantes les llaman gambe
rros , «Simplemente gambe
rros». 

Don Carrillo está serio, 
¿qué tendrá don Carrillo? 
¡Un hombre de su tempe
ramento , caudillo de los 
Campos de Toro y sujeto a 
semejantes vejaciones de 
los robaperas del siglo vein
te! Es una imagen degrada
da, físicamente disminui
da, alevosamente mutila
da, reincidentemente agre
dida. ¿Contra quién estará 
serio don Alonso Carrillo , 
contra los que madan/que 
no mandan, o contra los 
que no obedecen? ¿Contra 
quién estará cabreado don 
Alonso, contra los que le 
ponen/no le ponen el bácu
lo o contra los que se lo ro
ban? Don Alonso Carrillo 
degradado hasta verse con
vertido en el monumento a 
la man gancia y al expolio. 
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Don Carrillo está serio , 
¿qué tendrá don Carrillo? 
¿Será que nada se mantie
ne en pie de lo que él edi
ficó aquí? : ni la muralla 
nueva del ensanche de Al
calá, ni el hermoso conven
to de San Francisco o San 
Diego, que albergó las tres 
cátedras por él fundadas e 
incorporadas a los Estudios 
Generales de Sancho IV, ni 
la parroquia de Santa Ma
ría la Mayor, ni el título de 
Insigne Colegiata para 
San Justo, ni el soberbio 
empaque proyectado sobre 
el Palacio .Arzobispal ... 
No queda nada salido de su 
mano firme y generosa pa
ra Alcalá. Y no contentos, 
los depredadores de la his
toria ahora van a por él , 
convertido en estatua. 

Eran otros tiempos , 
cuando el báculo se torna
ba en espada. Ambos ins
trumentos alternaba en su 
mano don Alonso. Eran 
otros tiempos, de cuando el 
honor y el orgullo eran to
davía valores. Pero este 
Don Carrillo , la verdad, se 
pasaba: ni la bula papal le 
sirvió a un frailuco llama
do Gonzalo Jiménez de 
Cisneros para hacerse con 
Uceda. Y lo enchironó por 
seis años. Y ni a la misma 
reina Isabel la Católica la 
respeta: cuando ella viene 
hacia él para dialogar, 
cuando la comitiva r egia, 
que Carrillo ha avistado 
desde el torreón, ha tras
puesto la Puerta de Burgos, 
el arzobispo huye a caballo 
por la puerta de delante . 
Lo queremos conservar co
mo fue: una hipérbole del 
orgullo. 

Don Carrillo está serio , 
¿qué tendrá don Carrillo? 
¿Será que le han colocado 
de frente a la obra de ese 
frailuco que le corri ge , le 
persigue y le supera? 

Hay que temer a los 
hombres que huyen por de
lante. Como se baje del pe
destal puede ponernos a hi
lar a todos , como quiso ha
cer con la reina, empezan
do por los vigilantes de la 
noche. ¡Ay, como don Ca
rrillo se baje! 

José César ALVAREZ 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<J Km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
*Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urb anización moderna 
(RESIDE NCIA SANT A AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD 'Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

Su Foto en C>ro · 

Amplia gama de modelos de 
placas e n las que se reprod u 
ce la imagen de una o varias 
personas, en un colgante de 
oro 18 Kts. mediante un nue
vo sistema de grabado de alta 
definición que permite mante
ner la calidad respecto a la fo
tografía original y asegura una 
máxima duración . 

• Desde cualquier fotografía, 
B/N. o color, y tamaño. 
P osibilidad de unir varias fotos 
sueltas en una misma placa o 
extraer una persona de una fo
tografía de grupo. 

• P osibilidad de reproducir 
por las dos caras del colgante, 
así como una cara con fotogra
fia y la otra con texto. 

TARJETA DE GARANTIA 

Un Recuerdo hecho Joya 
IOYERIA • RELOIERIA 

OCAÑA 
PI. Cervantes, 32 . Tlf.: 880 16 85 ··© Insignias ·de las carreras 

'• \.t · universitarias en oro 
~ · y plata de ley 

J YIUSY NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 

C/ Mayor, 27 - Primer piso · Teléf.: 889 36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

ALUMINIO Y PVC 
1l~~'LS ~ 

~ 
VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs.: 880 90 JJ -882 2t;it~é; A~~~~~i~,o ~~ 
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Miscelánea Histórica complutense 

La primera visita real de Felipe V a Alcalá de Henares 
Las visitas de los reyes a Alcalá de Henares han sido muchas y frecuentes a lo largo 

de los siglos. Ésta que hoy relataremos, se desarrolla a comienzos del siglo XVIII, cuando 
el futuro Felipe V, Felipe de Anjou, es designado rey e inicia un viaje que le llevará desde 
la corte francesa hasta la villa y corte de Madrid, pasando por Alcalá. 

En este tiempo, agotada ya 
la dinastía de los Austrias, cu
yo ejemplo más claro es la fi
gura de Carlos 11 «El Hechi
zado», surge entre los españo
les gran expectación por el 
cambio de dinastía reinante, 
y serán los Borbones quienes 
ocuparán la Corona española. 

Para la descripción de los 
acontecimientos que se desa
rrollaron en Alcalá de Hena
res contamos con los testimo
nios presenciales de dos per
sonas: uno, del cronista real 
Antonio de Ubilla y Medina: 
y otro, de un acompañante del 
séquito real, Bernardo José 
Olives. Entre ambos nos da
rán una idea bastante aproxi
mada de cómo transcurrió es
ta corta visita de Felipe V. 

Pero un desplazamiento de 
estas · características requería 
una serie de preparativos. En
tre estos preparativos registra
mos, una comitiva que salió 
de Madrid el .30 de diciembre 
de 1700 y que en 17 jornadas 
se presentó en Irún para reci
bir y acompañar al nuevo mo
narca. Además hay que tener 
en cuenta los gastos que se ori
ginaban en las poblaciones 
por donde pasaba el séquito 
real. Este dispendio era sufra
gado con el aumento o crea
ción de impuestos, situación 
que intentó remediar Felipe V 
(para dar una nueva imagen _ 
a la monarquía) con la pro
mulgación de una real orden 
donde advertía que: "··· en 
Madrid y en todas las ziuda
des de su tránsito se dé orden 
para que se escussen los gas
tos que se acostumbran en se
mejantes ocasiones siendo su 
real ánimo procurar el alivio 
del pueblo que tiene entendi
do está muy grauado ... ». (1). 

En Alcalá la noticia de la 
venida del rey se conoció el 
día 12 de febrero de 1701, y 
el Concejo acordó que debían 
salir a recibirle los Sres. Ca
pitulares y ministros del 
ayuntamiento a caballo hasta 
la tapia del término, y venir 
asistiendo al rey hasta el pa
lacio Arzobispal. También 
deliberaron sobre si al tiem
po que llegase Felipe V a la 
población debían hacer entre
ga de las llaves de la ciudad al 
nuevo monarca. Dado que 
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Alcalá era de señorío ecl~siás
tico, resolvieron escribir al 
Arzobispo de Toledo para que 
él ordenase sobre este particu
lar. También tuvo noticia el 
ayuntamiento alcalaíno que el 
Cardenal Portocarrero se di
rigía a Alcalá para recibir al 
soberano, asignándole en ca
so que se detuviese, dos Sres. 
Capitulares por antigüedad 
para asistirle. 

El Arzobispo de Toledo, 
Cardenal Portocarrero, con
testó a la misiva enviada por 
el concejo complutense el día 
13 de febrero, en el sentido 
qu.,e debían dorar las llaves de 
la ciudad y ser entregadas por 
el regidor más antiguo con la 
asistencia del Corregidor y 
Capitulares. Por otro lado, 
para presentar la ciudad con 
un aspecto más atractivo, se 
mand~ron reparar y limpiar 
los caminos y término de la 
ciudad, y aderezar el camino 
que va hacia Guadalajara por 
un importe de 451 reales. (2) 

Pero coméncemos con la es
tancia real en Alcalá, que el 
cronista oficial (.3) relata así: 
«El día diez y siete llegó su 
Magestad a Alcalá, tuvo el Pa
lacio en las casas del arzobis
po de Toledo, y las calles 
principales, por donde su Ma
gestad entró, estaban adorna
das con colgaduras, y vistosos 
arcos, que guarnecían discre
tos jeroglíficos, conceptos to
dos de aquella célebre Univer
sidad; dió luego audiencia a 
don Francisco Aquaviva, y 
Aragón, arzobispo de Larisa, 
nuncio ordinario de su Santi
dad; a don Juan Mocenigo, 
embajador de la República de 
Venecia; a don Francisco 
Constanzo Operti, comenda
dor de Monte Castelo en la 
Orden de San Juan, y emba
jador de Saboya; y a monsieur 
de Blecourt, enviado extraor
dinario de Francia, y por es
ta ocupación no quedó lugar, 
para que le besasen la mano 
a su Magestad la Ciudad, y 
aquel Colegio Mayor. 

El día diez y ocho por la 
mañana pasó su Magestad a 
misa a la Capilla, donde está 
el cuerpo de san Diego en el 
convento de observancia de 
san Francisco, llevando ya su 
Magestad empeñada su devo-

ta piedad con 
aquel santo, con 
las públicas noti
cias de la especial 
protección, que le 
deben nuestros 
Reyes; tomó su 
Magestad des
pués el coche, y se 
encaminó a Ma
drid. 

Hizo su Ma
gestad la jornada 
desde Alcalá a 
Madrid con algu
na diversión; 
porque se puede 
referir sin encarecimiento, 
que desde aquella ciudad, 
basta la Corte llegaba el con
curso, que quiso satisfacer a 
su amor, ganando las horas, 
para ver a su Rey tan desea
do. Las aclamaciones se expli
caban uniformemente con 
muchos aplausos a su Mages
tad. 

Por su parte, Bernardo Jo
sé Olives, anota (4) en su dia
rio: «Día 17 de febrero, 1701. 
Partimos de Guadalajara y 
pasamos el río Henares sobre 
un puente, y seguimos el via
je a orilla del dicho río por un 
deliciosísimo llano, basta lle
gar a la ciudad de Alcalá. El 
Rey llegó después, y pasando 
por aquellas calles todas orna
das, y con gran concurso de 
pueblo, fue a alojar al Palacio 
del Arzobispo; a la noche 
aquella plaza parecía quemar
se de la cantidad de fuegos ar
tificiales que se hicieron, co
ronó la fiesta un gran castillo 
que causó alegría y temor. Ca
minó en la jornada de Guada
lajara a Alcalá seis leguas. 

Alcalá, llamada de Hena
res, por la vecindad del río, 
está situada en bellísimo lla
no, fue antiguamente llamado 
Complutum, hoy es de noble 
estructura, las calles son an
chas y derechas; hay dos pla
zas con diversas fuentes, y 
suntuosos edificios, entre los 
cuales el Palacio del Arzobis
po de Toledo, señor temporal 
de la ciudad, es vistoso, tiene 
tres patios con famosas gale
rías y jardín, aquí fue el Rey 
alojado. 

Hay tres Parroquias, la pri
mera es colegiata, dedicada a 

los santos Justo y Pastor, la fa
brica es bella a tres naves sos
tenidas de pilares; el altar ma
yor está en alto, bájase por 
dos escalones a una Capilla 
donde se veneran parte de los 
cuerpos de San Justo y san 
Pastor, vese el lugar y la mis
ma piedra sobre la cual cortá
ronles las cabezas, teniendo 
cinco años el uno y el otro sie
te, y en testigo de esto se ve 
milagrosamente manar aceite 
aquella piedra, en la ciial ha
llan su remedio muchos enfer
mos. 

De Conventos hay muchos, 
el de Franciscanos es renom
brado por las reliquias de san 
Diego, llamado de Alcalá. La 
Iglesia es grande y capaz, cer
ca de la puerta a mano dere
cha está la Capilla de S. Die
go, toda pintada con cúpula, 
en medio del altar se ve el 
cuerpo del Santo, en una ur
na de piedra jaspe; por den
tro se sube a la estancia que 
es ornada de lámparas de pla
ta, imágenes, pinturas, entre 
las cuales se ve una de san 
Carlos Borromeo hecha mila
grosamente en un sábana don
de reposó una noche pasando 
por Alcalá, dejando esta me
moria a la señora de la casa 
donde posó, la cual deseaba 
quedar con reliquia del San
to; se ven muchas sepulturas 
de diversos religiosos». 

Las entradas re;¡les consti
tuían un primer acercamien
to entre el estamento monár
quico y sus súbditos, donde se 

· elaboraba un programa festi
vo de marcado carácter pro
pagandístico del poder esta
blecido. Varios son los ele-
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mentos del espectáculo barro
co que encontramos en el re
lato: Adornos y decoracio
nes efímeras , y fuegos de ar
tificio. 

De los primeros, el texto se
ñala adornos con colgaduras , 
arcos (que entendemos como 
efímeros) con jeroglíficos, y 
en general calles engalanadas 
y decoradas. De los segundos, 
fuegos artificiales, que eran 
considerados como indispen
sables dentro del festejo ba
rroco, indica la crónica que en 
la plaza del palacio Arzobis
pal se quemaron gran canti
dad de ellos, y alude a la cons
trucción de un gran castillo 
pirotécnico, contribuyendo a 
crear una atmósfera de fanta
sía en la ciudad. No sabemos 
a ciencia cierta quien sería el 
constructor de tal castillo, pe
ro es presumible fuese realiza
do por alguno de los talleres 
polvoristas ubicados en la ciu
dad. De hecho, uno de los tres 
castillos pirotécnicos erigidos 
en Madrid en la recepción ofi
cial de Felipe V, fue levanta
do por los maestros alcalaínos 
Diego García de Vargas , alias 
Torija y Francisco Nicolás 
Herráz. 

Por otro lado, del protoco
lo establecido para la visita, 
resalta la escasa participación 
que tuvieron de las entidades 
alcalaínas (ayuntamiento , 
universidad , etc.) en el reci
bimiento. Varios embajado
res extranjeros, allegados has
ta Alcalá, ocuparon lugares 
preferentes en el protocolo re
gio. Tan sólo la visita efectua
da al convento franciscano de 
San Diego para orar ante el 
cuerpo del santo alcalaíno, su
puso una renovación en la tra
dición que desde antiguo pro
fesaban los soberanos ante es
te santo , por parte de la nue
va monarquía. 

(1) .- Villena, Elvira - Sáenz de 
Miera, Carmen: «La entrada real de 
Felipe V en Madrid en 1701», en Vi
lla de Madrid, 91 (1987), p . 63-77. 

(2).- A.M.A.H. Asuntos d e Go
bif;rno. L. 38. Acuerdos 12-15-11-
1701. 

(3).- Ubilla y Medina, Antonio de: 
Svccessión de el Rey D . Phelipe V, 
Nuestro Señor en la Corona de Es
paña. Diario de svs viages desde 
Versalles a Madrid ... Madrid : Juan 
García Infanzón, 1704, p. 65. 

(4).- Amorós, José Luis : Europa 
1700. El Grand tour del menorquín 
Bernardo José. Barcelona: Serbal , 
1993, p. 406-408. 

Pedro BALLESTEROS 
TORRES 
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NUEVO VITARA 16V. 
~ 

~NC ~ 
¡campo? 
¡Ciudad? 

Enfrente, los rivales más duros. Al volante, los especialistas más rigurosos. 
¿El resultado? Está sobre el papel. El Suzuki Vitara 16 válvulas es el todo 
terreno más valorado por el equipo de pruebas de la revista Autopista. 
Por tecnología, por potencia, por fiabilidad y, por supuesto, por precio. 

$SUZUKI~ 

COCHES PARA VIVIR MEJOR 
Si buscas el mejor 4x4, sube al Vitara 16V. y pónlo a prueba. 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31 '600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

T'u baca 
hablará 
par ti. 

Re11ísote 
codo6meses 

Es un consejo de: --------------------------. 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 

-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00-
C/ Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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En la Universidad de Alcalá de Henares, hasta el 20 de abril 

Exposición de tapices de Luis Cienfuegos 
El pasado jueves 23 de marzo, se inauguró en la Sala de Arte 1.2.9.3. de la Universidad de Alcalá la 
exposición ••Tapices de alto lizo» (técnica de gobelino) del artista español Luis Cienfuegos. 

Por línea paterna, puede 
seguirse su genealogía hasta 
Garci Lasso de la Vega, en 
1340, aunque el apellido 
Cienfuegos se remonta a los 
primeros tiempos de la Recon
quista. Entre sus antepasados 
se cuentan Gaspar Melchor de 
Jovellanos; el Cardenal Cien
fuegos, Arzobispo de Sevilla; 
el Teniente General José Mª 
Cienfuegos, Capitán General 
de Cuba que abolió la escla
vitud y fundó la ciudad de 
Cienfuegos. 

Los antepasados de suma
dre fueron emigrantes a los 
Estados Unidos: una mezcla 
de sangre celta, asturiana e ir
landesa. De niño, tuvo acce
so Cienfuegos a la importan
te colección de obras reunidas 
por J ovellanos con ayuda de 
su amigo, el historiador de ar
te Ceán Bermúdez. El contac
to con obras de Fernando Ga
llegos, Bassano, Murillo y Go
ya fue una experiencia signi
ficativa y dejó en él profunda 
impresión. 

A continuación os ofrece
mos las opiniones del artista 
sobre el arte del tapiz y los 
trabajos que se presentan en 
esta exposición que estará 
abierta hasta el 20 de abril. 

Un tapiz consiste material
mente en entrecruzar una se
rie de hilos llamada urdimbre 
con otros hilos llamados tra
ma; esta operación se hace en 
un telar. Si además vamos 
combinando los colores de la 
trama siguiendo un dibujo o 
cartón, se irá produciendo el 
dibujo o tema del tapiz: En el 
tapiz se hace el cuerpo y el di
bujo simultáneamente, mien
tras que en el bordado hay 
una materia previa que atra
vesamos con la lana. 

La urdimbre generalmente 
de algodón tiene unos hilos de 
los que se tira para hacer el 
cruce y aprisionar la lana, es
tos hilos se llaman lizo «lice» 
en Francia. 

El artesano que practica es
te antiguo oficio del tapiz se 
llama licero «licier» en fran
cés. Esta palabra es de origen 
medieval. El telar puede ser 
vertical u horizontal según se 
tire de los lizos con la mano 
para hacer el cruce o con el pie 
en el segundo caso. El resul
tado será tapiz de «alto lizo» 
o bien «tapiz de bajo lizo». 

Los tapices presentes son de 
alto lizo. Es la misma técnica 
que empleó la manufactura 
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francesa de los Gobelinos fun
dada por Luis XIV en el pa
lacete de la familia Gobeliu, 
comprado por Calbert para 
este fin. El término Gobelino 
se convirtió así en sinónimo 
de tapiz, tapiz de alto lizo. 

Hemos hablado del oficio 
del licero, que es el hombre 
que teje un paño siguiendo un 
dibujo. ¿Pero quién ha hecho 
ese dibujo, quién ha pintado 
el cartón? 

En los tapices medievales 
los cartones estaban pintados 
para ser tejidos en lana o se
da. Pensando en estos mate
riales, sus limitaciones y pen
sando en el telar. 

Con el Renacimiento se 
pintan los cartones como cua
dros sin pensar en el oficio del 
telar, o sencillamente se co
pian cuadros de pintores fa
mosos. 

Cuando los grandes pinto
res del Renacimiento, y tam
bién después, pintan cartones 
para tapices lo hacen con to
tal desprecio del oficio del te
lar. El resultado son espléndi
das obras decorativas por su 
fabulosa artesanía pero sin va
lor intrínseco de arte. Así pues 
el pintor que pinta un cartón 
para ser tejido debe tener en 
cuenta el oficio de tejer, las li
mitadas posibilidades de la la
na. Es paradójicamente esta 
austeridad la que produce la 
riqueza y el arte de los tapi
ces medievales. 

Debe tener en cuenta el 
sentido mural del tapiz, la 
perspectiva vertical, el ritmo 
armónico de masas y colores, 
la búsqueda de una sensación 
de ingravidez. El canto o vi
bración de los colores. 

En definitiva no puede co
piarse o imitarse el cuadro con 

lana. Este fue el gran error 
que produjo la decadencia del 
tapiz. 

Los temas de inspiración 
son construcciones, ciudades, 
fortalezas, elementos de la na
turaleza, vistos con una visión 
totalmente personal que no 
llega a la abstracción. 

Así cualquiera que les co
nozca puede sentir en síntesis 
a Molina de Aragón un recin
to medieval en España, cons
truido en piedra ferruginosa 
que se convierte en ascua vi
va al sol poniente. 

Las vibraciones de la cal en 
el círculo troglodítico de Gua
dix. Las fortalezas de adobe 
en el valle del Draa al sur del 
Atlas. Las explosiones basofi
tas de lava, traducidas textil
mente y en su momento vivo. 
El ritmo sordo de las murallas 
de Avila. 

En estos tapices se ha segui
do fielmente las leyes del mu
ro, las leyes de la lana. En al
gunos se ha utilizado tintes 
naturales, animales o vegeta
les, raíces con que tiñen los 
aimara en la orilla del lago Ti
ticaca, o jugos con que se pin
tan los indios chocoes en la 
selva del Darien. 

Pero lo que he hecho en todo 
momento, respetando un ofi
cio tan antiguo, y una cultura 
de la que el hombre no puede 
evadirse; ha sido el resultado 
de un sentir propio, de un 
móvil siempre último y com
pletamente personal, para dar 
en definitiva lo mejor de mi 
visión subjetiva; creo que es 
lo que ha hecho que el Arte no 
se haya deteriorado nunca, 
pues cada época tiene su arte 
y la repetición de las formas 
del pasado, sólo crea copias, 
es decir un arte muerto. 

Alcalá se suma al 
homenaje popular 

se entrega 
un cheque a la 
fundación Amigas 
del Padre Llanas 

El alcalde de Alcalá, 
Florencio Campos, ha en
tregado a la Fundación 
Cultural «Amigos de José 
María de Llanos» un che
que por valor de 165.000 
pesetas. 

Con ocasión de la inau
guración del monumento 
al padre Llanos, erigido 
por suscripción popular el 
pasado mes de noviembre 
en el Pozo del Tío Rai
mundo, el presidente de 
la fundación, Joaquín 
Ruiz Giménez, se dirigió 
a Campos solicitándole 
apoyo y ayuda económi
ca para perpetuar la me
moria de este entrañable 
personaje que se entregó 
en cuerpo y alma en la ta
rea de convertir lo que era 
un suburbio de Madrid 
en un lugar habitable. Ra 
ese momento el ayunta
miento de Alcalá adquirió 
el compromiso de sumar
se al homenaje popular 
que le brindaban los que 
habían sido sus vecinos. 
Como se recordará, José 
María de Llanos pasó los 
últimos meses de su vida 
en Alcalá de Henares, 
concretamente en la resi
dencia de la Compañía de 
Jesús, donde falleció. 

La concejalía de Parti
cipación Ciudadana que 
preside María Luisa Mar
tín Jara abrió con 25. 000 
pesetas una cuenta que ha 
recogido un total de 
165.000 pesetas. Las de
legaciones de los distritos 
11, Ill, IV, V y VI han 
contribuido cada una con 
25.000 pesetas, mientras 
que el club de jubilados 
«Los Pinos» y el de Reyes 
Católicos han aportado 
10.000 y 5.000 pesetas, 
respectivamente. El che
que ha sido recogido, en 
nombre de la fundación, 
por Benito García Roldán 
quien ha agradecido el es
fuerzo y la contribución 
de la ciudad de Alcalá. 
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Participaron medio centenar de personas 

Plantación de retamas y coscojas en el parque de los cerros 
Medio centenar de personas participaron en la soleada mañana del domingo 26 de marzo en un plan

tación de retamas y coscojas en el parque de los Cerros, que, organizada por el colectivo Arce y por 
el ayuntamiento de Alcalá, concluyó con la degustación de unas clásicas migas. 

desde el grupo Arce no se ha de
jado de instar al ayuntamiento a 
que se proceda al riego de esta re
forestación que se realiza en el 
parque de los Cerros. 

Los técnicos consideran que la 
mejor plantación que en estos 
momentos se puede reaiizar en el 
parque de los Cerros es retamas 
y coscojas. Y eso fue lo que plan
taron en una mañana primave
ral que invitó precisamente a 
realizar esta actividad. 

Entre los participantes en la 
plantación hubo algunas caras 
conocidas de políticos complu
tenses, quienes tuvieron oportu
nidad de escuchar las indicacio
nes que sobre el cuidado y el 
mantenimiento del parque de los 
Cerros realizaro-n los componen
tes del colectivo Arce. Estos con
sideran que el parque ha llegado 
a unos niveles de degeneración 
muy elevados y que es necesario 
actuar de forma rápida. 

ARCE valora el desarrollo de la campaña «Reforesta Alcalá» 

Por eso se están realizando es
tas plantaciones, que pretenden 
paliar la degeneración medioam
biental que está sufriendo el par
que de los Cerros. Representan
tes del grupo Arce llegaron a co
mentar que estas plantaciones 
deben controlarse para lograr 
que sean efectivas: «No es cues
tión de plantar arbolitos o plan
tas al tun tun, sino de hacerlo 
con unos criterios y un cuidado 
posterior, un mantenimiento». 

Por eso es básico el riego de las 
plantas. De hecho los participan
tes en la plantación tuvieron la 
oportunidad de regar lo que se 

· plantó en esta ocasión y en oca
siones anteriores, mientras que 

Tras la última plantación realiza
da el domingo 26 de marzo, creemos 
necesario hacer una valoración del 
desarrollo de la campaña «Refores
ta Alcalá». 

La primera fase se ha venido de
sarollando desde el mes de diciem
bre pasado hasta el 26 de marzo. Du
rante ella se han organizado tres 
plantaciones públicas (14-12-94, 
28-1-95 y 26-3-95). 900 arbolitos y 
150 personas son la suma de estas 
tres convocatorias. El resto de las 
plantas, hasta llegar a las 1.500, han 
sido colocadas puntualmente por la 
asociación en el mismo período. 

Nuestro primer agradecimiento va 
dirigido a esas personas que, renun
ciando al descanso dominicial, opta
ron por colaborar en la mejora del 
deteriorado entorno que padece 
nuestra ciudad. Gracias también a 
los niños/as que constituían un ejem
plo de vitalidad y alegría. Esperemos 
que puedan disfrutar de la mejora 
del paisaje en la que lúdicamente 
han participado. Todo dependerá de 
que el futuro sea benévolo. 

En la última plantación el ayun
tamiento llevó, a petición nuestra, 

un camión cisterna que nos permi
tió dar un riego a todas las plantas. 
Agradeciendo esta aportación, pues 
las temperaturas elevadas para las fe
chas y la falta de lluvias la hacían ne
cesaria, sería más de agradecer que 
esta institución se responsabilizara 
de costear un riego mensual en los 
calurosos meses venideros en las 
plantaciones que, como ésta, se lo
calizan en los terrenos municipales. 
Esperemos, en justicia, que así sea 
y que no hayan sido los intereses 
electoralistas los únicos que permi
ten que las cosas se hagan como se 
debe. En poco tiempo lo comproba
remos. 

Un aspecto básico para el buen de
sarrollo de la primera fase de la cam
paña «Reforesta Alcalá» ha sido la 
colaboración económica que hemos 
recibido. Las mil papeletas que pu
simos a la venta al precio de 200 pe
setas han volado a los cerros, trans
formándose en plantones de coscoja 
y retama, a las que ahora hay que se
guir cuidando para asegurarles su 
crecimiento. Han sido muchas las 
personas que, comprando una o más 
papeletas han materializado su pre-

ocupación por el deterioro y la esca
sez de nuestro arbolado. 

Tenemos que manifestar un agra
decimiento especial en esta primera 
fase a determinadas entidades y co
mercios que han colaborado con 
compras superiores a los 50 árboles. 
Estos son: Papelería Gutemberg, 
Agricojardín, CCOO y UGT, dele
gaciones de los distritos IV y V. Es 
una lista que pronto habrá que am
pliar, pues muchos comercios y en
tidades han manifestado la intención 
de colaborar. Esta aportación es la 
que nos permite adquirir los planto
nes, plantarlos, protegerlos con una 
malla frente al diente de los conejos 
y, a duras penas, hacer frente al rie
go de la planta. Nuestro objetivo es 
mantener esta campaña hasta 1999 
(el 2000, para celebrarlo, nos lo to
maremos de descanso como año sa
bático). Por lo tanto, tenéis tiempo 
para que el que lo desee colabore, así 
como para que podáis leer valoracio
nes periódicas. Si estás interesado en 
asociarte a ARCE, los martes a las 
19'30 en c/ Eras de San Isidro, 2. 
Bajo Dcha. O escribiendo al Aptdo. 
340 de Alcalá. 
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La Asociación Española contra el Cáncer presentó el proyecto ante los profesionales, médico y enfermeros, del hospital Príncipe de Astu
rias. A la derecha, el doctor Barra y Maria Victoria durante la presentación del programa de voluntariado. 

A partir de este mes, una coordinadora y dos voluntarias de 
la Asociación Española contra el cáncer prestarán servicio 
altruistamente en el Hospital de Alcalá 

«El enfermo de cáncer y su familia necesitan mucho 
apoyo de alguien que pueda disponer de tiempo 
para estar junto a él» 
Los voluntarios de la UECC «no dan un paso sin contar con el personal sanitario» 
pero arudan a «detectar problemas sociales J familiares que se pueden aliviar>> 

Los voluntarios de la Asociación Española contra el Cáncer comenzarán a trabajar en el Hospital 
Príncipe de Asturias de Alcalá a partir de este mes. Este personal realiza actividades de compañía, 
guía hospitalaria, suplencia al familiar, animación y sobre todo orientación y apoyo a !él familia, todo 
ello en colaboración con los profesionales sanitarios. Se trata de «complementar nuestra labor con la 
del profesional para que el paciente y la familia estén más atendidos. No somos personas que vayamos 
a cometer intrusismo», dijo Mª Victoria, coordinadora general de voluntariado de AAECC en Hospitales. 

El contacto para poner en 
marcha este voluntariado se 
estableció a través de una pe
tición de la gerencia del hos
pital a la presidenta nacional 
de la AAECC. Tanto el geren
te , Carlos Barra, como la di
rectora de Enfermería, Lucia
na Ramírez, se han mostrado 
muy sensibles para que el vo
luntariado de AAECC comen
zase a trabajar con pacientes 
oncológicos (enfermos de cán
cer) en el hospital de Alcalá. 

Carlos Barra manifestó su 
«profundo respeto» por los vo
luntarios que «de verdad se 
comprometen y que quieren 
mejorar la sociedad ayudan
do altruistamente a los de
más», en un país en el que 
«muchas veces se utiliza un 
lenguaje de doble moral». El 
gerente qui so dejar bien cla
ro que estos v oluntar ios son 
«personal cualificado que no 
va a quitar puestos de traba
jo, porque realiza funciones 
de voluntariado, no prestacio
nes sanitarias. El enfermo on
cológico es muy importante 
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La coordinadora del voluntariado de AAECC, Maria Victoria 

también en este área y creo 
que una labor hecha por gen
te preparada viene bien y no 
creo que haya ningún profe
sional que no le guste». 

El doctor Barra asegura que 
la tarea que desempeñan los 
voluntarios de la Asociación 
E spañola contra el Cáncer es
tá totalmente «contrastada y 

acreditada». El la conoce por 
problemas familiares de tipo 
oncológico y por su experien
cia en el Hospital 12 de Octu
bre, donde la AAECC tiene su 
' centro de formación ' de vo
luntarios a los que prepara 
teórica y prácticamente en la 
misión que van a desempe-
ñar. 

Connotaciones sociales 
negativas del cáncer 

Después de algunos meses 
de establecer contacto, ahora 
que se abre en el mes de ma-

:yo el hospital de día , que se 
ocupará principalmente del 
tratamiento de enfermos on
cológicos , es el momento 
oportuno para que comience 
a trabajar el voluntariado de 
la AAECC, una coordinadora 
y dos voluntarios de momen
to. «El hospital de día se abre 
en dos meses y nosotros vamos 
a procurar empezar con ellos. 
Mientras, tendremos la toma 
de contacto con los distin_!os 
servicios, ubicándonos dentro 
del hospital para saber donde 
está cada cosa». 

Los voluntarios en ningún 
caso ejercerán funciones que 
corresponden a los profesiona
les sanitarios. Su cometidQ es
tá más enfocado a la proble
mática familiar y social que 
pueda derivarse de la enfer
medad, por ejemplo desempe
ñarán actividades de compa
ñía y de guía hospitalaria, su
plencia al familiar, animación 
o apoyo psicológico gratuito 
-«las voluntarias están pre
paradas para detectar que no 
se trata de una ansiedad mo
mentánea sino de un proble
ma que necesita la atención de 
un profesional al que se deri
va»-. 

La orientación y apoyo a 
los familiares es uno de los as
pectos que más preocupan a la 
AAECC: «No estamos acos
tumbrados al tema del cáncer 
y cuando aparece la familia se 
desajusta, todo el mundo co
mienza a temblar y no saben 
cómo actuar. Una de las cosas 
que hacemos es orientar y · 
apoyar a la familia para que 
sepa estar al lado del pacien
te. Es más importante que ha
ya un familiar junto al pacien-

-
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María Victoria, coordinadora 
de voluntariado de AAECC 
en Hospitales, y dos de sus 
colaboradoras posan con la 
directora de enfermería, 
Luciana Ramírez, y personal 
de enfermería. 
Luciana Ramírez, en el centro 
de la fotografía, ha sido una 
de las impulsoras de la 
presencia del voluntariado 
en el hospital de Alcalá 

te que un voluntario, pero un 
familiar que realmente sepa 
estar». 

Las voluntarias, que irán 
uniformadas y con un distin
tivo de la AAECC, tienen 
autonomía dentro de las zonas 
donde van a trabajar. «Deam
bulamos por el hospital de día 
y por las habitaciones y visi
tamos diariamente a todos los 
pacientes ingresados. Precisa
mente nosotros detectamos los 
problemas en esa comunica
ción directa con los enfer
mos». Cuando se trata de pa
cientes ingresados en otras zo
nas, no exclusivas de pacien
tes oncológicos", las volunta
rias acuden solamente si lo so
licita el enfermo. 

Según explicó la coordina
dora del voluntariado de hos
pitales, el enfermo de cáncer 
es especial por las caracterís
ticas propias de la enferme
dad. «Es absurdo decir que no 
nos asustamos del cáncer. Tie
ne unas connotaciones socia
les muy negativas y cuando 
aparece la palabra cáncer apa
recen los miedos y lo que lla
mamos 1a conspiración del si
lencio entre la familia y el pa
ciente, no se comunican entre 
ellos. El paciente muchas ve
ces está muy solo a pesar de 
que tenga mucha familia por
que no hay comunicación ni 
sinceridad. Quizás todavía.en 
España se da más información 
a la familia que al paciente y 
no es que seamos partidarios 
de la opinión directa al pa
ciente, pero tengo muy claro 
que éste debe saber lo que él 
quiera saber. Y basta hablar 
cinco minutos para saber lo 
·que necesita». 

Mª Victoria insistió en el 
tema del «intrusismo»: «Qui
zás al principio sí había reti
cencias, siempre puede haber 
personas que las tengan, pe
ro creo que con el caminar de 
nuestro trabajo comprueban 
que es todo lo contrario, que 
nosotros no damos ningún pa
so sin contar con el personal 
sanitario y que detectamos 
muchos problemas, sociales y 
familiares, que se pueden 
aliviar». 
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«Necesitamos cada vez 
más ayuda» 

El voluntariado de AAECC 
comenzó a trabajar en hospi
tales hace seis años. En ese 
tiempo se ha concretado la co
laboración con 32 centros y la 
valoración es muy positiva: 
«Y o llevo seis años junto al en
fermo oncológico. Conozco 
muy bien lo que son los hos
pitales, lo que es una Noche
buena, una Nochevieja, un 
mes de agosto ... Empecé con 
mucha ilusión y despues de 
estos años no solamente no la 
he perdido sino que sigo pen
sando que el enfermo oncoló-

gico y la familia necesitan mu
cho del apoyo de alguien que 
pueda disponer de ese tiempo 
para estar junto a él y poder 
solucionar en muchas ocasio
nes problemas no sólo médi
cos sino también sociales» co
mentó Mª Victoria desde su 
experiencia personal. 

Cada año crece el número 
de voluntarias y voluntarios 
que prestan sus servicios pa
ra la AAECC de forma altruis
ta: «Aunque se piensa que el 
voluntariado es más de muje
res, está"a.pareciendo cada vez 
más voluntariado masculino, · 
sobre todo voluntariado juve
nil y mucha gente sensibiliza-

da con el tema. Afortunada
mente, porque necesitamos 
cada vez más ayuda». 

«El voluntariado en la aso
ciación está cada vez más pre
parado, no sólo con la forma
ción inicial sino con una for
mación continua que les per
mite estar junto al paciente 
oncológico y soportar cosas 
que se soportan en los hospi
tales: dolor, sufrimiento, 
muerte ... Hemos comprobado 
que somos personas muy bien 
aceptadas y realmente útiles. 
Cada vez solicitan más nues
tra presencia en los hospitales 
y por lo tanto cada vez nece
sitamos más voluntarios». 

El personal sanitario se mostró interesado en cómo desarrollarían las voluntarias su labor en el hospital 
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Hemos llegado al final y hemos entrado en la línea de meta 

VI y última exposición colectiva 
del Maratón Cultural de Caja de Madrid 

Hemos llegado al final, y hemos entrado en la linea de meta con todos ellos. Hemos compartido 
sus ilusiones y sus nervios, y hemos aprendido cosas nuevas a través de sus manos artesanas. Es
ta es la última exposición de altura, como se merece este encuentro anual entre artistas. Después, 
se apagarán las luces y nos quedará ese <aegustillo11, y ellos, «los artistas» se ence,rrarán en sus 
estudios para trabajar con ahínco en la obra que nos presentarán el próximo Maratón. 

ASUNCION SANGUI
NO: Artesana habitual de es
te Maratón, nos sorprende 
como todos los años con sus 
composiciones florales. Su 
trabajo, fino y delicado, re
bosa poesía y espiritualidad. 
Es además muy asequible 
económicamente, y tiene 
gran éxito en todas las salas. 
Próximamente presentará 
estos trabajos en Zamora y 
desde aquí le deseamos mu
cha suerte. 

MERCEDES CRUZ 
OLIVARES: Esta manche
ga de Campo de Cripta
na, tiene el tesón de D. Qui
jote de la Mancha, y eso 
se nota año tras año en los 
trabajos que presenta. Per
feccionista hasta la médula, 
trabaja con mucho rigor tan
to el óleo como el pastel. Su
gerimos especial atención al 
«Viejo»; . ¡Cuidado con su 
mirada! 

LALI: De quien no se sa
be si fue antes alfarero que 
alcalaíno, o alcalaíno que al
farero, ya es toda una ins-
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titución en la ciudad. Traba
ja el «Barro» como nadie y 
aunque le gustan las formas 
clásicas, no pierde la opor
tunidad de meterse de cuan
do en cuando en el vanguar
dismo y hasta de reflejarnos 
su buen humor a través de 
sus obras. 

CAMINO PEREZ: Que 
además de ser profesora de 
Física y Química pinta con 
gran maestría, nos trae obra 
nueva y un tema que ella 
trata con frecuencia: Un 
prado de amapolas. Es ade
más, otra de las artistas que 
sale de este Maratón, impul
sada e imparable hacia la fa
ma. Próximamente inaugu
ra en Guadalajara a través 
de la Diputación, una expo
sición individual cuya pre
sentación ha sido realizada 
por el maestro D. Julio Que
sada. Merece la pena dete
nerse ante su obra y hablar 
con ella. Además de artista, 
es una mujer acogedora. 

BEGOÑA AZCUE: Es ya 
una veterana de este Mara-

tón Cultural de Caja de Ma
drid. Este año nos presenta 
sus nuevos trabajos en cerá
mica, unos jarrones muy 
bien elaborados, que irra
dian luz y armonía en sus 
formas y colores. 

TERESA JIMENO: Es 
una especialista en pintura 
sobre telas. En Francia 
aprendió la difícil técnica 
de pintar sobre seda, algo 
sumamente delicado que 
requiere un pulso firme y 
una sensibilidad a flor de 
piel. Además de esto expone 
unas vidrieras llenas de co
lor y glamour' y un espejo 
artístico lleno de luminosi
dad. 

FEDERICO EGUIA: Es 
el poeta del pincel. Anárqui
co y desordenado en los te
mas. Riguroso en las formas 
y colores. No tiene un estilo 
concreto porque no le apete
ce ceñirse en torno a nada, 
pero haga lo que haga, siem
pre tiene resultados magní
ficos. Merece especial aten
ción el «Butacón» ya que 

él no le pone título a esta 
obra; recuerda especialmen
te a Van Gogh. 

CHARO VELA: El es
malte, para ella, es algo úni
co y personal. Un arte ma
yor que exige plena dedica
ción y entrega. Y desde lue
go lo demuestra en los traba
jos que presenta en esta ex
posición. A destacar el pai
saje, por lo difícil de conse~ 
guir esas tonalidades verdes 
en un esmalte. 

MARIA LUISA TORRES 
DE BENITO: Estudia 5° 
curso de Bellas Artes en la 
Universidad Complutense 
de Madrid, y se nota que es 
una alumna aplicada.Joven 
pero no por ello inexperta. 
Sabe muy bien como impac
tar y partiendo de líneas po
co definidas consigue un 
buen nivel de impresionis
mo. La «Anciana con tapiz 
étnico al fondo» dice mucho 
de sus posibilidades en el ar
te de la pintura. Color acer
tado y proporciones adecua
das. 

RAUL CARRETO: Ma
neja el lápiz con destreza y 
seguridad, ha sido alumno 
de nuestro querido pintor y 
amigo Paco Roldán y cuen
ta en su currículum con nu
merosos galardones y expo
siciones. Es limpio y minu
cioso en su trabajo. Algo di
fícil de conseguir en esta 
modalidad. 

Y hasta aquí hemos llega
do, amigos, el próximo año 
nos encontraremos de nue
vo, con la misma ilusión y el 
mismo esfuerzo, si no ma
yor. Todos tenemos una ci
ta para el décimotercer Ma
ratón Cultural de Caja de 
Madrid, que ya empieza a 
prepararse para ofrecerles a 
ustedes, lo mejor de nuestros 
artistas. 

«Sólo la muerte de un asi
duo participante de este Ma
ratón Cultural, el gran pia
nista JOSE FRANCISCO 
ALONSO, ha empañado es
te glorioso final y nos ha en
mudecido, tanto como sor
prendido. Por eso sólo tene
mos fuerzas para decir des
de este aula de cultura 
¡GRACIAS JOSE FRAN
CISCO! por haber sido 
nuestro compañero y amigo 
durante doce años». 

Montserrat V ALLÉS 
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Falleció en Viena el genial pianista.José Francisco Alonso 

Un pianista universal que quiso convertirse en «un alcalaíno más» 
El pasado miércoles 22 de marzo falleció en Viena el afamado pianista José Francisco Alonso, a los 53 años 

de edad. El día 16 de abril hubiera cumplido 54. José Francisco Alonso falleció tras la complicación de una 
neumonía. El día 13 de febrero actuó en Alcalá, en el aula de cultura de la Caja de Madrid. Sus amigos y 
admiradores lo encontraron algo desmejorado físicamente, pero eso lo achacaron al impacto por la grave 
enfermedad que padece su amigo, el también genial pianista Angel Berrocal, el cual residía con él en Viena. 

En Alcalá, entre los aman
tes de la música y los seguido
res del Maratón Cultural de la 
Caja de Madrid, ha produci
do gran consternación la irre
parable pérdida de este pia
nista de fama internacional 
que desde hace muchos años 
brindaba con regularidad sus 
conciertos a los alcalaínos en 
el aula de cultura. 

También causa pesadum
bre la enfermedad que aque
ja a Angel Berrocal, de 45 
años de edad, la cual le impi
dió estar presente en febrero 
con la actuación que tenía 
programada en el Maratón 
Cultural. Angel Berrocal se 
encuentra en la actualidad in
ternado en un hospital de 
Santander. 

Ambos pianistas residían 
en Viena y habían comprado 
un caserón con jardín en una 
pequeña localidad cercana a 
Viena, donde pasaban los fi
nes de semana y fechas de des
canso. Incluso, José Francis
co se había sacado reciente
mente el carnet de conducir 
para poder ir con mayor faci
lidad. Fue precisamente es
tando en la finca cuando José 
Francisco se sintió indispues
to aquejado de la enfermedad 
que le arrebató la vida y a sus 
admiradores nos ha arrebata-
do su arte. 

Un pianista muy especial 
José Francisco Alonso llegó 

a constituir todo un fenóme
no musical en Alcalá. Esta 
ciudad, que naturalmente no 
forma parte de los grandes cir
cuitos artísticos mundiales en 
los que se movía Alonso, no 
podía añadir mucho a su cu
rrículum profesional por sí 
misma. Sin embargo, desde el 
primer momento en que en-

. traron en contacto se produ
jo un relación de extremada 
cordialidad entre publico y 
pianista. Buena prueba de es
ta cordialidad es que, cuando 
se creó el Maratón de Artistas 
Alcalaínos, José Francisco di
jo que quería estar entre ellos, 
generosamente «como uno 
más», y ha estado en sus doce 
ediciones, arreglándoselas pa
ra hacer un hueco para esta ci
ta entre sus muchísimos com
promisos internacionales. 

Ponderar aquí su carrera 
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artística es algo que excede a 
nuestras posibilidades, pero 
no resistimos la tentación de 
anotar dos jalones que nos pa
recen muy expresivos. 

El primero de ellos fue la 
interpretación de todas las so
natas de Beethoven en un ci
clo del aula de cultura de la 
Caja de Madrid, hace muchos 
años. Aquel ciclo, en 1983, 
llenó el salón durante muchas 
semanas y constituía todo un 
hito porque anteriormente 
nadie había interpretado en 
España un ciclo con todas las 
sonatas. El público respondió 

ESPAÑOLE 
JOSÉ FRANOSCO ALO!'SO 

PIANO 

a veces hasta extasiado a la in
terpretación de José Francis
co Alonso porque unía a su 
gran capacidad para el virtuo
sismo una expresión apasio
nada; contenida en el marco 
académico, pero apasionada. 
Nos parece que aquel ciclo es 
memorable. 

Otra faceta muy caracterís
tica de José Francisco Alonso 
era su afición a los composi
tores españoles, lo que llama 
la atención en un pianista que 
hubo de elegir Viena como re
sidencia para desde allí pro
yectarse al mundo entero. 

EN PARIS 

Portada del disco «Españoles en París>1 

un interprete de rango 
internacional 
que estableció 
una relación muy cordial 
con el público de Alcalá 

La interpretación al piano 
de los más famosos composi
tores españoles es muy difícil 
para quien no sea español, se
gún nos explicaba el propio 
José Francisco Alonso, porque 
responde a una cultura neta
mente española, muy colorista 
y apasionada, con lo que re
quiere una técnica muy depu
rada y obliga a gran esfuerzo 
al intérprete, que puede que
darse en la técnica con un re
sultado «frío» y la consiguien
te incomprensión del público. 
De ahí que los grandes pianis
tas no lleven en sus reperto
rios a autores españoles: son 
difíciles de interpretar al pia
no y son difíciles. de recibir 
por el auditorio. 

José Francisco Alonso sí lle
vó música española al públi
co español con mucha fre
cuencia. Y además su inquie
tud en este terreno musical lo 
condujo a grabar un disco 
que, aparte de lo que tiene de 
artístico por sí mismo, cons
tituye algo así como un «ahí 
queda eso» para que se vea 
que la música española puede 
entrar con pleno derecho en 
los grandes conciertos. 

Bajo el título general «Es
pañoles en París», en este dis
co, grabado en Viena en 1984 
y editado por la Confedera
ción Española de Cajas de 
Ahorros, José Francisco Alon
so nos ofrece al piano obras de 
Joaquín Turina («Bajo los na
ranjos» de la suite Sevilla), 
Manuel de Falla («Montañe
sa» de Cuatro piezas españo
las y «Fantasía Bética»), En
rique Granados («Quejas, o la 
Maja y el Ruiseñor» y «El pe
lele») y de Isaac Albéniz 
(«Evocación» y «Triana», de 
la suite Iberia). 

De José Francisco Alonso 
dijo la crítica de Viena: «Es 
un poeta de la interpretación 
que hace cantar al piano. Po
see fuerza, claridad y brillan
tez. Un enamorado de la téc
nica que, a pesar de ello, po
ne siempre en primer plano la 
música». 

Sirvan las anteriores pala
bras como compendio de una 
vida que fue más que la de un 
intérprete porque fue la de un 
artista . . Descanse en paz José 
Francisco Alonso. 
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Homenaje a Federico Mompou, en su primer centenario, en la Sala Cultural de Barcelona, 12 de enero de 1983: a la izquierda, José Fran
cisco Alonso aparece con la viuda del maestro Mompou, doña Carmen Bravo, y los jóvenes intérpretes de diversas nacionalidades que 

intervinieron en el homenaje; a la derecha, José Francisco Alonso con Femando Mora, autor de este artículo. 

Veintiuno de marzo, nueve 
y media de la mañana. Se reci
be en mi despacho una llama
da telefónica desde Viena, en la 
que una voz femenina pregun
ta por mí. En ese momento la 
comunican que no puedo aten
derla por hallarme en una reu
nión. Al terminar, me dan 
cuenta de ello e inmediatamen
te telefoneo; intento ponerme 
en contacto con José Francisco 
Alonso. Nadie recibe la llama
da. Insisto machaconamente 
cada media hora. Presumo que 
algo grave y urgente les ocurre 
a mis amigos, pues había habla
do con ellos unos días antes. 
Por fin, una voz femenina con 
acento oriental, hablando un 
inglés castellanizado, me dice 
que «el señor Alonso hospital». 
Pienso que José Francisco está 
de visita en el centro sanitario 
para acompañar a Angel Berro
cal, que era de quien yo sabía 
que no se encontraba bien de 
salud. Continúo telefoneando 
durante toda la jornada para 
obtener alguna información, 
pero no es posible. A las once 
de la noche desisto. 

Día veintidós de marzo, nue
ve de la mañana. Consigo ha
blar con un familiar de José 
Francisco, quien me da la no
ticia de la enfermedad gravísi
ma que padece, así como del 
diagnóstico médico, que es to
talmente pesimista: «cuestión 
de pocas horas». La desazón an
gustiosa provocada por el suce
so nos conturba a mi esposa y 
a mí. A las dos de la tarde, co
mo un mazazo, recibimos la no
ticia de su fallecimiento, ocu
rrido a las doce y diez. 

Así es como nos fuimos en
terando de la lamentable y rá
pida enfermedad que dio al 
traste con la vida del genial pia
nista José Francisco Alonso tan 
íntimamente ligado a las Aulas 
de Cultura de Caja de Madrid, 
desde hace largos años. 
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In memariam de Jasé Francisca Alonso 

Se fue para siempre 
Reproducir en esta nota ne

crológica el «currículum» de Jo
sé Francisco -uno de los mú
sicos españoles mfa reconocidos 
internacionalmente- me pare
ce que no es oportuno, pues está 
al alcance de los melómanos 
que quieran recordar sus datos 
biográficos, ya que sa han pu
blicado en los programas de los 
conciertos que han sido múlti
ples, tanto en nuestra patria co
mo en el resto de Europa y paí
ses de Asia, y de forma especia
lísima en Japón, donde actuó 
en las más importantes salas de 
audición. En 1992 fue nombra
do ciudadano honorario de Hi
tachi Oapón); ha sido director 
de cursos internacionales cele
brados en Austria y Japón, así 
como fue miembro de jurados 
internacionales, de certámenes 
pianísticos y ostentó la presi
dencia de honor de la Sociedad 
Internacional de Pianistas con 
sede en Vieµ.a. 

José Francisco Alonso ha si
do uno de los artistas más vin
culados a las actividades cultu
rales de la Entidad de ahorro 
madrileña. Esta vinculación es
taba basada en su máxima ca
lidad profesional. Concierto 
tras concierto eran auténticas 
lecciones magistrales. El públi
co lo sabía y llenaba las salas. 
Siempre esperaba con anhelo la 
próxima actuación. 

Recuerdo las interpretacio
nes en el Teatro Real de Ma
drid, a las que asistían muchí
simos aficionados alcalaínos , 
que se desplazaban a la capital 
para acompañar al amigo y de
leitarse plenamente con el con
certista. También rememoro en 
estos tristes momentos las lar
gas colas que se formaban ante 
la Sala Cultural de Barcelona 
para escuchar al maestro y , una 
vez terminado el concierto, sa
ludarle cordialmente, dándose 
la bella circunstancia de que 

Hagendorf (Austria), 1991: José Francisco Alonso en este bellísimo 
pueblo austriaco cercano a la frontera con Checoslovaquia, donde 

reposarán sus restos. 

varias de las señoras que acce
dían al camerino le rendían 
pleitesía besándole cariñosa
mente las manos; y no podemos 
olvidar tampoco los recuerdos 
anecdóticos que concurrieron 
entre el artista y el público que 
con verdadera unción iba a es
cuchar los conciertos que inter
pretaba en el Aula de Aran juez. 
Asimismo son inolvidables sus 
ciclos de integrales de sonatas 
de Mozart, Schubert y Beetho
ven; los conciertos bajo las de
nominaciones de «música espa
ñola», «piano romántico», o 
«piano vienés»; las obras com
pletas para piano de Manuel de 
Falla, las suites española e ibé
rica de Isaac Albéniz y la suite 
goyescas de Enrique Granados. 

No puedo dejar de citar la or
ganización y desarrollo de los 
cinco maratones pianísticos in
ternacionales, con la participa
ción de concertistas y de jóve
nes artistas de diversas nacio
nalidades , que tuvieron lugar, 
desde 1991 , en la Ciudad Con
dal, dedicados a Mozart , Xa
vier de Montsalvatge, Frederic 
Mompou , Schubert y Beetho
ven; el último se celebró en ene
ro de este año. 

Posiblemente, no lo sé con 
certeza, que el postrer concierto 
que interpretó fuera el celebra
do en la Sala Cultural de Caja 
de Madrid en Barcelona, el día 
16 de febrero , tocando las so
natas números 30, 31 y 32 del 
ciclo integral de Ludwig Van 
Beethoven. 

En menos de cinco meses se 
fueron para siempre tres gran
des amigos: Manuel Picón, Jai
me Francesch y José Francisco 
Alonso. La MUSICA ha perdi
do tres grandes intérpretes. La 
humanidad se ha quedado sin 
tres hombres buenos. Descan
sen en paz. 

Fernando MORA 
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La policía tenía órdenes de requisar el material si no lo recogían 

El ayuntamiento prohibió un acta del Movimiento 
Cultural Cristiana en la plaza de Cervantes 

El ayuntamiento de Alcalá de Henares prohibió un acto organizado por la Casa de Cultura y Solidari
~ad y el Movimiento Cultural Cristiano que se pensaba realizar en la plaza de Cervantes. Dentro de 
las 11 Jomadas contra las Causas del Hambre se había instalado una mesa con folletos y productos soli
darios así como una exposición fotográfica en la mañana del Sábado, 25 de marzo. Ante órdenes poli
ciales tuvieron que recoger el material y como protesta organizaron una manüestación en la misma plaza. 

El Movimiento Cultural Cris
tiano y la Casa de Cultura y So
lidaridad habían organizado una 
serie de actos para las 11 Jorna
das de Lucha contra las Causas 
del Hambre, programadas del 23 
al 26 de marzo. El pasado sába
do, día 25, se instaló una mesa 
con folletos y productos solida
rios como pósters o camisetas, 
junto con una exposición foto
gráfica sobre el Tercer Mundo. 
Los organizadores se vieron obli
gados a retirar el material, ya 
que la policía municipal les in
formó que, según órdenes trans
feridas desde el ayuntamiento, 
no podían realizar el acto y les 
comunicaron que, de no colabo
rar, se verían obligados a requi
sarles el material. Los organiza
dores decidieron recogerlo todo 
pero, como acto de protesta, des-

arrollaron una «Cacerolada» en 
círculo acompañados de pancar
tas en las que se podía leer fra-

ses como El alcalde contra la so
lidaridad, ¿Censura? Otra vez 
no, gracias, La Constitución nos 
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ampara, el alcalde nos para o El 
ayuntamiento contra el Tercer 
Mundo. 

La ciudad, «castillo feudal 
del alcalde» 

En diciembre del año pasado, 
el Movimiento Cultural Cristia
no organizaba las primeras de es
tas Jornadas, encontrándose ya 
con problemas por parte del 
ayuntamiento. Finalmente, a pe
sar de la prohibición de utilizar 
la plaza de Cervantes para sus 
actividades, éstas se realizaron 
en el lugar sin que hubiese ma
yor problema. Esta vez no ha 
ocurrido así. A principios del 
mes de marzo se comunicaba al 
ayuntamiento la intención de 
realizar las IIJornadas contra las 
Causas de Hambre y utilizar de 
nuevo la plaza. El día 22 de mar
zo se les respondió que no podía 
ser así, pero que tenían permiso 
para realizar los actos en la pla
za de los Santos Niños. Los or
ganizadores ya habían hecho la 
convocatoria pública y decidie
ron seguir adelante. 

Carlos Llarandi, portavoz del 
movimiento, se encargó de dia
logar con la Policía Municipal en 
la mañana del sábado y calificó 
la acción de «ilegalidad absolu-

DIA ACTO HORA EXPOSICIONES 
Viernes, Jt Concierto, SCHOLA CANTORUM a tarde 

Sábado, t Recital de canción española por CONCHITA BAUTISTA, 7'JOtarde 
DOmingo, 2 acompañada al piano por FELIPE CAMPUZANO 

Miércoles, s Conferencia por la a tarde ASOCIACION DE MUJERES DEMOCRATICAS 

Jueves,& 
Representación teatral por la Compañía de Teatro Popular 

«VILLA DE MADRID«, con la obra «El baúl de los disfraces» Btarde 
de Jaime Salom. Director: ANTONIO GUIRAU 

Viernes, 7 
Conferencia sobre Miguel Hero~ndez Btarde 

por JACINTO LUIS GUERENA 

: ENTRADA LIBRE = 

Basta el 2 de Abril 

COLECTIVA VI 

Asunción Sanguino - Mercedes Cruz 

Begoña Azcue - Lali 

Teresa Jimeno - Camino Pérez 

Charo Vela - Federico Eguía 

Mª Luisa Torres - Raúl Carretto 

Horario: Tardes de 6 a 9 

A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 
En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Los policías tenían órdenes de requisar el material si no lo recogían Carlos Llarandi dialoga con la Policía Municipal 
no entorpece el tráfico ni altera cho de pernada social. El alcal-ta». Según él, en la denegación 

de la s.olicitud por parte del 
ayuntamiento no se les comuni
caba el artículo u ordenanza que 
obligase a la prohibición. En 
cuanto al requisamiento del ma
terial, explicaba que se hubiera 
necesitado un mandato judicial. 
Llarandi declaraba a este sema
nario que se decidieron por re
coger «en nuestro afán de colabo
rar y no armar un escándalo con 
la policía. Lo preferíamos antes 
que la violencia, que era la otra 
opción que se nos daba. Se nos 

iba a quitar todo el material que 
nosotros hemos construido sin 
ningún tipo de subvención y ese 
lujo no nos lo podíamos permi
tir». 

El portavoz del Movimiento 
Cultural Cristiano señalaba que, 
a pesar de que ellos no habían 
pedido permiso para realizar los 
actos aunque lo habían comuni
cado, consideran que la Consti
tución los ampara: «Nosotros te
nemos que comunicar la celebra
ción del acto, puesto que es una 
reunión pacífica y sin armas, que 

el orden público. Nosotros hemos de hace fo que quiere y la ley le 
querido conocer las razones, le- permite que lo haga. Se nos pro-
gales incluso, que nos impiden hibe difundir nuestrc> pensa
hacerlo en la Plaza de Cervantes miento, difundir la idea de soli~ 
pero en el escrito que se nos ha claridad y justicia; pero ellos po
comunicado no aparece ninguna drán hacer sus mítines políticos 
razón legal, simplemente parece en la Plaza de Cervantes, mien-
ser gusto del señor alcalde y de tras que el resto del pueblo se tie-
la Comisión de Gobierno. El al- ne que ir a un rincón donde no 
calde se ha tomado la ciudad de pueda ser escuchado. Y eso no 
Alcalá como su castillo feudal en solamente con nosotros, sino con 
el que hace y deshace sin mira- todas las asociaciones que quie
mientos, simplemente a su gus- ran hacer algo en esta plaza pú
to personal. Aquí existe el dere- blica». 

LIQUIDACION 

ESCORT GAMA 94 
VERSIONES TURBODIESEL y GASOLINA 

HASTA 500.000 PTS * MENOS 
Infórmese hoy mismo en: 

Henacar S.A. 
CONCESIONARIO cl1clAL 

Compre su FORD 
con 

Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27'200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 ó2 96 - 880 03 96 -ALCALA DE HENARES-
Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJON DE ARDOZ- ID 

W · fi Todo lo cru.e hacemos nos con.duce a ti. 
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Dos estampas que ya van haciéndose frecuentes cuando Gas Natural hace obras por la ciudad 

Las obras de Gas Natural que provocaron la rotura de la 

tubería y la tardanza en acudir de los operarios del Parque 

de servicios provocaron una espectacular inundación 

La pérdida de casi un millón y medio de litros de 
agua por Gna avería indigna a los vecinos 

Unos 1.350 metros cúbicos de agua potable, es decir casi un millón y medio de litros de agua, se des
perdiciaron el pasado 28 de marzo a consecuencia de una rotura en una tubería ocasionada por las obras 
que la empresa CYNSA, subcontrata de Gas Natural, estaba efectuando en la c/ Núñez de Guzmán pa
ra acometer la instalación del gas. La rotura de la tubería se produjo a las 11 '45 horas aproximadamen
te y la fuga no quedó cortada por completo hasta las 16'00 horas, según el parte emitido por la jefatura 
de servicios. Los vecinos de la zona, entendiendo que pudieran darse accidentes de este tipo, no justi
ficaron bajo ningún concepto la tardanza en solucionar la avería. 

La avería se produjo a la al
tura del n°3 de la calle Núñez 
de Guzmán, cuando una de las 
máquinas que estaban traba
jando en la instalación del Gas 
Natural picó una tubería. Has
ta que se pudieron colocar un 
par de excavadoras para tapar 
el agujero, el chorro de agua sa
lía con muchísima presión al
canzando una altura de tres pi
sos. Los establecimientos situa
dos justo frente a la avería se 
vieron obligados a echar los cie
rres para que no se les anega
ran los locales, que aun así se 
inundaron. 

Reporteros de PUERTA DE 
MADRID acudieron al lugar de 
la noticia, alertados por las lla
madas de los vecinos, y pudie
ron comprobar «in situ» que no 
se trataba de una fuga de agua 
cualquiera. Casi toda la larguí
sima calle Nuñez de Guzmán 
estaba inundada, incluso algu
nas calles perpendiculares, y 
cruzar era prácticamente impo
sible sin mojarse. 

Aunque el personal del par
que de servicios fue avisado in
mediatamente, no llegaron ope
rarios municipales hasta casi 
dos horas después de producirse 
el accidente. Esa misma maña
na se habían producido otras 
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siete averías, al menos, por 
obras no sólo de instalación del 
gas, sino también de la eléctri
ca y otras acometidas, y los cin
co equipos con los que cuenta 
el parque estaban desbordados 

de trabajo. Al parecer, esa cir
cunstancia y la dificultad de lo
calizarlos con rapidez, ya que 
excepto el encargado del Par
que de Servicios nadie más 
cuenta con un «busca» o un te-

léfono móvil, ocasionó la tar
danza. Una vez allí, la opera
ción de cortar las llaves del 
agua también llevó su tiempo, 
ya que según explicaron técni
cos municipales no es tan sen
cillo como a primera vista pu
diera parecer. «El cierre y aper
tura de válvulas ha de hacerse 
muy lentamente para evitar 
golpes de ariete y por consi
guiente roturas en otras tube
rías», explicita el parte. 

Por su parte, el responsable 
de CYNSA manifestó a PUER
TA DE MADRID que las obras 
se habían preparado meticulo
samente y que incluso el día an
terior habían estado con técni
cos municipales comprobando 
las cotas. El problema se-...dio 
porque de una profundidad de 
80 centímetros que lleva la tu
bería, de repente se eleva a tan 
sólo 20 centímetros del suelo y 
no se detectó a pesar de las ca
las que se iban haciendo. 

PUERTA de Madrid 



La fuga se cortó por fin ha
cia las 4 de la tarde y afectó 
al suministro del polígono 
Puerta de Madrid y a la calle 
Nuestra Señora de Belén, con 
una población de alrededor de 
6.000 vecinos. El servicio que
dó restablecido a las 21'30 
horas. 

«Estaban sobre aviso» 
Un testigo de primera mano 

es la propietaria del frutos se
cos ANROS, Mª Rosa Doncel , 
que ya vivió una avería simi
lar hace años: «No es la prime
ra vez que me pasa, es ya la 

segunda. Fue en el mismo si
tio». Gracias a que ya estaba 
prevenida, Mª Rosa pudo evi-

. tar males mayores. «Esto está 
muy somero, no tiene más que, 
si acaso, 20 ó 25 centímetros. 
Ellos han pinchado la tubería 
pero estaban avisados porque 
les he dicho que tuvieran cui
dado, que aquí ya había pasa
do esto. Lo han tenido en cuen
ta hasta que han podido porque 
una máquina de ésas no puede 
ser precisa cuando se encuen
tra la tubería tan cerca. Y o ya 
estaba con la mosca en la oreja 
y estaba preparada para tirar 
del gancho del cierre; si no, nos 

hubiera roto lunas y todo, co
mo la otra vez» explica el ma
rido de M ª Rosa. 

A pesar de las precauciones 
el agua se filtró por debajo del 
cierre y de la puerta e inundó el 
establecimiento hasta la tras
tienda. «Pasaba por debajo, ¡si 
esto era un río! Se nos ha estro
peado un montón de género y 
eso que ha habido cuatro seño
res de la obra y una vecina que 
nos han ayudado a sacar el 
agua. Y a veremos quién paga 
los desperfectos, supongo que el 
seguro de la empresa pagará, 
nosotros también tenemos segu
ro, así que luchen ellos como 

quiere perderse nuestro gran 

(Comprando 3 cajas, Regalo 1 Botellón). 
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sea. Al fin y al cabo el que sale 
perjudicado es uno, porque los 
negocios van malísimamente y 
encima esto porque ahora ten
dremos que tener cerrado dos 
o tres días para acabar de secar
lo todo». Lo que más dolió a 
Rosa es el desperdicio de agua: 
«Luego dicen que hay escasez. 
El ayuntamiento podía haber 
cortado inmediatamente y no 
estar esperando esas horas sa
liendo agua». 

«Es una vergüenza» 
Emilio Ranz y su esposa, 

propietarios de la tienda de 

ESPECIAL !?ST\; 
Whisky Four Roses 0,70 el. 1.079 

V'mo Rioja San Asensio T·B-R. 173 
Licor Manzana Verde Chantier O, 70 el. 545 

Licor Melocotón Chantier 0,70 el. 545 
(Comprando 1 caja Licor Chantier, Regalo 1 Mini-Transistor) 

Batidos Ryalcao botellín. 
Cerveza Oldburg lata 33 el. 

Agua Fontecelta 1/3. 
Anchoas Racionero 1400 grs. 

Catsup Orlando 2 Kg. 
Mostaza Orlando 2 Kg. 

Tomate frito La Vega de Oro 3 Kg. 
Mayonesa W't!iams cubo 3600 grs. 

Patas fritas Pintor 1 Kg. 
Cortezas Flaper lKg. 

Panchito jumbo piel La Madrileña lKg. 
Pistacho Iraní Flaper 1 Kg. 

Azucar estuchada 960 sobres. 
Queso barra fundido G.Baquero Kilo. 

Queso curado G.Baquero Kilo. 
Copa champan baja balón Glastime. 

Copa Coñac 24 el. Arcoroc. 
Copa champan flauta 17 el. Signature. 

Jarra cerveza 56 el. Luminarc. 

W1 

43 
30 
16 

1.450 
264 
264 
219 
715 
375 
465 
179 
619 

1.640 
599 
899 
46 
78 
98 

108 

< 
distribuidora alcalá s.a. ~ 

C/ Avila, sln9 •Alcalá de Henares (Madrid)· Tel.: 88814 29 
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juguetes El Juncal, manifesta
ron que era «una vergüenza»: 
«El vecino y yo ehemos estado 
toda la mañana con las barras 
para bajar los cierres porque 
veíamos lo que nos iba a pasar, 
pero ha sido en una décima de 
segundo. Yo me he empapado 
hasta las narices, pero aquí no 
viene ninguna autoridad a ver 
qué solución hay o por lo me
nos para ver qué les ha pasado 
a los vecinos». «La culpa la tie
ne el ayuntamiento por no te
ner unos planos en condiciones 
porque, si no, este problema no 
lo tenemos hoy. Y no encuen
tro lógico que lleve dos horas 
corriendo agua y no se corte». 

Julio, vecino de la zona, de
claró que todos los ciudadanos 
«deberíamos ir a denunciar al 
juzgado porque esto es una ver
güenza total. Hay que denun
ciar al concejal que lleye este 

.,.s\AUAAN7" 
~v ~ 

1iJ1ütdalus 
C'€°RVECE~\~ 

María Rosa Doncel, propietaria de Frutos Secos Anros, situado 
justo enfrente del lugar en que se produjo la avería. 

departamento y a los responsa
bles de la empresa del gas que 
no tienen vergüenza, pues lle-

van producidos ·muchos proble
mas a los ciudadanos de Alca
lá. Si hay una mala actuación 

de los operarios del gas que ac
túan con una máquina arrasan
do tuberías se corta la llave ge
neral de la zona, que creo yo 
que la habrá, y nos quedamos 
sin agua pero no se produce 
inundación ni la pérdida de mi
les de litros de agua». 

Otra ciudadana, Asun, se 
mostró también muy indigna
da: «Nosotros ahorramos agua 
como nos indican desde el mu
nicipio. Ducha sí, baño no mu
cho; tirar de la cadena lo jus
to; meter en la lavadora ropa 
suficiente para no lavar muy a 
menudo ... Y luego van ellos y 
¡todo inundado! Y es que son 
unos incompetentes totales, por 
no decir algo más fuerte». 

Esta fue la narración de la úl
tima avería producida p<>"r las 
obras de instalación del gas. Es 
la última, por ahora, de una se
rie ya demasiado larga. 

BAUTIZOS, COMUNIONES 
COMIDAS DE EMPRESA ..• 

el. Infantado, 3 y Marqués de Santillana CARTA DE CARIES Y PESCADOS DE PRIMEO CALIDAD 
Tlf.: 889 21 40 - 883 43 00 -----------------------
ALCALA DE HENARES 
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El concejal de Aguas aseguró que si t:as #atura/ sig 
averías se le «retirará la licencia de obras» 

El ayuntamiento asegura que cas Natural 
correrá can las gastas de reparación de la 
avería y can el coste del agua 

Tras conocer la importante avería y sus consecuencias, la comisión de gobiemo acordó con
vocar una reunión con los responsables de la empresa Gas Natural, que se celebró el 29 de 
marzo. A esta reunión acudieron los concejales de Agua y Recursos Financieros, José Maria 
Velasco y Femando Español, así como varios técnicos de los departamentos municipales de 
Agua y Hacienda. Por parte de la empresa Gas Natural estuvieron presentes Ramón Moreno 
García, jefe del Departamento de Venta a Municipios, y Félix Blasco Chañe, jefe de proyecto 
de la división de Ingeniería y Construcción. 

Según una nota difundida 
por el gabinete de prensa del 
ayuntamiento alcalaíno, Gas 
Natural ha reconocido el daño 
producido y las molestias oca
sionadas a los vecinos de esta 
populosa barriada que se que
daron sin suministro de agua 
corriente durante varias horas 
y han asumido toda la respon
sabilidad de la rotura de la con
ducción. Así mismo, la empre
sa ha aceptado asumir todos los 
gastos materiales y personales 
ocasionados por la reparación 
de la avería (cifrados en 
524.000 pesetas), así como el 
abono del coste de toda el agua 

perdida, una vez que ésta sea 
valorada por el ayuntamiento 
tras consultar las mediciones de 
consumo de los depósitos mu
nicipales reguladores , sitos en 
la carretera de l\.feco. 

l\.faría V elasco , mani
festó que nada más se 
le comunica a la em
presa el coste de una 
avería, ésta hace un re
curso pero, tras la ave
ría del pasado 28 en la 
calle Nuñez de Guz-

José María Velasco en una fotografía de 
archivo, precisamente cuando se produ
jo otra avería de las mismas caracterís
ticas que inundó el paseo de la Estación. 
En el caso de la avería en la calle de Nú
ñez de Guzmán el concejal de aguas bri-

20 averías en 9 meses 
Las empresas subcontratadas 

por Gas Natural para las obras 
de instalación de la red de gas 
han producido desde mediados 
del mes de junio de 1994 hasta 
la fecha 20 averías , cuyo coste 
de reparación asciende a más 
de 3 millones de pesetas. 

El concejal de aguas, José 

mán, el ayuntamiento pasará al 
cobro estas averías y si no se 
pagan «con los avales que tie
nen vamos a cobrar>>, aseguró 
V elasco y añadió que si Gas Na
tural seguía causando averías , 
«por supuesto le vamos a reti
rar la licencia de obras». 

Con respecto al retraso del 
personal municipal en llegar a 

lló por su ausencia. · 

la avería de la calle Nuñez de 
Guzmán, V elasco manifestó 
que los equipos se encontraban 
en otras averías , pero que en 
ningún caso se podía hablar de 
falta de personal: «La brigada 
de aguas está reforzada ahora 
mismo con el personal de Hu
manes y es más que suficiente 
para llevar toda la ciudad». 

le proponemos la más competitiva oferta ele viviendas en Alcalá ele Henares 

La meior calidad en V.P.O. 
AVALADA POR TODAS LAS PROMOCIONES ANTERIORES YA ENTREGADAS 

Y MAS DE 1.000 VIVIENDAS ACTUALMENTE EN PROMOCION. 
IJ.s parcelas ele suelo público 

AD.IUDICADAS 
YA DEFINITIVAMENTE 

PROYECTO PLAN PARCIAL "LOS ESPARTAlES SUR" 
· DE SUELO PÚBLICO EN ALCALÁ DE HENARES. 

GESTIONA VIA TERTIA 
PRor.1uE>E COOPERATIVA DE VECINOS DE DISTRITO VIII 
En i.1adrid ?r1n:e"::>a 3i O 5 2601..0 r.1acrio U 91) J-l1 89 2-l 
En Alc.:ila ele Hen.Jres Netrqa ~ 2 0 sem1esqu1na C Libreros 
Ü ,9118835710 8835711 

PUERTA de Madrid 

¡¡un piso de 90 m/2, 3 dormitorios, plaza de garaje, 
piscina y mini.golf 9.565.21& ptas.!! 

Cómoda Financiación 
Poslbllldacl de subvencl6n hasta el '°"' 

POR EL MISMO PRECIO, VIVIEN DAS CON JARDIN 
Pisos de 3 y 4 dormitorios con 2 baños, plaza de garaje, 

EXCELENTES CALIDADES 
VIVIENDA TIPO 90-4 

TOTAL 
CONSTRUIDA 108, 82 m2 

t de abril de t995 



Es el representante de Alcalá que se sitúa en 

en el lugar más alto de las listas «grandes» 

Francisca Jasé Pérez figura en el 
puesta 22 de la candidatura de IU 
para la comunidad de Madrid 

Francisco José Pérez Esteban, integrante del Consejo Político de 
IU-Alcalá de Henares y Secretario de Comunicación de la ejecutiva 
nacional de Izquierda Republicana, figura como número 2Z en la lista 
de lzqnierda Unida por la Comunidad de Madrid para las próximas 
elecciones autonómicas del mes de mayo. Pérez es el alcalaíno que 
va más alto en las listas electorales de Madrid y está trabajando muy 
cerca de Isabelo Herreros e incluso de Julio Anguita. 

Para las próximas elecciones 
autonómicas Francisco José Pé
rez Esteban figura en el número 
22 de la lista de IU por la Comu
nidad de Madrid, a propuesta de 
Angel Pérez. Al coordinador de 
esta formación en Madrid le in
teresaba que algún miembro de 
IR estuviese representado y pen
só en él por valorar su capacidad, 
juventud y ser vecino de Alcalá 
de Henares. 

Francisco José Pérez Esteban 
tiene 29 años de edad, es profe
sor de EGB y le quedan dos asig
naturas para licenciarse en Filo
sofía. Forma parte del Consejo 
Político de Izquierda Unida lo
cal y es Secretario de Comunica
ción y portavoz de la ejecutiva 
nacional de Izquierda Republi
cana -formación que, junto con 
el Partido Comunista de España 
y Partido de Acción Socialista 
(PASOC) forma parte de la coa
lición IU-. Además dirige la re
vista Política, editada por IR, 
que intenta difundir las ideas del 
partido. 

Alcalá, representada en la 
Comunidad de Madrid 

el puesto vigésimo segundo de la 
coalición IU, pero añade; «Pare
ce un poco lamentable por los de
más partidos. Sin que tengamos 
que ser los números uno en todo 
y ser más alcalaínos que nadie, 
Alcalá es una ciudad con la sufi
ciente cultura, tradición e im
portancia, a nivel económico y 
político, que tiene suficiente pe
so. Yo creo que, después de la ca
pital, Alcalá de Henares es la ciu
dad más importante de la Comu
nidad de Madrid, por encima de 
El Escorial, de Getafe o de Fuen
labrada. Me parece que es un po
co lamentable y dice poco de los 
partidos. Debería haber un cri
terio, aunque no sea el único, pa
ra elegir a las personas porque 
también hay que tener en cuen
ta la capacidad y otra serie de 
cuestiones, el que en esas listas 
de la Comunidad de Madrid es
tén representados todos los pue
blos o al menos las zonas más im
portantes». 

Adjunto de Isabelo Herreros 
El portavoz de la ejecutiva na

cional de IR está trabajando muy 
cerca de gente como Isabelo He
rreros e incluso de Julio Angui-

ta, coordinador general de Iz
quierda Unida. Hasta la IV 
Asamblea General de IU, Herre
ros, miembro de la Ejecutiva Fe
deral, ejercía las funciones de 
portavoz ante los medios de co
municación. En la actualidad se 
encarga de la Secretaría de De
rechos y Libertades en la que 
cuenta como adjunto con Fran
cisco José Pérez. «IU considera 
que estamos en una época en la 
que los derechos y libertades de 
los españoles van hacia atrás. El 
PSOE, con su política de dere-

chas, está limitando bastantes 
libertades, como el ejemplo de la 
patada en la puerta de Corcuera, 
y también bastantes derechos. 
La Ley de Reforma Laboral res
tringe los derechos de los traba
jadores. El Partido Socialista da 
bastantes pasos atrás en lo que ya 
se había conseguido con los go
biernos del CDS. Por ello ésta 
puede ser una secretaría que dé 
bastante juego y pueda elaborar 
una teoría política en esas cosas 
o criticar aspectos de la realidad 
que nos disgustan». 

ccoo «denuncia» a Pablo González J García Graván 
La sección sindical de CCOO en el ayuntamiento de Alcalá ha denun

ciado en nota de prensa la «actitud inquisitiva y excluyente de los con
cejales del PSOE Pablo González y José Luis García Graván ante la pre
sencia de nuestro sindicato en el desarrollo de las pruebas selectivas 
para ocupar cuatro plazas de promoción interna para Policía Local». 

Según CCOO, no es la prime
ra vez que se producen situacio
nes de conflicto de este tenor en
tre el equipo de gobierno y los re
presentantes sindicales: «Estos 
presuntos demócratas, haciendo 
de su capa un sayo, se permiten 
toda casede licencias interpreta
tivas de la legalidad y sobre to
do demuestran una permanente 
inquina y falta de respeto a todo 

lo que signifique sindicalismo de 
clase». 

Y estos sindicalistas se hacen 
«dos preguntas en voz alta»: 

«1 ª .- ¿Han olvidado ustedes 
sus orígenes hasta el punto de ha
berse convertido en pequeños 
dictadorzuelos incapaces de tole
rar a los que antes de ocupar sus 
poltronas eran bienamados 
compañeros?» 

De este modo Francisco José 
Pérez se convierte en el político 
alcalaíno que se sitúa en el pues· 
to más alto de las listas de los 
partidos en la Comunidad de 
Madrid. Pérez considera que Al
calá de Henares merece estar 
bien representada en la Comuni
dad de Madrid, lo que requeri
ría que los partidos hubieran te
nido en cuenta ciertos criterios 
territoriales a la hora de elabo
rar las listas de los candidatos. 
Por ello, Francisco José Pérez in
dica que se alegra de figurar en 

MARMOLES MOLINA 
«2.· ¿Tienen algo que ocultar 

cuando impiden que los sindica
tos (como meros y simples obser
vadores) estén presentes en el 
normal desarrollo de pruebas se
lectivas para estas u otras plazas 
convocadas?» OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional JI. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 

A•lllOS SABADOS llAÜllA Y TARDE 

El escrito de la sección sindi
cal termina con una petición de 
explicaciones: «Explíquense si 
pueden; los trabajadores y los 
ciudadanos a los que dicen repre· 
sentar les quedaremos eterna· 
mente agradecidos». 

ACUPUNTURA SIN DOLOR RESIDENCIA 3 ª EDAD 
Aguja desechable 

Digitopuntura 
Tratamiento a cualquier tipo de dolencia 
C/ Navarro y Ledesma, 21 · 2° C 
Telf.: 889 55 84 • Alcalá de Henares 
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el Colombia, local entre 18 y 30 
Telf.: 350 82 26 ·MADRID 

CENTRO CIUDAD - Ideal válidos (Médico) 

Hotel Infante GUADALAJARA 
Teléfono: 949 - 22 35 55 

PUERTA de Madrid 



La cofradía del santo Entierro la encargó 
a artesanos de Horche 

La Dolorosa estrenará carroza 
en la Procesión del Silencio de 
la semana santa 1995 

La Semana Santa 1995 viene repleta de novedades para la Cofradía 
del Santo Entierro que este año estrena carroza para la Virgen de los 
Dolores, estrena Hermana Mayor y estrena Triduo en honor de la Vir
gen, que se celebrará los días 5, 6 y 7 de abril, a las 19'15 horas, en la 
iglesia del convento de Santa Clara, donde se expone al culto la Dolorosa. 

Hace dos años que la Cofra
día del Santo Entierro dejó de 
sacar a la Virgen de los Dolo
res en andas. Y este año se sus
tituirá la carroza provisional 
que se había utilizado desde en
tonces por una de madera ma
ciza -en pan de oro y remata
da en las esquinas por cuatro 
pináculos que hacen de lucer
narios- que ha confeccionado 
el artesano José Antonio Mar
tínez en su taller de Horche 
(Guadalajara). La carroza está 
prácticamente terminada y se
rá transportada a Alcalá la se
mana que viene. 

La carroza ha costado un mi
llón y medio de pesetas y para 
pagarla la cofradía pide la co
laboración de los hermanos co
frades y de todos los alcalaínos. 
Los donativos pueden hacerse 
en la Banca Nacional de París, 
el Libreros, 1.3, en el n ° cuenta: 
0252273001. También es posi
ble entregar los donativos di
rectamente a los miembros de 
la junta directiva que darán a 
cambio unos impresos a modo 
de recibo. 

U na vez acometida la carro
za. que supone el mayor esfuer-

La 
~ Pafoma 
l~?P, ,, Taberna ilustrada 

Mañanas: 
EXOUISITO VERMUT 

Y ARROCES 
Noches: 

MUSICA EN VIVO 

ABIERTO 
A PARTIR DE LAS 12 MAÑANA 

1 CAMPEONATO 
" MUS DE TABERNA" 

Inscripción: 
hasta el 9 de abril 

e/ Cid Campeador, 2-A 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Tlf.: 889 56 19 

PUERTA de Madrid 

zo económico, poco a poco se 
irán añadiendo detalles hasta 
engalanarla al máximo. «Creo 
que con los años se irá refor
mando. El trabajo ya es menos 
porque lo fuerte ya está hecho 
y el objetivo ahora es ir supe
rándonos año tras año, dotan
do de cosas que vayan surgien
do», explicó el presidente de la 
cofradía, Zacarías Bello. Ya es
tá en mente por ejemplo un 
nuevo manto para la Virgen o 
cuatro candelabros de plata pa
ra las esquinas de la carroza. 

Misa por los Hermanos 
Difuntos y Asamblea General 

El domingo 2 de Abril, a las 
11 '00 horas, se celebrará en la 
Iglesia del Convento de Santa 
Clara una Misa por los Herma
nos Difuntos a cuyo término el 
Hermano Mayor saliente, Car
los Rivas, hará entrega del ce
tro al Hermano Mayor entran
te, Mari Cruz Simón. Se da la 
circunstancia de que nunca 
hasta ahora el cetro había recaí
do en una joven. Tras la misa, 
a las 12'30 horas, se celebrará 
la .Asamblea General de Socios 
en la que se hará entrega del tí
tulo de Hermano Mayor Hono
rífico al benemérito cuerpo de 
la Guardia Civil de Alcalá, así 
como al Centro de Reproduc
ción Equina nºl de Avila (an
tiguo primer Depósito de Se
mentales de Alcalá) que en los 
últimos años ha escoltado las 
imágenes de la cofradía en las 
procesiones de Semana Santa. 

Recuperar la cofradía 
Después de unos años 'bajo 

mínimos', han llegado tiempos 
mejores para la Cofradía del 
Santo Entierro que actualmen
te cuenta con 215 hermanos 
en activo: «Por una serie de 
circunstancias, la cofradía ha 
estado bajo mínimos en todo, 
personal, medios, dinero ... 
Hace cinco años salíamos en 
procesión 25 nazarenos e inclu
so llegamos a salir cinco, pero 
el pasado año contamos 110 
y este año esperamos llegar a 

Zacarías Bello, Marita Oñoro y Angel Guijarro, presidente, vice
presitenta y tesorero de la cofradía del Santo Entierro, junto a la 
Dolorosa que se guarda en la Iglesia del Convento de Santa Clara. 

150, después de que se han ins
crito entre 50 y 60 nuevos 
cofrades». 

La junta de la cofradía quie
re no sólo apoyo económico si
no sobre todo apoyo humano: 
«Las familias de Alcalá que se 
han dado de baja porque sus fa
miliares han fallecido o lo han 
ido dejando por dejadez quere
mos que vuelvan a la herman
dad y el padre apunte a los hi
jos y a los sobrinos. De eso se 
trata, de que haya más herma
nos y colaboren de alguna ma-

nera», explicó Angel Guijarro, 
tesorero de la cofradía. 

La vicepresidenta, Marita 
Oñoro, añadió que existía «mu
cha ilusión» por recuperar e im
pulsar la Cofradía del Santo 
Entierro que «es una de las más 
antiguas de Alcalá y es una lás
tima que se perdiera porque, al 
fin y al cabo, al margen de 
creencias religiosas, es cultura 
y es la historia de nuestra ciu
dad. Son nuestras raíces y el 
que olvida sus raíces mal lo 
lleva». 

Hasta el próximo día 19 de abril de 1995 y ho
ra de las 13, podrán presentarse en la Sección de 
Contratación proposiciones para la contratación 
directa de las obras complementarias de ro
tonda de Ctra. de Meco frente a la BRIP .AC. 

Tipo: Z.789.537.- ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referi
da Sección de Contratación en horas de 1 O a 1.3. 

Alcalá de Henares, 29 de marzo de 199~ 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

1 de abril de 1995 



Enlace Martín González - Salgado García Enlace Casas Clemente - Núñez Martín 

Alcalá vive a fonda sus bodas durante las fines de semana 

La primavera multiplica las bodas en la ciudad 
Las contrayentes prefieren en su mayoría casarse por la Iglesia católica 

La llegada de la primavera hace multiplicar las bodas en Alcalá. El paisaje urbano se transforma 
los ímes de semana cuando cualquier paseante se encuentra todo el ambiente de una boda, bien en 
la puerta de una iglesia, bien en la de un restaurante, bien en el parque O'Donnell, lugar elegido por 
las empresas de fotografía y vídeo para inmortalizar las imágenes del día más importante de la pareja 
que ha decidido unirse en matrimonio. flores, cintas, velos y trajes blancos, invitados lanzando arroz 
y deseando parabienes, gritando el «¡vivan los novios!», la mejor ropa de estreno entre los asistentes 
y las fotos y el vídeo son imágenes que se repiten en con gran frecuencia en primavera. 

La Iglesia Católica sigue 
uniendo al mayor porcentaje 
de matrimonios; la tradición 
católica que hay en España, la 
indiscutible recuperación de 
la fe cristiana y también en al
gunos casos el deseo de prota
gonizar una ceremonia más 
solemne y vistosa, hace que la 
mayor parte de los novios ha
yan decidido casarse por la 
iglesia, «Como toda la vida», 
al decir de muchos. 

También hay quien se ca
sa por el juzgado en unas ce
remonias que se realizan ge
neralmente los viernes y que, 
según muchos de los asisten
tes, están desprovistas de 
cualquier encanto, puesto que 
se encuentran marcadas por 
una oficialidad demasiado 
evidente. Una auténtia incóg
nita son las bodas en el ayun
tamiento oficiadas por el al
calde. Todavía no se ha cele
brado ninguna con carácter 
oficial y no se puede prever la 
respuesta que van a tener las 
parejas a esta nueva fórmula 
matrimonial. 

En cualquier caso, las bo
das siguen estando a la orden 
del día en estas fechas prima
verales. Y como testimonio de 
todo ello vamos a ofrecerles 
hoy tres celebraciones nupcia
les producidas entre otras el 
sábado 25 en Alcalá. 

, de allrlt de 1995 

Enlace Martín González
Salgado García 

La pareja formada por 
Francisco Martín González y 
María del Pilar Salgado Gar
cía contrajo matrimonio cató
lico en la iglesia Magistral
Catedral a las cinco de la tar
de del mencionado sábado. 

Los dos miembros de la pa
reja tienen 25 años y mientras 
el marido se dedica a la hos
telería como camarero, la es
posa es diseñadora. Los padri
nos fueron el padre de la no
via, Gerardo Salgado Fernán-

dez, y la madre del novio, 
Fermina González, quienes 
posan junto a los novios y a 
varios invitados en la fotogra
fía tomada al lado del altar 
mayor de la Magistral Cate
dral. 

La celebración de esta bo
da tuvo lugar mediante una 
cena en el restaurante Reino
sa, dirigido por Teresa Serra
no. A esta cena asistieron un 
total de 160 invitados que dis
frutaron de una fiesta simpá
tica y agradable que finalizó 
con un baile. 

Los novios disfrutan de su 
luna de miel con un viaje a 

Enlace Jiménez López - De Ozaeta Carbonen 

Mallorca, cuestión ésta que 
hay parejas que no pueden te
ner debido a las fechas, y es 
que ahora para casarse hay 
que guardar dos listas de es
pera, las de los restaurantes, 
las de algunas iglesias, y hay 
que intentar acomodarlo a la 
realización del viaje de no
vios, lo cual no es siempre 
posible. 

Enlace Casas Clemente
Núñez Martín 

Casi sin cesar los ecos de los 
«¡vivan los novios!» lanzados 
por los invitados al enlace ma
trimonial entre Francisco 
Martín González y María del 
Pilar Salgado García, se cele
bró en la Magistral-Catedral 
a partir de las 18 horas el en
lace matrimonial entre Luis 
Manuel Casas Clemente, al
bañil de 28 años, y de Fran
cisca Núñez Martín, de 20 
años, en paro por el momen
to. En esta celebración ejer
cieron como padrinos el padre 
de la novia, Alonso Núñez, y 
la madre del novio, Josefa 
Clemente. 

Los novios se conocieron 
hace un año y su cariño ha si
do tan grande que han deci
dido unirse en matrimonio ca
tólico con el fin de formar una 
familia. La celebración de la 
boda tuvo lugar en el restau
rante El Olivar y allí asistió 
un total de 158 invitados. To
dos ellos pudieron vivir una 
fiesta divertida en la que, co
mo es tradición, no faltó el 
clásico baile. 

La luna de miel no es posi
ble por el momento para esta 
pareja, y es aquí donde se su
braya que las obligaciones son 
anteriores a las devociones. El 
trabajo de albañil del novio le 
impide tomarse por el mo
mento esos días para realizar 
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Ls bodas en el juzgado 
resultan un poco frias 
y desangeladas 
y muchos asistentes 
creen que están 
un tanto desprovistas 
«de encanto» 
el viaje de novios. Pero la fa
milia no deja de subrayar que 
con toda seguridad, en el mo
mento que puedan tomarse 
unos días de asueto aprove
charán para realizar ese viaje 
dulce de los recién casados. 

Enlace Jiménez López
De Ozaeta Carbonen 

El sábado 25 también con
trajeron matrimonio católico 
en la iglesia de Santa María 
los jóvenes Emilio José Jimé
nez López, de 24 años, y Ma
ría del Carmen De Ozaeta 
Carbonell, de 2.3 años. El no
vio es cocinero en una resi
dencia para minusválidos 
mientras que la novia es ofi
cial administrativo en la em
presa N ational N eederlanden. 
Fueron los padrinos la madre 
del novio, María Teresa Ló
pez, y el padre de la novia, 
Francisco De Ozaeta. 

La celebración de la boda 
tuvo lugar en el restaurante El 
Casino, cuyo propietario, 
Manuel Carbonell, es tío de la 
novia. Se da la circunstancia 
de que la pareja, que se cono
ció hace un par de años apro
ximadamente, fueron bauti
zados por el mismo sacerdote 
en la madrileña parroquia del 
barrio del Pilar. Al convite 
asistieron 160 personas que 
disfrutaron de una comida en 
la que hubo un ambiente de 
armonia y de felicidad. 

En este caso la pareja tam
poco podrá disfrutar de una 
inmediata luna de miel. El 
novio tiene que cumplir con 
sus obligaciones laborales, 
aunque eso sí, en cuanto pue
dan ya tienen elegido un des
tino para ese viaje de novios; 
Irán a Levante, región de la 
que procede la madre de la 
novia y donde tiene la pareja 
algunos familiares cercanos. 

Pero lo importante 
es ser feliz 

Pero da igual cómo se case 
uno en cuanto a la mayor o 
menor ceremonia porque lo 
único verdaremente impor
tante es que los contrayentes 
encuentren la felicidad. 

PUERTA de Madrid 

' 

Calle Santiago, 18 •, Alcalá de .Henares 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el III centenario de la 

concesión del Título de Ciudad de la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 ., 

MENU ESPECIAL DEGUSTACION 

1 1 

Setas con jamón - Pimientos de piquillo rellenos - Queso de oveja 
-•-

Gran mariscada surtida 
-•-

Solomillo del Colegio a las anchoas 
-•-

Postre El Zagal -·-
Vino de Madrid: ]~romín. 

\ 
\ 
\ 
\ 

Pan 
Café y Licor 

3.800 Ptas. 

* LIPOSUCCION 

•' . ' * LIPOESCULTURA . '. . . . \ . . . \ . ' . . . \ . . . . . . .. . . . . 
' . . . . . . . 

• 1 
• 1 .. . ' .. . . . . .. 

• 1 .. . . .. 
: ' 

* LIPOESCUL TURA UL TRASONICA 

* ELECTROLIPOLISIS 

* MESOTERAPIA 

* INTERFERENCIALES 

* DIETA PERSONALIZADA 

*DRENAJES LINFATICOS 

*MASAJE MEDICAMENTOSO 

CONSULTA MEDICINA ESTETICA 
Paseo de la Estación, nº 1, escalera Dcha. - 2°-E - TeH.: 883 44 55 

1 de abril de 1995 



XI SEMANA DE LA TERCERA EDAD 

VI certamen 
«José Chacón de Poesía y Prosa» 

Podrán concursar todos los interesados, resi
dentes en Alcalá de Henares. Hay dos apartados: 
uno exclusivo para personas de la Tercera Edad 
y otro para el público en general. El tema será 
libre. 

Cada uno de los apartados cuenta con dos pre
mios de 50.000 pesetas, uno para poesía y otro 
para prosa. 

La extensión de los trabajos mínima es de 2 
folios y la máxima de 4 folios mecanografiados. 
Deberán presentarse _sin firmar por el sistema de 
plica. La presentación se realizará en los Servi
cios Sociales del Ayuntamiento hasta las 14'00 
horas del próximo 17 de abril. 

Las bases completas de esta convocatoria se en
cuentran expuestas en los tablones de anuncios 
de la casa consistorial. Más información en la 
Oficina Municipal de Información, C/ Cerraje
ros n ° 1, o marcando el número de teléfono 010. 

concejalía de Bienestar social 
Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

TALLERES 

llEPARACIO'NE_! 

CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

homo de secado 

REPARACIOI GEIERAL 
DEL AUTOMOVIL 

-~AS el San Diego, 11 - ALCALA DE HENARES 
~ - . Telf. y Fax: 888 13 81 

' de abrll de t995 

El director lo ha comunicado a la policía, que 
vigila periódicamente durante la noche 

Alarma tras encontrarse una jeringuilla 
en el patio del colegio Juan de Austria 
El director puntualiza que sólo se ha encontrado 
una y no llegó a pincharse ningún alumno 

Según nos ha comunicado un grupo de padres en nuestra redac
ción, existe alarma con la reciente aparición de jeringuillas en el 
colegio Juan de Austria y en sus inmediaciones, principalmente por 
la zona que da a la calle de Orense y también por las cercanías del 
campo de fútbol próximo. 

Puestos al habla con la di
rección del colegio, don Pe
dro, director del centro, nos 
explica lo siquiente: «El jue
ves pasado -refiriéndose al 
día 23 de marzo- tuve cono
cimiento de que durante el re
creo se encontró una jeringui
lla dentro del patio del cole
gio, concretamente en el mu
ro que da entre las calles 
Orense y Pontevedra. La en
contró un alumno. Esto fue en 
la hora del recreo por la ma
ñana y por la tarde recibí la 
visita de dos madres. Una de 
ellas, que es vecina de la zo
na, fue la que me comunicó 
que por la noche, entre las 
11 '45 y las 12' 30 horas, ven 
saltar a UD grupo de jóvenes, 
tres o cuatro personas, que 
bien pudieran ser los que ti
ran las jeringuillas. Tras ser 
informado de hecho lo puse en 
conocimiento de la policía ese 
mismo día, ese mismo jueves, 
y me dijeron que lo notifica
rían oficialmente para que pa
sara la pareja por aquí y que 
lo pondrían en conocimiento 
del comisario para que, por la 
noche, parullara un Zeta, pe
ro tengo que decir que sólo se 
ha encontrado una jeringui
lla, sólo una, y que fue reco
gida y no llegó a pincharse 
ningún alumno». 

«¿En los alrededores? Pues 
no lo sé, no es de mi incum
bencia. Normalmente tene
mos un conserje que se preo
cupa mucho y se da de vez en 
cuando una vuelta por las in
mediaciones dentro del patio. 
Fuera del recinto escolar yo 
no sé nada, no tengo conoci
miento de nada. Sobre la je
ringuilla hallada en el patio 
durante el recreo, lo puse en 
conocimiento de la policía pa
ra que tome medidas». 

Así que los padres preocu
pados que se dirigieron a 
nuestra redacción pueden 
quedar tranquilos. Sólo una 
jeringuilla se ha encontrado y 
la policía vigila durante la 
mencionada hora para impe-

dir el acceso de esos elemen
tos al centro escolar. 

Lo de las inmediaciones es 
otro cantar y sí se han encon
trado jeringuillas y preserva
tivos en las proximidades de 
la calle de Orense y en las del 
campo de fútbol. 

Ouince años del 
consejo de la Juventud 

Con la llegada del primer 
ayuntamiento democrático en 
1979, las asociaciones juveni
les y culturales de Alcalá se or
ganizaron por primera vez en 
el Consejo de la Juventud. 
Con el apoyo del ayuntamien
to, el Consejo desarrolló su 
campo de actuación y amplió 
el número de asociaciones in
tegradas en él, de modo....que 
en los años 1984 y 1985 orga
nizaron la primera y la segun
da muestra de la juventud. 

En 1990, Ayuntamiento y 
Consejo firmaron un protoco
lo de colaboración por el que 
se reconoce a este último co
mo interlocutor válido entre 
los jóvenes asociados y la ad
ministración, destinando un 
presupuesto específico para fi
nanciar las actividades que 
programase. Meses más tarde 
se convocaron unas primeras 
jornadas que pusieron de ma
nifiesto UD gran interés por 
todos los temas que afectaban 
a este colectivo y se planteó la 
necesidad de poner en marcha 
UD Plan Integral de Juventud. 

Desde aquel momento el 
Consejo ha seguido desarro
llando su labor, creando comi
siones de trabajo para actuar 
en diversos campos: infancia, 
actividades de verano, reivin
dicaciones sociales etc. En la 
actualidad la existencia de es
te órgano de representación se 
estima fundamental en fuen
tes oficiales para la coordina
ción de las entidades juveni
les y para seguir trabajando 
por la integración social y la 
participación de la población 
infantil y juvenil de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 



Las obras del puente obligan a buscar itinerarios alternativos 

Los conductores tienen que cruzar por un campo de tiro 
Los habitantes de Los Santos de la Humosa se ven obligados, desde el pasado mes de octubre, si no 

quieren dar un gran rodeo, a cruzar por un campo de tiro cada vez que quieren VÍajar hasta Alcalá 
de Henares, localidad en la que muchos de ellos tienen su trabajo. El motivo por el que se ven obliga
dos a la desviación son las obras en la carretera que une ambas poblaciones. 

Las obras las lleva a cabo la 
empresa Entrecanales, y, ante el 
retraso y las quejas de los veci
nos, el alcalde, el socialista Da
niel Meco Roma, ha elaborado 
un documento dirigido a la Co
munidad de Madrid. En él expo
ne que «para paliar el daño que 
está haciendo el corte de tráfico 
y la obligación de utilizar ese ca
mino, asfalte un par de kilóme
tros con carácter de urgencia». 
Asimismo, cree conveniente que 
se agilicen las obras de la nueva 
carretera, «aunque sea trabajan
do los sábados». 

Los vecinos también se han 
quejado a su alcalde por conside
rarse «amenazados» o en «peli
gro», al tener que atravesar el 
campo de tiro. Para evitar acci
dentes, dos vigilantes militares, 
con radio se encuentran siempre 
apostados en los extremos del ca
mino para impedir el acceso a ci
clistas o vehículos mientras se 
efectúan ejercicios de tiro. Sin 
embargo, el alcalde ha expresa
do su preocupación a PUERTA 
DE MADRID por la presencia 
de personas de paisano disparan
do por las mañanas, tardes e in
cluso noches. 

Este campo está ubicado en 
una finca particular, pfoximo a 
la finca El Encín, a orillas del río 
Henares y a siete kilómetros y 
medio de Alcalá, a mitad de ca
mino entre esta ciudad y el pue
blo de Los Santos. A éste se ac
cede también por la carretera del 
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Gurugú, aunque es un rodeo que 
les puede suponer más del doble 
de kilómetros. 

El campo lo utilizan las dife
rentes unidades de la Brigada 
Paracaidista, Guardia Civil , 
funcionarios del centro peniten
ciario y los GEOS de Guadalaja
ra. El lugar ocupado por el cam
po de entrenamiento está consi
derado por los ecologistas el me
jor ecosistema del río Henares. 

La finca por la que han de pa
sar los vecinos de Los Santos la 
tiene arrendada el Ministerio de 
Defensa para ejercicios de tiro y 
éstos se realizan sobre un pare
dón «altísimo donde no hay posi
bilidad de que se escape un tiro», 
aseguró a este semanario el gene
ral, José López Hijós, jefe de la 
Brigada Paracaidista de Alcalá. 

El último convenio, por dos 
años más, lo firmó Defensa en 
mayo de 1994. El otro campo de 
la BRIPAC más próximo está a 
70 kilómetros, en Casas de Uce
da (Guadalajara). «Podríamos 
dejar este campo por un mes, pe
ro las obras llevan ya más de cin
co meses y el traslado supondría 
unos gastos para los que no estoy 
dotado», añadió el general. 

El pasado mes de noviembre, 
el alcalde de Los Santos envió 
una carta al general en la que le 
explicaba que por el corte de ca
rretera «era necesario usar ese 
camino que pasa por el campo de 
tiro y me pedía -afirma López 
Hijós- que cesáramos en los 

ejercicios. Y o le contesté que no 
podía ser, porque teníamos un 
contrato, pero podíamos llegar a 
un acuerdo que fuera beneficio
so para las dos partes y que se pu
siera en contacto con nosotros , 
cosa que no hizo». 

El pasado mes de febrero, el 
alcalde volvió a escribir al gene
ral. En esta ocasión, le explicó 
que las obras se estaban prolon
gando, que la Consejería de 
Transportes había indicado que 
se utilice ese camino, y que ante 
las quejas de los vecinos le ruega 
que no sea utilizado mientras du
ren las obras. Y añade que «Si 
surgiese algún percance, la res
ponsabilidad sería del Ministerio 
de Defensa y la CAM», comenta 
el general. 

López Hijós explica que, reci
bidas las cartas del alcalde, en
vió circulares a sus unidades ad
virtiendo que «ante la posibili
dad de que se acerquen personas 
para atravesar el campo, se refor
zasen controles a la entrada y sa
lida, con radio, y se suprimiese 
el tiro mientras tengan que pa
sar». Un mes después, al tener 
conocimiento de las quejas, en
vió otra circular reiterando y 
ampliando las medidas. 

El general manifestó a PUER
TA DE MADRID que «si cual
quier persona tiene el menor in
cidente, que me lo comunique, 
porque tomaré las medidas dis
ciplinarias correspondientes». 

Pilar NAVIO 

El alcalde espera «un gesto 
de la Dirección General de 
Carreteras» por las 
molestias ocasionadas 

Según manifestó el alcalde de 
Los Santos de la Humosa, Daniel 
Meco Roma, la Dirección Gene
ral de Carreteras pidió autoriza
ción al pleno antes de emprender 
las obras en la . .carretera que co
munica Los .Santos con la N-11 
para cortar el tráfico por tres me
ses. El pleno lo aprobó por una
nimidad, pero las obras van a 
cumplir ya su séptimo mes con 
las consiguientes molestias para 
los santeros y vecinos de los pue
blos de la zona. 

Según las últimas noticias que 
tiene Daniel Meco, parece que 
las obras del puente habrán con
cluido en abril. Lo que no es tan 
seguro es que la carretera esté 
también terminada en esa fecha: 
«La finalización de las obras de
pende mucho de la empresa, que 
creo que está esperando a termi
nar el puente para pasar con las 
zahorras con él. Pero creo que ya 
hemos padecido bastante y, si 
tienen que dar la vuelta por El 
Gurugú, deberían hacerlo. ¿Que 
supone un costo mayor? Que lo 
suponga, pero ya hemos pagado 
bien el pato, no sólo los santeros 
sino también los vecinos de San
torcaz, El Pozo, El Robledal...». 

Como contraprestación por las 
molestias que están sufriendo, 
Daniel Meco espera «Un gesto 
por parte de. la Dirección Gene
ral de Carreteras» para que arre
gle el camino que actualmente se 
está utilizando como alternativa 
a la carretera en obras. «Me en
cantaría que la comunidad tuvie
ra ese gesto porque ese camino, 
a pesar de que se arregle la carre
tera, es un atajo que se suele 
utilizar». 

Cuando comenzó a plantearse 
el proyecto para arreglar el puen
te y la carretera, Daniel Roma se 
manifestó al respecto. Desgracia
damente no se le hizo caso y aho
ra los vecinos sufren las moles
tias. 
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Para personas solteras, viudas, separadas a divorciadas a partir de J5 años 

¡se encuentra solo y le gustaría encontrar gente 
con la que relacionarse! 
Para usted se ha creado el 11uet10 Grupo Alcalá 

En nuestra ciudad existen asociaciones de todo tipo aunque hasta el momento no había ninguna que 
se preocupara exclusivamente de cahrir el tiempo de ocio de aquellas personas adultas que se encuen
tran solas por determinadas circunstancias: timidez, una separación o divorcio recientes o el falleci
miento de la pareja, por poner algunos ejemplos. 

Nuevo Grupo Alcalá es 
la respuesta a esa demanda y 
su objetivo es facilitar las re-

IU pide información 
sobre el cobra de multas 

IU se ha dirigido al concejal 
de Hacienda para recordarle que 
le está «solicitando con insisten
cia» datos sobre el cobro de las 
multas del año 1994. González 
Adrada se queja de que se les nie
gue esta comunicación e «intuye» 
que esta información no se da 
porque «pueda demostrar la ine
ficacia del equipo de gobierno en 
este asunto», pero eso «DO debe 
ser motivo para ocultar unos da
tos que pertenecen a todos los re
presentantes municipales». IU 
pide al concejal de Hacienda que 
informe de este asunto en la co
misión del día 3 de abril. 

laciones interpersonales a tra
vés de la promoción de acti
vidades de ocio: excursiones, 
cenas, salidas a discotecas o 
pubs, visitas a museos ... 

Las promotoras de Nuevo 
Grupo Alcalá son dos mujeres 
separadas, Lucía e Isabel, y a 
ellas se ha sumado ya un gru
po de personas que tienen in
terés en poner en marcha es
te proyecto: «Se trata de que 
toda la gente que esté sola y 
no encuentre un sitio adonde 
ir o le dé apuro tenga un gru
po donde encontrar amistad y 
estar acompañado», explica 
Lucía. 

El único requisito para per
tenecer a este grupo es estar 
solo y tener más de 35 años: 
«Queremos reunir a gente que 
se sienta sola, solteros, viu
dos, separados o divorciados, 

VEROSIMIL 
PRODUCCl.ONES 

que sean gente amable y sim
pática. Por favor, que se abs
tengan aquellas personas que 
no estén solas», concreta Isa
bel. 

Nuevo Grupo Alcalá invita 
a formar parte de él a todos 
aquellos hombres y mujeres 
interesados en encontrar gen
te con la que relacionarse. Lu
cía e Isabel animan a perder 
el miedo o el reparo al primer 
paso teniendo en cuenta que 
las personas que van a cono
cer se sienten o se han senti
do como ellos en algún mo
mento. 

Todos aquellos que quieran 
contactar con el grupo podrán 
hacerlo los viemes y sába
dos, a partir de las 20'30 
horas, en el Mesón CHA
RRO, ubicado en la céntrica 
calle Carmen Calzado. 

Se complacen en invitarles al lanzamiento 

IU denuncia 
la negligencia 
de las empresas 
que hacen obras 
en las vías públicas 

IU ha denunciado en no
ta de prensa «la negligencia 
con que actúan Is empresas 
que realizan obras en las 
vías públicas». IU cree que 
en parte esto puede estar 
motivado porque el ayunta
miento no facilite los planos 
adecuados a dichas empre
sas y señala que «lo grave es 
que hay servicios municipa
les, como el del agua, en el 
que la mayor parte del tra
bajo consiste en arreglar es
tas averías». IU también 
puntualiza que lo que el 
ayuntamiento cobra a estas 
empresas -en caso de que 
sea cierto que lo cobra- es 
el importe de reparación de 
estos daños, a lo que habría 
que añadir «las cantidades 
de agua que se pierden». 

IU exigirá responsabili
dades al equipo de gobierno 
y que se pueda paralizar las 
obras a las empresas que ac
túen con negligencia. 

de la primera entrega de la serie 
«DOCUMENTOS DE ALCALA» con la edición del documental 

«LA SEMANA SANTA DE ALCALA», 
el jueves día 6 de abril a las 20'30 horas en la Capilla del Oidor. 

Aprovecharemos la ocasión para la PRESENTACION OFICIAL 
DEL CARTEL DE SEMANA SANTA. 

, de abril de ,995 

Contaremos con la presencia de Eduardo Holgado 
como maestro de ceremonias 

PUERTA de llaclrkl 



Los vecinos de Residencial Pastrana se quejan de un solar 
que tienen frente a_ sus casas 

«iOueremos tener el jardín que se nos prometió!» 
Los vecinos del complejo residencial «Pastrana», situado junto a la carretera del Gurugú y al lado 

del barrio de Nueva Alcalá, quieren tener la zona ajardinada que se les prometió cuando adquirieron 
sus chalets adosados. El complejo residencial abarca las calles Fuente del Sol, Osa Mayor, Osa Menor 
y Luna y está formado por 52 viviendas. Los vecinos llevan viviendo dos años y medio en el complejo 
residencial, pero todavía no les ha sido entregada por la constructora la licencia de primera ocupa
ción, por lo que afirman que están viviendo ilegalmente y pagando el agua más cara de lo que les co
rresponde como vecinos, ya que pagan un precio superior como si fuera una obra. Tienen problemas 
con la televisión y, por si fuera poco, ya han comenzado a sufrir robos. Sus quejas son hacia la cons
tructora Bercesa, pero también hacia el ayuntamiento, del que consideran que se ha lavado las manos. 

Los vecinos se sienten muy 
molestos por el incumplimien
to de la constructora Hercesa 
y, aunque al poco de celebrar
se la entrevista con PUERTA 
DE MADRID ya se habían 
iniciado los trabajos para 
marcar el solar que se les ha
bía prometido como jardín, lo 
cierto para ellos es que han 
pasado dos años y medio y 
han tenido que soportar un 
solar donde tenía que haber 
un jardín. Francisco Paisano 
Yuste señaló: «Nos prometie
ron 2.300 metros cuadrados 
de parque público y lo que te
nemos es un erial en el que he
mos puestos nosotros unas 
porterías que quitaremos pró
ximamente pero que hace que 
al menos esté más limpio, 
aunque tenemos más polvo. 
Tenemos olores en las casas 
que no hay hijo de madre que 
los aguante. No tenemos un 
servicio porque lo único que 
tenemos son malas contesta
ciones por parte de Hercesa». 

Otro de los problemas es el 
de la televisión: «Nos queda
mos cada dos por tres sin te-
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levisión. La antena colectiva 
más la antena general está en
cima del hotel que se está 
construyendo en el complejo 
residencial. Cuando quieren 
cortar la luz por falta de pago 
de las obras, porque la cortan 
los albañiles, por averías o por 
lo que sea, nos quedamos sin 
televisión. Hemos solicitado 
que nos den la antena en pro
piedad para que podamos te
ner nuestro contrato, pero no 
nos lo conceden», aseguró Pai
sano Yuste ,a lo que añadió 
Juan Alonso, otro vecino del 
complejo: «No es normal que 
la antena esté en el hotel, lo 
que pasa es que esta gente se 
vieron pillados porque quisie
ron poner la antena donde es
tán los contadores de la luz pe
ro por si imagen o por si al
gún vecino se quejaba, opta
ron por poner la antena en el 
hotel. Lo que ocurre es que a 
los televisores nos llega poca 
señal y cada dos por tres nos 
quedamos sin televisión. Y el 
día que conecten al hotel y 
tengan que repartir para cin
cuenta o sesenta televisiones 

más, quedaremos aquí con 
amplificadores». Otro vecino 
señaló: «Vemos Tele 5 con 
niebla; sin embargo nos ase
guran que ya está soluciona
do». 

Sin licencia «entre comillas» 
Los vecinos aseguran que 

están viviendo en el comple
jo residencial de forma ilegal: 
«Estamos ilegalmente desde el 
punto de vista de Hercesa, 
que no nos ha entregado na
da. Nosotros les hemos paga
do, hemos ocupado nuestras 
viviendas, pero estamos ile
galmente. Lo digo entre comi
llas porque realmente sí tene
mos licencia de primera ocu
pación, pero conseguida por 
nosotros mismos. Se nos ha 
concedido por parte del ayun
tamiento, pero en muchos es
critos que le hemos enviado a 
Hercesa solicitándolo, puesto 
que estábamos pagando el 
agua más cara como consumo 
de obra, todavía no nos ha he
cho ni puñetero caso y no nos 
ha entregado esa licencia de 

otras problemas que 
los preocupan son 
los malos olores, 
la falta de televisión 
y hasta intentos 
de robos 

primera ocupación que ten
dría que haber conseguido y 
entregado a nosotros», afirmó 
Francisco Paisano Yuste. 

Los vecinos incluso llega
ron a pasar por alto algunas 
otras circunstancias: «Hubo 
un abandono total de Herce
sa. Admitimos en su momen
to que estuvimos aproximada
mente tres meses sin gas y sin 
luz , teniendo que darle cuer
da a un generador aquí en la 
plaza. Eso lo aceptamos, pe
ro es que el escándalo conti
núa cada vez más». 

Y es que la gota que colma 
el vaso es el solar que debía 
ser un jardín, una superficie 
ajardinada: «Se ha incumpli
do totalmente lo que se nos 
prometió respecto al parque. 
Pero no solamente eso; cada 
dos por tres tenemos también 
olores porque debe de haber 
algún problema de desagüe; 
ellos no hacen más que decir 
que es problema de falta de 
cota de altura. Algo tiene que 
haber porque de vez en cuan
do salen olores muy malos», 
dijo Juan Alonso, a lo que 
añadió Paisano Yuste: «Con 
estos malos olores estas vi
viendas son inhabitables. He
mos ido a la OMIC y nada, 
hemos ido a niveles particu
lares de abogados y no pare
ce haber forma de meter ma
no a este asunto. El ayunta
miento se ha lavado las ma
nos, aunque nuestra mayor 
queja es hacia la constructo
ra porque es que en realidad 
nosotros no tenemos la cédu
la de habitabilidad». 

Y por si fuera poco, en el 
complejo residencial ya han 
comenzado a aparecer proble
mas de seguridad ciudadana 
con intentos de robos en vi
viendas: «La Policía pasa por 
aquí de vez en cuando, pero 
ya se han visto diversos robos 
en viviendas, o al menos in
tentos. No hace mucho, una 
tarde dos individuos saltaron 
al jardín individual de una vi
vienda sin darse cuenta de 
que la dueña estaba allí. La 
realidad es que ya estaban 
dentro del jardín después de 
saltar. Otro vecino también 
impidió que robaran en otra 
casa». 
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La Coµmnidad.ha invertido 237.000 millones de pesetas en cooperación con los ayuntamientos de la región. 

Doce años que cambiaron los municipios de Madrid 
La Comunidad de Madrid ha realizado un gran esfuerzo 
inversor en sus doce años de existencia en cooperación 
con los ayuutanúentos. Sin contar la capital, el Gobierno 
autonórmco ha destinado 237.027 millones de pesetas 

a financiar obras y equipanúentos en los 178 municipios 
de la región. Ello ha hecho posible que Madrid sea hoy 
una de las comunidades más avanzadas de España. 
Incluso el municipio más pequeño y remoto dispone ya 

de servicios elementales para su correcto desarrollo; 
desde abastecimiento de agua, hasta una casa consistorial 
digna, pasando por el alumbrado público, calles asfal
tadas, centro cultural, instalaciones deportivas, etcétera. 

Infraestructuras y 
Servicios Municipales 

Como resultado de la acc1on 
inversora de la CAM, la prác
tica totalidad de los municipios 
tienen hoy las calles asfaltadas y 
con aceras, alumbrado público 
y el abastecimiento de agua 
asegurado. Ciento ocho tienen 
casa consistorial nueva o reha
bilitada, mientras que en 17 
más se halla actualmente en 
obras. Igualmente se han acon
dicionado zonas verdes y espa
cios públicos en 68 munici
pios. En los casos en que se ha 
construido una circunvalación 
de la carretera general; la 
antigua travesía se ha adecuado 
como eje urbano. 

Urbanismo y Vivienda 
El Gobierno Regional ha 
tenido siempre la firme vo
luntad de ordenar adecuada
mente el territorio de la 
Comunidad. Esa decisión se ha 
concretado en la lucha contra 
las urbanizaciones ilegales, en 
la revisión y adecuación de los 
documentos de planeamiento 
municipales y en la promoción 
de suelo para el desarrollo de 
actividades· económicas. 

Asimismo ha dedicado una a
tención especial al grave pro
blema del acceso a la vivienda. 
Las cuantiosas inversiones rea
lizadas, sobre todo en los 
municipios de más población, 
se han destinado a la construc
ción de 5.278 pisos nuevos, de 
ellos 787 para jóvenes, y a la 
rehabilitación de otras 3.600 
casas antiguas. 

Protección Ciudadana 
Los servicios de seguridad de 
la región han evolucionado de 
forma considerable merced a 
un notable incremento de los 
efectivos humanos, así como a 
la dotación de medios técnicos 
y recursos materiales. Igual
mente se han elaborado dis
tintas normas legales de gran 
importancia. 

La lucha contra los incendios 
es permanente. Por esa razón 
se ha creado una red de 
parques de bomberos que 
cubren todo el territorio, con 
apoyo de helicópteros y sa
télites de detección del fuego. 
Actualmente, la Comunidad 
de Madrid dispone de 17 
parques de bomberos. De e
llos, seis son nuevos y cuatro 
han sido reformados. La red se 
ampliará con otros tres más 
que están en fase de construc
ción. 

Medio Ambiente 
El aspecto más sobresaliente 
ha sido la construcción de de
puradoras, en las que se tratan 
las aguas residuales del 96 % 
de la población 111adrile11a, 

siendo la comunidad autó
noma más avanzada en este 
sentido. Además, la práctica 
totalidad de las basuras do
mésticas se vierten en insta
laciones sanitariamente con
troladas y se han iniciado 
experiencias para reducir su 
volumen. 

La creación de varios par
ques regionales y el esta
blecimiento de zonas de 
protección de aves son las 
principales acciones en rela
ción al medio natural. Tam
bién hay que resaltar la a
probación de normas, como 
la Ley Forestal, neces.irias 
para la correcta explotación 
de los recursos y la conser
vación y mejora del patri
monio nanrral madrileño. 

Salud 
Para garantizar la salud en 
condiciones de igualdad para 
todos se han desarrollado 
diversos programas de cons
trucción o acondicionamien
to de centros de salud co
marcales en los 51 muni
cipios más poblados. Se com
plementan con 127 consul
torios locales en los más 
pequerios. La atención hos
pitalaria ha tenido un tr.ito 
económico preferente. 

Integración Social 

La creación de una red de 41 
centros de servicios sociales 
tiene por objeto atender las 
necesidades básicas de los ma
drileños, superar la desigualdad 
y garantizar el bienestar de 
todos. 

Asimismo se ha desarrollado 
otro sistema especializado para 
los colectivos con problemas 
que requieren un tratamiento 

específico. Está constituido por 
12 residencias y centros de 
acogida infantiles; 22 residen
cias para la tercera edad; 18 
centros de atención a drogo
dependientes; 4 centros ocupa
cionales para minusválidos, 
etcétera. 

Educación 

Garantizar la escolarización 
plena desde los 4 hasta los 16 

años ha sido un logro conse
guido con un notable aumento 
del número de plazas. Ahora la 
atención se centra en favorecer 
una enserianza de calidad y en 
compensar las desigualdades. 
De ahí que se ponga el énfasis 
en los sectores más desfavore
cidos y en otros aspec tos com
plementarios y no obligatorios 
pero con una fuerte demanda. 
Para ello se han creado 12 
escuelas oficiales de idiomas, 
25 centros de enseñanza de 
música y 169 de educación 
permanente de adultos. La 
creacron de la Universidad 
Carlos 1 II en la zona sur ha 
contribuido decisivamente al 
reequilibrio territorial. 

Cultura 
Las inversiones se han des
tinado a crear infraestructuras 
nuevas y mejorar las existentes. 
Estas acciones tienen como fin 
converti r a Madrid en una 
región abierta y creativa. Para 
lograrlo, se ha impulsado la 
construcción de 130 casas de 
cultura, 26 de las cuales se 
hallan en obras y 112 biblio
tecas públicas. Además, se ha 
recuperado, mejorado y am
pliado el patrimonio histórico 
de forma notable, especial
mente en Alcalá de Henares, 
Aranjuez y San Lorenzo de El 
Escorial. 

Deportes 

La Comunidad ha prestado un 
fuerte apoyo económico a los 
ayuntamientos para construir y 
remodelar sus instalaciones de 
uso público. Esto ha dado como 
resultado que la totalidad de los 
municipios disponga de espa
cios deportivos en función de su 
población, la demanda existente 
y posibilidades de manteni
miento. 



-1 

e 

un contrato le obliga a no quedarse a solas pero el joven asegura 

que si lo incumplió, «durante 10 minutos», fue porque 

su animadora sociocultural lo envió a un recado 

un toxicómano, al que se le ha suspendida el 
tratamiento de desintoxicación, acusa de 
negligencia a una empleada del centro de Salud 

Un heroinómano incluido en el programa de rehabilitación del Centro Municipal de Salud de la calle 
Santiago ha visto suspendido su tratamiento acusado de incumplir el contrato que le obliga a no que
darse a solas en ningún momento. El joven afirma que no ha sido él el que ha incumplido el contrato, 
sino en todo caso su animadora sociocultural, que fue la que le envió a un recado y le dejó diez minutos 
solo. Este joven asegura que en ese tiempo no tomó ninguna sustancia y añade que no está seguro de 
aguantar el síndrome de abstinencia si no reanuda la medicación. 

Luis Boto tiene 23 años y es 
adicto a la heroína desde hace 
cinco. El pasado día 27 de febre
ro entró en un programa de de
sintoxicación en el Centro de Sa
lud. En el proceso entra una par
te conocida como «animación so
ciocultural en la que se desarro
llan diversas actividades. En la 
mañana del pasado día 29 un 
grupo de toxicómanos fue a la 
Ciudad Deportiva Municipal de 
El Val, acompañados de una ani
madora que los tenía bajo su res
ponsabilidad. Durante el progra
ma, los toxicómanos no pueden 
quedarse solos en ningún mo
mento y esta persona se encarga
ba entre otras cosas de que fuera 
así mientras estuvieran a su car
go. «Ella me mandó a un recado, 
delante de otra gente que puede 
atestiguarlo. Se habían colado 
unas pelotas en las pistas de te
nis y me dijo que fuera a buscar 
al señor de la taquilla para que 
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me diera las llaves. Como el se
ñor no estaba en su puesto de tra
ba jo, fui a dar una vuelta por el 
recinto deportivo para ver si lo 
encontraba. Tardé diez minutos, 
pero no le encontré y ahí quedó 
la cosa». 

Cuando después se personó en 
el Centro de Salud para que le 
diesen su medicación le informa
ron de que le habían suspendido 
del programa por incumplimien
to del contrato. «El contrato yo 
no lo he incumplido; en todo ca
so ha sido la animadora sociocul
tural. Lo primero es que no me 
tenía que haber dejado solo. Mi 
madre firmó un contrato en el 
que se decía que se hacía cargo 
de darme la medicación durante 
los catorce días y de no dejarme 
en ningún momento solo. Sin 
embargo, la animadora sociocul
tural me dejó solo. Me podía ha
ber pasado cualquier cosa; podía 
haber ido a drogarme o haberme 

roto una pierna, pero no pasó 
nada, gracias a Dios». 

Boto asegura que durante los 
minutos que estuvo solo no tomó 
ninguna sustancia y pide que se 
le haga una análisis si no le 
creen: «Yo salgo de mi casa sin 
dinero porque estos días mima
dre me registra y todo. En diez 
minutos no voy a quitar el mo
nedero a una señora y me voy a 
ir a comprar cualquier cosa. Es 
absurdo. Y aun así la culpable se
ría ella porque el fallo fue suyo 
al dejarme solo». 

«Nos tienen como borregos y 
cada vez que quieren nos 
mandan al matadero» 

Según cuenta Luis Boto y su 
familia, la animadora sociocultu
ral no ha dado razón de lo ocu
rrido. «Se lava las manos. Cuan
do hablé con ella me decía que 

«Esto es mandarte 
otra vez a la boca 
del lobo» 

lo sentía mucho; ha tirado la pie
dra y esconde la mano». 

Intentaron que les concedie
sen una entrevista con José Mª 
lrastorza, concejal de Salud, pa
ra explicarle lo sucedido, pero 
aseguran que en el Centro de Sa
lud no les ayudaron a localizar
le: «Se pasaban la pelota unos a 
otros. Nadie quería saber dónde 
estaba el concejal y le tuvimos 
que buscar por nuestra cuenta. 
Nos tienen como borregos y ca
da vez que quieren nos mandan 
al matadero». 

Mª José Boto, tía del toxicó
mano, relata que cuando encon
traron finalmente a lrastorza és
te les dijo que tendrían que es
perar una semana para ver qué 
se decidía. Pero durante ese 
tiempo Luis estará suspendido 
de la medicación: «Mi trata
miento está suspendido. Ahora es 
cuenta mía, es mi fuerza de vo
luntad. Llevo dos días con el sín
drome de abstinencia. No puedo 
decir si seré o no capaz de aguan
tar. A lo mejor sí o a lo mejor no. 
Lo mismo un día puedo coger e 
irme a robar porque mi madre 
no puede darme dinero y ellos 
van a ser los responsables», de
clara Luis a este semanario y 
añade que «Si ellos están traba
jando es por nosotros, porque 
otros chavales y yo tenemos pro
blemas con la droga». 

M ª José pide que den la cara 
"Y que demuestren dónde está 
ese dinero y esas ayudas que tie
nen del Gobierno para estos cha
vales. Tienen dinero para lo que 
quieren; para otras cosas no». 

Luis quiere denunciar públi
camente lo sucedido porque con
sidera que «conmigo se ha come
tido una injusticia muy grande». 
En su opinión, el Centro de Sa
lud y concretamente · el Plan de 
Desintoxicación de Drogodepen
dientes «funciona con lentitud y 
de mala manera. Del 100% de 
los afectados que acudimos ahí 
no nos sacan adelante ni al 10 % . 
No convence, te enrollan y te 
empiezan a dar citas como en la 
Seguridad Social, y te dan char
las y te bombardean en vez de 
prestarte la ayuda necesaria 
cuando están a tiempo. A mí me 
han cortado la desintoxicación 
en dos días y es como si a un en
fermo en un hospital le quitan el 
oxígeno. El síndrome de absti
nencia lo sueles pasar en 6 ó 7 
días y esto es mandarte otra vez 
a la boca del lobo». 
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Si la autoriza la secretaría general de Industria de la CAM: 

Unión 1enosa cortará la luz al Teatro Salón Cervantes si 
el ayuntamiento na paga las 155 millones que le adeuda 
«Para evitar el corte hace falta algo más que la voluntad de solucionar el problema» ... 
unión Fenosa quiere que el aruntamiento pague «parte de la deuda» 
El Teatro Salón Cervantes y dos oficinas municipales sitas en las calles Marqués de Alonso Martínez 
y Luis .Astrana Marin se quedarán sin luz el próximo 6 de abril si el ayuntamiento no paga al menos 
parte de la deuda de 155 millones de pesetas que tiene contraída con la compañía Unión Fenosa desde' 
hace diez meses. El corte de suministro se hará efectivo en la citada fecha, si así lo autoriza la Secreta
ría General de Industria de la Comunidad de Madrid. 

La razón que ha llevado a 
la empresa a adoptar esta me
dida, según explicó Carlos 
Prieto , jefe de sector de Alca
lá de Unión Fenosa, es que «la 
deuda ha llegado a niveles que 
para nosotros son muy preo
cupantes , con unos costes fi
nancieros importantes, y en 
función de conseguir reducir 
esa deuda hemos tenido que 
recurrir a esta solución». 

Los 155 millones que el 
ayuntamiento complutense 
debe a Unión Fenosa son la 
deuda global de los muchos 
suministros que recibe, como 
por ejemplo oficinas o alum
brado público. La compañía 
eléctrica ha decidido cortar la 
luz al Teatro Salón Cervantes, 
y a dos oficinas , «por elegir 

uno y buscando un sitio que 
no haga demasiado daño, in
tentando evitar molestias al 
ayuntamiento y a los ciudada
nos». 

Carlos Prieto confirmó a 
PUERTA DE MADRID que 
la compañía a la que represen
ta adeuda cierta cantidad al 
ayuntamiento, cantidad que 
ya se ha descontado de la deu
da municipal que, de no ser 
así, superaría los 200 millo
nes: «Efectivamente, entre un 
ayuntamiento y una empresa 
hay una serie de hechos eco
nómicos. Nosotros tenemos 
que pagar al ayuntamiento el 
'precio público', que es un 
porcentaje de las facturacio
nes de una serie de conceptos 
que hace la empresa en el tér-

D. José Lendínez Nieto 
Falleció en Madrid 

el día 25 de marzo de 1995, a los 56 años de edad. 

D.E.P. 
Su esposa María; hijos, Antonio y Merche; hijos po

líticos, Conchi y Valentín; hermanos, sobrinos, nie
to y demás familia , 

ruegan una oración por su alma. 

El funeral por su eterno descanso se celebrará el 
martes 4 de abril a las 7 de la tarde, en la Parroquia 
de San Francisco de Asís, de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
La familia de D. José Lendínez Nieto desea 

agradecer desde estas líneas, los numerosos testi
monios de afecto y condolencia recibidos con mo
tivo de esta dolorosa pérdida. 

A TODOS MUCHAS GRACIAS 
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mino de Alcalá, pero cuando 
hablo de 155 millones de deu
da yo ya tengo en cuenta lo 
que nosotros debemos al 
ayuntamiento y lo que éste 
nos debe a nosotros. Los 155 
millones son la diferencia». 

La compañía eléctrica man
tiene permanentes contactos 
con el ayuntamiento, aunque 
para evitar el corte de sumi
nistro hace falta algo más que 
la voluntad de solucionar el 
problema. Unión Fenosa 
quiere hechos, concretamen
te que el ayuntamiento «pague 
parte de la deuda». 

El tratamiento que la com
pañía eléctrica dispensa al 
municipio es «algo distinto» 
del caso de un usuario cual
quiera: «Con un cliente 'nor-

Carlos Prieto 

mal' se procede a un aviso por 
correo certificado de que tie
ne una deuda y se va a produ
cir un corte en una fecha de
terminada si no abona los re
cibos que tenga pendientes. El 
procedimiento para solicitarlo 
a Industria es exactamente el 
mismo. Hay unos plazos. Des
de que se factura pasan del or
den de 20 días hasta que sale 
la carta de aviso de que se va 
a cortar el suministro y el 
cliente tiene otros 15 días 
aproximadamente para hacer 
efectivo ese pago». 

t 
Dña. Josefa Sánchez Viejo 

Falleció en Guadalajara 
el día 17 de marzo de 1995 

A los 88 años de edad. 

D.E.P. 

Sus hijos, Enrique y Josefina, y demás fa
milia expresan desde estas líneas su más pro
funda gratitud a todas las personas que les han 
acompañado en su dolor con motivo de tan 
triste acontecimiento. 

A todos muchas gracias. 

El funeral por su eterno descanso se cele
brará el miércoles día 5 de abril, a las 8 '30 
de la tarde, en la iglesia de las Carmelitas Des
calzas, c/ Imagen de Alcalá de Henares. 
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se trata de una movilización a nivel nacional que pretende 

un reconocimiento de esta profesión 

También se movilizan las auxiliares de enfermería 
Los conflictos laborales continúan en el hospital Príncipe de .A.starias. Esta semana han sido las auxiliares 

de enfermería las que han iniciado movilizaciones a nivel nacional que han sido secundadas en el hospital 
alcalaíno mediante una concentración en el vestíbulo del recinto hospitalario el martes 28 de marzo y la asis
tencia a una manüestación que se celebrará en Madrid el día 4 de abril. La concentración fue convocada 
en Alcalá por el Sindicato de Axiliares de Enfermería (SAE) y apoyada por Comisiones Obreras y por la CGT, 
si bien en este caso concreto los convocantes quisieron dejar muy claro que la concentración forma parte 
de una movilización nacional y no específicamente en contra de la gerencia del hospital alcalaíno. 

La petición concreta de las 
auxiliares de enfermería, que se 
viene realizando ya desde 1990, 
es que su profesión sea actualiza
da: «Lo que queremos es tener el 
grado superior y nivel 3 dentro 
de la administración; también 
pedimos responsabilidades pro
pias, una formación acorde a 
nuestra participación real, una 
participación dircta en nuestro 
futuro, un perfil profesional co
herente y una cualificación per
sonal>>, aseguró Isabel Galán, 
miembro del SAE en Alcalá. 

Desde esa perspectiva, las 
auxiliares de enfermería recha
zan el grado medio y nivel 2 con 
el que la administración las con
templa actualmente: «Tenemos 
además perfiles indefinidos de 
tareas y delegación de funciones, 
cuestiones que rechazamos», se
ñaló la representante del SAE pa
ra añadir: «Queremos que se nos 
clasifique la nueva titulación 
dentro de la reforma de la actual 
Formación Profesional como de 
técnicos de grado superior, es de
cir, lo que en la clasificación aca-

démica se entiende como nivel 3. 
También pedimos que se esta
blezcan perfiles, titulaciones y 
programas formativos que per
miten realizar la actividad labo
ral de forma autónoma y respon
sable sobre las actuaciones que 
competan y, por supuesto, que
remos trabajar de forma integral 
en los equipos de enfermería y 
por lo tanto desarrollar las fun
ciones propias de los mismos en 
el nivel de responsabilidad co
rrespondiente, así como respon
sabilizarse de los medios sufí-

Las conflictos laborales 
continúan en el hospital 
Príncipe de Asturias, 
aunque esta vez no van 
contra la gerencia 
de este centro 

cientes para el trabajo•>, señaló la 
representante del SAE para aña
dir que «es necesario que el per
sonal que en la actualidad traba
ja como auxiliar de enfermería y 
con independencia de los efectos 
laborales que se deriven en su 
día, pueda acceder a la nueva ti
tulación y a sus efectos académi
cos mediante cursos de informa
ción reglada y establecida por el 
ministerio de Educación y Cien
cia en colaboración con el minis
terio de Sanidad y Consumo». 

El número de auxiliares de en
fermería en el hospital Príncipe 
de Asturias asciende a 236: «La 
movilización a nivel nacional se 
ha convocado por parte de todos 
los sindicatos, lo que pasa es que 
aquí, en Alcalá, ha sido el SAE 
quien ha realizado esta convoca
toria, aunque también están Co
misiones Obreras y la CGT». 

«Es más una cuestión profesio
nal que salarial lo que se pide 
porque lo que queremos es que el 
trabajo que llevamos haciendo 
desde hace más de veinte años se 
nos reconozca», afirmó Isabel 
Galán y añadió: «Ahora mismo 
no contamos para nada; nosotras 
hacemos el trabajo y la respon
sable es otra persona. Queremos 
un reconocimiento, tener la res
ponsabilidad de lo que estamos 
haciendo. La verdad es que últi
mamente está la sanidad muy 
mal, pero no tiene nada que ver 
con las movilizaciones que ha ha
bido con el tema de las urgencias. 
Las cosas no están muy claras en 
el tema de la sanidad y es el mo
mento de movilizarnos». 

·~ C•I3: 1 fJ •la,,, 1aii~1 fJ'J1;1 :1;1 •I•I 
LAS MEJORES 

ZONA CENTRO 

CENAS·ESPECTACULD 
en. LAESGAUVITA en. 
~ lllHESTAUUITE 

Caminu d~ Afligidos - Tlf.: 882 76 61 
( Pnlí~ono de la Esgaravita) 

Camino de los Afligidos · Tlí.: 882 15 91 
(P olígono de la F.•garavita) 

1 DE =~:US11111r1I 1-::-:::..·ESTv:º ~ 
UDlsfrutre la noche alcalaína con los selectos menús 
del RESTAURANTE LA ESGARAVITA V el Incomparable 
ambiente del local de moda, LA SALA DE FIESTAS lllDOll 

RESERVAS EN LOS TELEFS.: 882 76 61·882 15 91 

PUERTA de llaclrid 

VENTA ULTIMAS VIVIENDAS 
EN EDIFICIO A ESTRENAR 

* Z viviendas 4 dormitorios 
* 1 vivienda 2 dormitorios 
* 1 local oficina/vivienda~.....,.~~[!l 
1 nformación: 

@NMOBIUARIA 

~AMPOMAR 
. A. P. L : K88 e/ Mayor, 22 - 1° - Tlf. y Fax: 882 29 69 

ALCALA DE HENARES 

t de abril de 1995 



La foto de archivo muestra una imagen del trágico accidente que se saldó con dos muertes. 

La mujer murió en el acta y el hambre que iba can ella falleció días después 

Absuelto el conductor que atropelló a una mujer 
y a su acompañante en la Nacional 11 

El magistrado juez del juzgado de instrucción número 1 de Alcalá, Rafael Fluiters Casado, ha ~ctado sen
tencia absolutoria a Juan Téllez Martínez de la falta de imprudencia simple con resultado de muerte que 
se le imputaba al resultar atropellados con su vehículo a una joven de 28 años y a su acompañante, de 58, 
cuando éstos cruzaban la carretera nacional Il frente a la fábrica Robert Bosch. Los hechos se produjeron 
sobre las 23'20 horas del día 6 de noviembre de 1994 y concluyeron con el fallecimiento de Maria del Mar 
González Darán en el acto y de José Maria López Sánchez días después como consecuencia de las lesiones. 

El ministerio fiscal pedía la li
bre absolución de Juan Martínez 
Téllez y que se dicte auto con 
fuerza ejecutiva en favor de los 
perjudicados hijos de los dos fa
llecidos. 

La representación de la CAM, 
en la que estaban tutelados los 
menores, pedía la condena a pe
na de 30 días de arresto menor, 
multa de 100.000 pesetas, retira
da del permiso de conducir por 
tres meses e indemnización a los 
menores Jonathan y Libertad 
Duro González, hijos de la falle
cida, en la cantidad de 15 millo
nes para cada uno de ellos. 

La defensa de los hermanos 
López López, hijos del fallecido, 
pedía que se condenara a Juan 
Téllez a pagar a sus defendidos 
30 millones. 

La defensa de Francisco Javier 
Duro Romero, esposo de la falle
cida y que actualmente se en
cuentra en prisión, también pe
día la condena e indemnizar a su 
defendido con 15 millones de pe
setas y otros quince a sus hijos. 

Por la defensa del imputado y 
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de la compañía aseguradora se 
interesaba la libre absolución del 
primero y que dicte auto con 
fuerza ejecutiva en favor de los 
perjudicados. 

La decisión del juez fue final
mente la de absolver a Juan Té
llez Martínez, vecino de Torre
jón y que regresaba a su domici
lio cuando ocurrió el accidente. 
Una vez firmada la resolución 
judicial se dictó auto por el que 
se fija la cuantía máxima que los 
perjudicados, familiares de los 
fallecidos, podrán reclamar a 
cuenta del seguro obligatorio de 
la Compañía Aseguradora Athe
na S.A. 

Los hechos probados, según la 
sentencia, ocurrieron sobre las 
23'20 horas del día 6 de noviem
bre de 1994. Juan Téllez Martí
nez conducía el vehículo de su 
propiedad, Peugeot 605 con ma
trícula de Madrid 9432 LN y cir
culaba por el carril derecho de la 
Vía Complutense de Alcalá, an
tigua Nacional II, en dirección 
a Madrid: «Al llegar a la altura 
de un cambio de sentido que 

existe frente a la fábrica Robert 
Bosch, dio en atropellar con la 
parte delantera izquierda de su 
automóvil a los peatones doña 
María del Mar González Durán 
y don José María López Sán
chez, los cuales en el momento en 
que pasaba el automóvil, de for
ma súbita e inesperada, inicia
ron el cruce de dicha vía de iz
quierda a derecha según el sen
tido de marcha del vehículo, sa
liendo desde una zona de arbus
tos y tratando de cruzar la calza
da por lugar no previsto para 
ello. En el momento del sinies
tro era de noche, aunque la zo
na estaba iluminada artificial
mente, y la calzada estaba moja
da por la lluvia que en ese mo
mento caía, aunque no intensa
mente», según la sentencia. 

Como consecuencia del atro
pello murió en el acto María del 
Mar González Durán, resultan
do gravemente lesionado José 
María López Sánchez, quien co
mo consecuencia de dichas lesio
nes, falleció el día 21 de noviem
bre. La fallecida estaba casada en 

la fecha del siniestro sin constar 
que conviviese en esos momen
tos con su marido aunque sí 
mantenía una esporádica rela
ción, según la sentencia. De ese 
matrimonio habían nacido y vi
ven dos menores que están some
tidos a tutela de la Comisión de 
Tutela y Defensa del Menor de 
la CAM y se encuentran acogi
dos por disposición de dicho or
ganismo en el domicilio de sus 
abuelos maternos. El fallecido es
taba separado legalmente de su 
esposa, de cuyo matrimonio ha
bían nacido cinco hijos, cuatro 
mujeres y un varón y siendo una 
de las mujeres menor de edad. 
Todos ellos dependían económi
camente del fallecido. 

La absolución hace justicia en 
opinión de la representación le
gal de Juan Téllez, el letrado Ja
vier Rivera, con quien tuvo 
PUERTA DE MADRID la opor
tunidad de conversar. El aboga
do, representando a su cliente, 
declinó la posibilidad de que és
te pudiera hacer declaraciones 
debido al estado en que se en
cuentra: «No se ha recuperado 
todavía de aquel lance, ya que 
está muy afectado moralmente 
por lo ocurrido». 

Con quien sí tuvo ocasión de 
conversar PUERTA DE MA
DRID fue con la esposa del con
ductor, quien afirmó que «Se han _ 
dicho tantas cosas de mi marido, 
que agradezco que ~e diga públi
camente que ha sido absuelto. 
Ayer, cuando volvimos del juz
gado pasamos por el lugar del ac
cidente y mi marido paró para 
señalarmelo; es increíble que ha
ya gente que pueda dudar de lo 
que él dice». La esposa agrade
ció públicamente la actuación de 
la Policía Municipal: «Estoy 
muy contenta con lo bien que se 
portaron los policías. Se porta
ron de maravilla. Estuvieron 
muy atentos, lo tranquilizaron y 
estuvieron muy cariñosos». 

La esposa del conductor asegu
ró: «Esta ha sido la primera vez 
que he visto llorar a mi marido. 
Llevo con él desde que tenía 14 
años y tengo 42. Ha muerto su 
padre, han muerto los míos, pe
ro ésta ha sido la primera vez que 
le he visto llorar. Y o sé lo que él 
está pasando. Mi marido no ha 
tenido culpa alguna; yo se lo he 
dicho desde entonces, pero él se 
aferra a que eran dos seres huma
nos. Mi marido dormía perfec
tamente y desde entonces no 
duerme». 

En parecidos términos se ex
presó el abogado de Juan Téllez: 
«Aun sabiendo que es inocente, 
él no deja de pensar en las dos vi
das humanas perdidas». 

PUERTA de Madrid 



una alcahalemia y una reyerta concluyen can agresiones a policías 

cuatro policías municipales resultaron heridos en dos intervenciones 
Cuatro agentes de la Policía Municipal precisaron asistencia médica tras realizar sendas interven

ciones en las que estuvieron involucrados jóvenes alcalaínos. Las dos intervenciones se produjeron 
entre las 4 y las 5 de la madrugada del día 25 de marzo. 

. La primera de estas intervencio
nes tuvo lugar sobre las 4 de la ma
drugada en el camino de la Esga
ravita, concretamente en las inme
diaciones de la sala de fiestas «¡Oh 
Alcalá!» Agentes de la Policía Mu
nicipal se vieron obligados a inter
venir en una multitudinaria reyer
ta en la que estaban involucrados 
más de treinta jóvenes. Al lugar 
acudieron todas las patrullas de la 
Policía Municipal que en esos mo
mentos se encontraban de servicio, 
logrando calmar la situación. La 
mayor parte de los intervinientes 
fueron en dirección al pub Cerca
nías procediendo los agentes poli
ciales a la identificación de los que 
habían estado más agresivos en el 
transcurso de la reyerta. 

En esos momentos un sargento 
con traje de calle e identificándo
se como policía de servicio, pidió 
a un joven que se retirase, puesto 
que se encontraba en medio de la 
calzada e impedía el paso de los ve
hículos e incluso ponía en riesgo su 
integridad. No haciéndole caso el 
joven, el sargento le insistió, lo 
que sirvió para que el joven pro
cediera a lanzar frases groseras y 
de menosprecio a la autoridad del 
policía. Este le requirió para su 
identificación, pero el joven se re
sistió lanzando un puñetazo con· 
tra el rostro del sargento que fue 

Detenida una mujer de a 
años por vender hachís 
en su bar 

La colaboración ciudadana 
fue fundamental para que la po
licía detuviera a Magdalena FA, 
de 42 años de edad, como su
puesta responsable de venta de 
hachís, el cual pasaba oculto en 
paquetes de tabaco. 

Una llamada al teléfono anti
droga puso en marcha una inves
tigación entorno a un punto ne
gro de venta de droga, concre
tamente hachís, en el bar JM, si
tuado en Alcalá en el barrio de 
Copasa, en la calle Duquesa de 
Medinaceli. Una vez constatada 
la información de que se dispo
nía , los agentes detuvieron a la 
mencionada mujer, la cual re
gentaba el bar que tenía arren
dado. La policía le intervino 
unos cien gramos de hachís ocul
tos en paquetes de tabaco. Al pa
recer así lo distribuía: lo prepa
raba en pequeñas porciones que 
metía en paquetes de tabaco. 

PUERTA de Madrid 

interceptado antes de impactar por 
un cabo de la Policía Municipal. 
Este puso la mano. El forcejeo con 
el individuo hasta que fue reduci
do y trasladado a la comisaría de 
policía concluyó con arañazos en 
la mandíbula y en el cuello para el 
sargento y con una lesión en la ma
no del cabo que aún continúa de 
baja. El agresor fue identificado 
como José M. B.A. de 21 años, 
quien fue trasladado a la comisa
ría de policía donde fueron instrui
das diligencias. 

En el transcurso de la reyerta 
anterior resultó herido un joven, 
Ricardo G.V., quien presentó un 
traumatismo ocular derecho con 
riesgo de perder visión, así como 
escoriaciones en ambos codos, en 
la mano izquierda y en una rodi
lla por lo que hubo de ser 
trasladado al hospital 'Príncipe de 
Asturias'. 

Casi una hora después , sobre 
las cinco de la madrugada, la do-
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tación de atestados e informes de 
la Policía Municipal hubo de in
tervenir al objeto de realizar una 
prueba de alcoholemia requerida 
por una patrulla de Polciía Nacio
nal. El conductor de la una furgo
neta Citri:ien C-15 con matrícu
la de Madrid de la serie LP estaba 
conduciendo al parecer in.fluido 
bajo la influencia de bebidas alco
hólicas puesto que presentaba cla
ros síntomas. Comprobado este ex
tremo los agentes procedieron a in
movilizar el automóvil trasladán
dole con una grúa a las dependen
cias de la Policía Municipal. El 
conductor se negó a que el coche 
fuera cargado y se introdujo en el 
vehículo. Ello hizo actuar a los po
licías para impedirlo, pero el joven 
comenzó a lanzar patadas y puñe
tazos contra los policías causándole 
daños a los dos. El individuo fue 
reducido, identificado y traslada
do a comisaría siendo identificado 
como Francisco M.R. 
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Hubo que realizar 

seis relevos de agua 

para sofocar el fuego 

Incendio en el antiguo 
molino junto al puente 
Zulema 

El viejo molino situado en la 
carretera de Pastrana, junto al 
puente Zulema, sufrió un impor
tante incendio que destruyó una 
parte de su estructura, teniendo 
que ser sofocado por tres dotacio
nes del parque de bomberos de 
Alcalá. Fuentes policiales expli
caron a PUERTA DE MADRID 
que el origen del incendio pudo 
ser una fogata realizada en el in
terior del molino por desconoci
dos que se introdujeron en la vie
ja edificación y que al compro
bar que el fuego se extendía con
cluyeron por darse a la fuga. 

El incendio se produjo sobre 
las 21 horas del sábado 25 de 
marzo siendo avisados de ello la 
Policía Municipal y los bombe
ros del parque alcalaíno. El fue
go debió de extenderse muy ra
pidamente ayudado por el vien
to que había en esos momentos 
y por la estructura de madera del 
viejo molino. Al lugar se despla
zaron además de varias dotacio
nes de Policía Municipal , tres 
camiones de bomberos, concre
tamente dos autobombas y un 
autoescala que fue utilizada pa
ra extinguir el fuego desde la al- • 
tura. La dotación de bomberos 
estuvo compuesta por un cabo, 
seis bomberos y tres conductores. 

El fuego destruyó todas las 
plantas y la techumbre de un ala 
del inmueble. El viejo edificio, 
desocupado desde hace años , ha 
resultado seriamente afectado lo 
que ha hecho que los bomberos 
hayan recomendado una actua
ción debido al riesgo que corre 
para los viandantes por un posi
ble desplome de la parte sinies
trada. Así, los bomberos han re
comendado el acotacmiento del 
edificio para impedir el acceso. 

La extinción se prolongó has
ta las O' 40 horas en que los bom
beros regresaron al parque; has
ta ese momento hubieron de rea
lizarse hasta seis relevos de agua. 
El concejal de Seguridad Ciuda
dana, el socialista Pablo Gonzá
lez, estuvo presente en el lugar 
del siniestro siguiendo de cerca 
las tareas de extinción realizadas 
por los bomberos. 
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Al llamarle la atención por estar meando en la vía pública 

salió huyendo y tiró una bolsa con 24 kilos de hachís 
por valor de t7 millones de pesetas 

A las 19'30 horas del día 27 de marzo, cuando una pareja de la Guardia Civil se encontraba de servi
cio en el kilómetro 23 de la N-1, a la altura de la gasolinera existente en dicho lugar, los agentes obser
varon a un individuo que se encontraba meando en la vía pública. 

Al ver esta conducta incívi
ca, los guardias se acercaron 
al individuo para llamarle la 
atención e identificarlo, pero 
el hombre, al verlos, empren
dió veloz huida en el vehícu
lo Golf G T 1 matrícula SS 
3366 A T, siendo perseguido 
por el vehículo oficial. 

Durante su huida el fugiti
vo arrojó al suelo una gran 
bolsa que contenía 24 kilos y 
medio de hachís, por un va
lor que se ha calculado apro
ximadamente en diecisiete 
millones de pesetas. Al pare
cer, la droga iba a ser distri
buida en pequeñas dosis en 
Madrid y en poblaciones de 
sus alrededores. 

El vehículo fue recuperado 
en Madrid, en el paseo de la 
Castellana, a la altura de la 

ciudad deportiva del Real 
Madrid. El individuo· huido 
tenía interesada una orden de 
busca y captura. 

Robaron 2.ua botellas 
de güisqui JB v media 
millón de pesetas 

En la madrugada del día 24 
de marzo fue cometido un ro
bo en la empresa Hermanos 
Gallego SA, situada en la ca
lle Cabo de Palos, número 27, 
nave 14, de la localidad de Ar
ganda del Rey. Fueron roba
das del interior de las insta
laciones 500.000 pesetas en 
efectivo y 2.400 botellas de 
güisqui de la marca JB, todo 
ello por un importe global de 
3.620.000 pesetas. Para en-

trar en la nave, los ladrones lo 
hicieron por el tejado, rom
piendo parte de la uralita de 
la cubierta. Se supone que tan 
gran cantidad de botellas de 
güisqui la cargarían en algu
na furgoneta. 

Raba en una finca 
de carpa 

Durante la madrugada del 
pasado sábado 25 de marzo se 
cometió un robo en la finca 
«Alto Carabilla», situada en la 
localidad de Corpa. En esta 
finca se proyecta hacer un 
desguace de automóviles. Del 
lugar fueron robados 40 fa
ros, 40 ruedas usadas, 200 
asientos y otros efectos perte
necientes a vehículos. El ma
terial sustraído se ha valorado 

en unas ochocientas mil pese
tas. Y además también se lle
varon dos perros guardianes 
que estaban allí para vigilar 
la finca. Los ladrones, para 
entrar, rompieron parte de la 
valla de la finca. 

Rabo en un almacén 
de muebles por valar 
de millón v medio 
de pesetas 

En la madrugada del 25 de 
marzo se cometió un robo en 
el almacén de muebles Her
manos Lozano, situado en 
Mejorada del Campo, en el 
kilómetro 9'800 de la carrete
ra M-208. Fueron robados del 
interior del almacén 32 cajas 
de sillones de relax, de piel, 
un sofá de tres plazas en piel 
salvaje, un conjunto de sofás 
«tres más dos» en piel, dos de 
tela y un conjunto más en 
piel, por un valor aproxima
do de 1.650.000 pesetas. Los 
ladrones, para pasar al inte
rior, rompieron el cerrojo de 
la puerta lateral y se supone 
que utilizaron algún camión 
para transportar los muebles. 
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Hubo un fogonazo y el coche se incendió Algunos vecinos ayudaron a apagar el fuego 

El dueño es mecánico y había revisado el vehículo esa misma mañana 

se incendia un coche en la calle y los vecinos apagan las llamas 
Un coche Fíat 1 se incendió en la calle Francisco Huerta y Vega el pasado 27 de marzo. No hubo que 

lamentar desgracias personales, ya que los dos tripulantes escaparon sin problemas de las llamas, pe
ro el vehículo quedó inutilizable. El fuego pudo apagarse rápidamente gracias a comerciantes y veci
nos de la zona que consiguieron sofocarlo casi totalmente antes de que llegaran los bomberos. 

El siniestro se producía so
bre las seis menos cuarto de la 
tarde. Un coche Fiat 1 turbo 
i.e. con matrícula de Madrid 
2544-LU en el que viajaban 
dos personas circulaba por la 
calle Francisco Huerta y Ve
ga cuando, a la altura del n°6, 
se caló. Cuando el conductor 
dio al contacto para encender
lo se produjo un fog-0nazo que 
generó llamas en la parte del 
motor. Los tripulantes , el 
propietario Marcelino Fer
nández Latorre y su novia, 
ante el temor de una explo
sión, abandonaron el vehícu
lo rápidamente. Las llamas 
comenzaron a crecer rápida
mente y desde un comercio 
cercano avisaron a los bombe
ros. Antes de que estos llega
ran , por miedo a que el fuego 

se extendiera aún más inclu
so a otros coches estacionados 
a su lado , una frutería y una 
peluquería de la calle utiliza
ron sus extintores para redu
cirlo, junto con cubos de agua 
que proporcionaron los veci
nos. De este modo las llamas 
estaban prácticamente extin
guidas a la llegada de los bom
beros, a pesar de que ésta fue 
muy rápida según explicaban 
testigos presenciales del he
cho. También se personaron 
dos patrullas , una de Policía 
Municipal y otra Nacional, 
junto con una ambulancia de 
la UVI móvil por si había al
gún herido, cosa que no ocu
rría. Minutos más tarde una 
grúa retiraba el vehículo. 

Marcelino Fernández, aún 
nervioso tras el siniestro , ex-
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plicaba que su coche sólo te
nía cuatro años y que no po
día explicarse lo sucedido. El 

día anterior había recorrido 
200 kilómetros sin ningún 
problema y esa misma maña
na lo había revisado él mismo 
ya que se da la circunstancia 
de que es mecánico e incluso 
trabajó para la casa Fiat , fa
bricante del vehículo. 

Marcelino barajaba lapo
sibilidad de que el fuego se 
hubiera producido por un es
cape de gasolina. 
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Tuvo que ser atendido por el servicio de urgencias para extraérselo 

un camionero de 43 años ingresó en el hospital 
con un consolador introducido en el ano 

Un camionero vasco de 43 años ingresó durante la noche del domingo al lunes en el servicio de ur
gencias del hospital Príncipe de Asturias, puesto que se había introducido un consolador en el ano y 
no podía extraérselo. El camionero se encontraba de paso por Alcalá y se dirigió urgentemente al cen
tro hospitalario porque le resultaba imposible sacarse el vibrador que se había introducido por el ano. 

El servicio de urgencias del 
hospital Príncipe de Asturias 
utilizó diversos procedimien
tos para ex traer el artilugio 
d espués de realizar una radio
grafía del paciente y compro
bar los posibles daños que te
n ía el camionero. El consola
d or se encontraba en funcio-

namiento , según ha podido 
saber PUERTA DE MA
DRID a través de fuentes de 
toda solvencia. 

Según parece, el personal 
sanitario de guardia en el ser
vicio de urgencias intentó en 
un primer momento ex traer el 
aparato, introducido comple-

tamente por el ano del pacien
te , utilizando lavativas que 
provocaran el deslizamiento 
del objeto hacia el exterior. 

No siendo posible lograrlo 
de esa manera, los facultativos 
lo consiguieron anestesiando 
al paciente y extrayéndoselo 
provocando la dilatación del 

URBANIZADORA COLMENAR, S.A. 

EXPERIENCIA Y TECNICA 
EN LA CONSTRUCCION 

e/ Antequera, 1 !Local 1) Tel.: 882 62 03 
ALCALA DE HENARES !Madrid) 

Plaza del Pueblo, 8 
COLMENAR VIEJO !Madrid) 
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Urbanizadora Colmenar basa su calidad en 
la planificación, control y análisis de cada proyecto. 

Personas, sistemas y métodos están comprometidos 
en dos importantes objetivos: la calidad integral 
de nuestras realizaciones y el servicio a los usuarios. 

La experiencia de 25 años, basada en la aplicación 
de las técnicas más avanzadas en la construcción, 
nos aseguran la plena satisfacción de nuestros clientes. 

Asegure su bienestar y rentabilidad. 

venga a ve1110S 

conducto. Una vez soluciona
do el problema, el camionero 
fue dado de alta, por lo que 
continuó su viaje. El camión 
que conducía transportaba 
precisamente un cargamento 
de consoladores. 

Fuentes bien informadas 
aseguraron a PUERTA DE 
MADRID que el paciente se 
dirigió al servicio de urgen
cias visiblemente azorado e 
incluso llegó a asegurar que 
sentía mucha vergüenza por la 
situación. 

Este tipo de artilugios se co
mercializan en tiendas espe
cializadas -sex-shops- y 
también se promueve intensa
mente su venta por correo. 
Parece que su popularidad ha 
aumentado en los últimos 
años al ser objetos utilizados 
íntimamente, de los cuales se 
ha dado no poca propaganda. 
Sin embargo, como puede 
comprobarse en este caso, los 
aficionados a este autoservicio 
harán bien en extremar las 
cautelas , pues de hecho el ca
mionero hubo de ser atendi
do en un quirófano del servi
cio de urgencias y se le hubo 
de administrar anestesia. 

·~~~~ MARZO 
Día 23 ................ 44.932 
Día 24 ................ 74.655 
Día 27 ................ 79.919 
Día 28 ................ 51.019 
Día 29 ................ 76.608 
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Había salido a los pantanos con sus amigos 

un joven de Alcalá murió en 
accidente de moto en sacedón 
Tres pastores evangelistas le ofrecieron un 
responso el día del entierro 

Un alcalaíno de 25 años resultó muerto en un accidente que se pro
ducía el pasado 26 de marzo en el kilómetro 226,400 de la N-320, tér
mino de Sacedón. El joven conducía una motocicleta que se salió 
de la vía y colisionó contra una señal informativa. Sus restos fueron 
depositados en un nicho del Cementerio Jardín, tras un responso ofre
cido por tres pastores de la Iglesia Evangelista. 

Daniel Mateos Pedrero, ve
cino de Alcalá de 25 años de 
edad, falleció el pasado do
mingo 26 de marzo en un ac
cidente de moto. El joven ha
bía salido con un grupo de 
amigos en dirección a los pan
tanos de Sacedón, como solían 
hacer otras veces. Sobre las 
dos de la tarde, en el kilóme
tro 226,400 de la N-320, tenía 
lugar el accidente. La moto
cicleta que conducía el falle
cido, una Honda SE 9532 
BH, se salió de la vía y coli
sionó contra una señal infor
mativa, lo que le produjo la 
muerte en el acto. 

Daniel Mateos vivía en la 
calle Dulcinea n ° 3 con sus pa
dres, Daniel y Mª Jesús. El 
padre está jubilado en la ac
tualidad y se encuentra con
valeciente de una trombosis 
que sufrió hace tiempo. La 
madre es ama de casa y, jun
to con Daniel, se ocupaba de 

cuidar a su marido. El joven 
tenía dos hermanos, un hom
bre y una mujer, mayores que 
él y ya casados. Trabajaba en 
la fábrica Roca y acababa de 
empezar a encargarse de un 
bar con el nombre de «Play» 
que se encuentra en la calle La 
Coruña. 

La familia vivía en el domi
cilio desde hacía muchos años 
y son considerados por sus ve
cinos como excelentes perso
nas con las que nunca hay 
problemas y merecedoras del 
respeto de todos. Con respec
to al fallecido , sus vecinos lo 
tenían como un chico mode
lo, amable y buen muchacho. 
Fuentes consultadas por este 
periódico señalan que le gus
taba mucho la moto y que 
siempre la conducía bien 
equipado. Además tenía co
che, un Peugeot 405 GL de 
color blanco con matrícula de 
Madrid. 

También causó lesiones al guardia civil que 

intentaba separarlos 

un joven de 2t años golpea a su padre 
y le produce rotura de fémur 

.A las 22'45 del lunes día 20 de marzo la Guardia Civil procedió 
a la detención de Carlos RR, de 21 años de edad, nacido y domici
liado en Mejorada del Campo, acusado de golpear a su padre, de 
62 años, al que causó lesiones de pronóstico reservado consistentes 
en hematomas y rotura de fémur, y por un delito de lesiones y aten
tado a agente de la autoridad en el ejercicio de sus funciones. 

El suceso ocurrió en Mejo
rada del Campo, cuando una 
pareja de seriicio de la Guar
dia Civil observó a la citada 
hora una reyerta familiar, dos 
hijos peleando y el padre in
tentanto separarlos. El ahora 
detenido, tras golpear a su pa
dre, Carlos RP, de 62 años de 
edad, al que le causó las le
siones mencionadas, lanzó un 
puñetazo con el que alcanzó al 
guardia civil que también 
intentaba separarlos produ-
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ciéndole una herida leve: epi
lapsis nasal orificio izquierdo, 
así como inflamación dorso la
teral izquierdo. 

El padre fue trasladado en 
ambulancia a Madrid, al Hos
pital de la Princesa, donde 
quedó ingresado. La reyerta 
ocurrió en una calle próxima · 
a su domicilio, situado en la 
calle La Presa, 24, posible
mente por desavenencias fa
miliares. Ambos hermanos re
sultaron lesionados. 

Daniel Mateos con sus sobrinos en una fotografía reciente. 

El entierro tenía lugar a las 
dos de la tarde del pasado lu
nes en el Cementerio Jardín. 
Sus restos, que habían perma
necido en Guadalajara hasta 
las once de la mañana de ese 
mismo día, fueron deposita
dos en un nicho ante una mul
titud de personas entre las que 
se encontraban numerosos jó
venes amigos de Daniel, así 
como familia y vecinos. 

NO A LAS ATADURAS . 
NO A LAS TENSIONES . 

NO A LAS PRISAS . 

Los dos hermanos mayores 
del fallecido eran cristianos 
evangélicos y, aunque él no 
llegó a abrazar esa religión, 
simpatizaba con ella. Por eso, 
tras previa consulta a los pa
dres, los hermanos decidieron 
que tres pastores evangelistas 
se encargaran del responso el 
día del entierro y por esta ra
zón no se va a celebrar ningún 
funeral posterior. 

~ 
~ 
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José Mª Fontana señala la necesidad de potenciar el marketing y las ventas Entre toda esa amalgama se
ñalaba que les avalan ade
más los más de sesenta años 
dando cursos. «Podemos de
cir que somos unos profesio
nales de la formación con un 
largo pedigree. Hacemos las 
cosas con mucha sensatez y 
creo que de ahí es de donde 
viene el éxito». 

Balance positivo del primer tercio de 
los cursos de la Cámara de comercio 
En enero comenzaban los cursos formativos de la delegación en Alcalá de Henares de la Cámara de Co
mercio e Industria de Madrid. Prácticamente consumido el primer tercio, José Mª Fontana, secretario 
del organismo, informa que el balance es favorable y aboga por el despegue de los cursos relacionados 
con el marketing y las ventas que, siendo profesiones de futuro, aún no han calado del todo en la ciudad. Otro de los factores que 

influyen en la buena marcha 
de los cursos es su bajo pre
cio. José Mª Fontana expli
caba que, a pesar de todo, 
desearía que otros organis
mos públicos pudieran ofre
cer alguna financiación pa
ra hacerlos aún más asequi
bles. 

La delegación de la Cáma
ra de Comercio e Industria 
en Alcalá ha pasado una ter
cera parte de los más de 
treinta cursos con los que 
cuenta. Los cursos se repar
ten en ciclos que el alumno 
pueden ir haciendo a lo lar
go del año o en más tiempo 
si sus necesidades se lo exi
gen. El ciclo completo cons
ta de 300 a 400 horas, tiem
po exigido por la Unión 
Europea para ser una forma
ción aceptable. «Un alumno 
que esté en el ciclo de Ase
soría Laboral, por decir uno 
que tiene mucho predica

. mento entre los alcalaínos, 
tiene cinco cursos que él se 
organiza en función del di
nero y del tiempo disponi
ble. Los conocimientos que 
va a tener al final sobre esos 
temas van a ser importan
tes», indicaJosé Mª Fonta
na. 

Fontana confiesa sentirse 
muy ilusionado con la acti
vidad que se está realizando 
por la buena respuesta que 
se está recibiendo. Para es
te año se espera conseguir 
700 alumnos; hay una bolsa 
de trabajo y se está creando 
una Asociación de Antiguos 

Alumnos que contará entre 
sus funciones con la de con
seguir prácticas en empre
sas. 

El secretario de la delega
ción de la Cámara de Co
mercio considera que son ci
clos bien planificados con la 
realidad. «Son las empresas 
las que, a través de los más 
de sesenta empresarios que 
hay en el pleno de la Cáma-

IMPORTANTE EMPRESA AUTOMOCION 
PRECISA 

VENDEDORES/ AS 
PARA ZONA CORREDOR DEL HENARES 

SE REQUIERE: 
- Experiencia demostrada en sector. 
- Dedicación exclusiva. 
- Carnet de conducir. 
- Servicio militar cumplido. 

SE OFRECE: 
- Remuneración: Fijo + incentivos. 
- Incorporación inmediata. 
- Contrato laboral. 

Interesados, enviar escrito con «currículum» a 
D. Javier Rodr.íguez Gil 

el Doctor Fleming, 30 - 1° - 28036 Madrid 
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ra, dicen lo que están de
mandando en cada sector y 
en cada momento. Nosot:r'os 
montamos los cursos en ba
se a esa direcció~. También 
hacemos una prospección en 
contacto con otras empresas, 
con Cámaras de Comercio 
extranjeras y tenemos títulos 
a medias con universidades 
de Inglaterra, Francia, Di
namarca, Holanda o Italia». 

«La mentalidad del 
alcalaíno es más 
de organismo público 
que de marketing» 

Los cursos más demanda
dos por los alcalaínos son 
los que pertenecen a los ci
clos de Legislación Laboral 
y Administrativo Contable 
pero Fontana asegura que 
sería necesario que se lan
zasen aún más aquellos que 
están relacionados con el 
marketing y las ventas. «Es 
una profesión de futuro. 
Y o siempre digo que hasta 
principios de siglo lo impor
tante era fabricar y ahora
es vender. El tema de la ven
ta no ha funcionado dema
siado bien en Alcalá. La 
mentalidad del alcalaíno es 
más de organismo público 
que de trabajar en marke- ' 
ting». 

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

* IMPUESTO DE SOCIEDADES 
Del 17 de abril al 31 de mayo 
En horario de 19 a 22 horas, Lunes a Viernes. 

* DBASE IV 
Del 17 de abril al 16 de mayo 
En horario de 19'30 a 22 horas, Lunes a Viernes. 

-Plazas limitadas-

® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
Plaza de la Vlctarta, nº I • 'hlf.: 8892271·2m2llcaláde11e11ares ·MADRID 

PUERTA de Madrid 



El Marqués de Araciel con la vidente Pilar Ala.rcón Las organizadoras del congreso de parapsicología 

El tercer congreso de parapsicología reunió a expertos y público 

interesado en las ciencias ocultas 

El fin del milenio preocupa a videntes 
y seguidores de la parapsicología 
«Seguiremos adelante a pesar de los profetas de catástrofes» 

Los videntes y expertos en diversas disciplinas de ciencias ocultas y parapsicología coinciden en la preo
cupación por las circunstancias que rodean el cambio de milenio. El siglo XXI propicia un indudable interés 
de millones de personas por las ciencias ocultas y es que el año 2000 se ha convertido en una frontera psicoló

gica que abre un futuro desconocido e inquietante. Los malos augurios son cada vez más habituales. Sin em
bargo, los expertos de la videncia prefieren tranquilizar a la población: <<Tendremos suerte de pasar este mi
lenio con más o menos apreturas; seguiremos adelante a pesar de los profetas de catástrofes», explicó a PUERTA 
DE MADRID el historiador, astrólogo y vidente Julio Antonio López, quien realizó una ponencia sobre el 
siglo XXI en la que no dejó de recordar que el temor ante el cambio de milenio ya preocupó a los hombres 
y mujeres que vivieron en torno al año 1000. Sin embargo, los videntes vaticinan grandes cambios. 

El cambio más inmediato en Nuria Tabuenca, Mercedes Ba- la Universidad de Alcalá y del 
el que coinciden todos aquellos ños y Pilar Martínez, quienes ayuntamiento complutense. Y 
que se dedican a la predicción contaron con la colaboración de es que una ve~ más este con
de! futuro es un cambio de go
bierno en España que empeza
rá por los ayuntamientos y no 
parara hasta que llegue al go
bierno de la nación. Eso no 
quiere decir que vaya a haber 
un apoyo multitudinario al 
Partido Popular, sino que el 
desgaste del PSOE va a llevar 
a su práctica desaparición de 
las responsabilidades de gobier
no. Las ciencias ocultas en
cuentran que España está en 
una mala situación y la situa
ción va a seguir siendo mala en 
un futuro inmediato, pero no 
tendrá nada que ver con el tan 
cacareado cambio de milenio. 

greso se ha vuelto a celebrar en 
un marco universitario. 

La presidencia del congreso 
recayó nuevamente en el pa
papsicólogo más prestigioso, en 
el vidente de la jet society, don 
Diego Araciel, marques de Ara
ciel, premio extraordinario del 
Instituto Metapsíquico de Pa
rís en 1957. El marqués de Ara
ciel presidió las sesiones y ha
bló genéricamente de los fenó
menos del más allá logrando la 
atención de un público que en
contró en esta ponencia una de 
las más trascendentales del con
greso. 

Además del marqués de Ara
ciel intervinieron la vidente y 
parapsicóloga Pilar Alarcón , 
quien habló de la relajación y 
de los estados alterados de la 
conciencia en una ponencia que 
despertó el interés de los asis
tentes tras la primera sesión. 

Todo ello se pudo oír en el 
tercer congreso de parapsicolo
gía, que se celebró en el salón 
de actos de la universidad cis
neriana los días 25 y 26 de mar
zo y en el que participaron nue
ve expertos en las ciencias ocul
tas y en la papapsicología. La 
organización corrió , una vez 
más, a cargo de tres mujeres 
que se han destacado en los úl
timos años por su interés en la 
parapsicología; se trataba de Los ponentes y organizadores del tercer congreso de parapsicología 
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Julio Antonio López Rosa Torréns Miguel Morales 

Es muy curioso el caso de que 
a través de los signos queda co
mo si fuera en un marco la par
te oculta del ser humano. Aquí 
es donde me baso para decir 
que la grafología y la parapsi
cología se dan la mano». 

Rosa Torréns, perito grafó
loga de la de Audiencia Terri
torial de Barcelona, habló de la 
parapsicología y sus fenó
menos a través de la grafología. 
El mencionado Julio Antonio 
López habló del siglo XXI des
de su perspectiva de cambio de 
milenio. El profesor de ciencias 
ocultas Richard Crowley habló 
de los taguas. La prestigiosa 
Leonor Alazrraqui dio una 
completa conferencia sobre su 
tema de especialización, el ta
rot, una de las actividades y 
disciplinas que más demandan 
aquellos que quieren conocer su 
futuro. 

María Concepción Hurtado 
se refirió a la visualización 
creativa en su ponencia, en la 
que habló de la posibilidad de 
la autoadivinación. A conti
nuación fue Miguel Morales 
quien realizó una ponencia so
bre quiromancia a la que titu
ló «La mano: mapa de nuestra 
vida». 

Concluyó el congreso en la 
tarde noche del domingo la vi
dente y parapsicóloga Pilar 

Alarcón, quien contó con la co
laboración de Juan F. Sáez 
de Villaverde para hablar de 
«El camino de la enfermedad y 
la salud. Experiencia práctica 
de sanación». 

Grafología 
Rosa Torrens ha ayudado a 

esclarecer no pocos delitos , no 
pocos misterios desde su traba
jo como perita grafóloga de la 
Audiencia Territorial de Bar
celona. Uno de ellos tuvo que 
ver con los presuntos autores 
del secuestro de la farmaceúti
ca de Olot María Angeles Feliú: 
«La escritura deja el subcons
ciente completamente abierto 
para que un buen grafólogo 
pueda bucear en el psiquismo 
humano. Si a través de una go
ta de sangre se puede saber el 
grado de colesterol, de hema
tíes, de glóbulos rojos, etc, que 
posee el cuerpo humano, en un 
acto como el de la escritura se 
puede poner en contacto con el 
exterior todo aquello que fluye 
en el pensamiento del ser hu-

TENDEDERO 
(CUBRE·ROPA> 

De acero Inoxidable 
Totalmente lgníftlgo 
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Información y venta: 
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PUERTA DEL VADO, 3 (Pº de los Curas) 
Tlfs.: 888 52 72 - 883 51 67 - Alcalá de Henares 

mano. Muchas veces pasa como 
con las publicaciones de un pe
riódico, es decir, que hay que 
saber leer entre líneas y así nos 
enteramos más de lo que no di
ce que de lo que dicen». La im
portancia de los grafólogos ha 
ido en aumento en los últimos 
años. La propia Rosa Torrens 
recuerda el estudio grafológico 
que realizó en relación al se
cuestro de María Angeles Feliú, 
la farmaceútica de Olot: «Yo 
desde el primer momento dije 
que la persona que ellos pensa
ban que había sido·, el autor de 
una carta que se recibió, yo dije 
que no era. Efectivamente, más 
tarde me han dado la razón». 

La relación entre la parapsi
cología y la grafología es clara 
para Rosa Torrens: «Cuando la 
persona está totalmente con
cienciada de que es autor o no 
de un delito o un crimen, de al
go que repugna a su manera de 
pensar, actuar o ser. O al revés, 
que para él es una obsesión lo 
que representa la investigación 
de un caso, o que es conocedor 
de que tiene una enfermedad. 

Aprendizaje 
Los profesionales que parti

ciparon en este congreso no vi
nieron exclusivamente a apor
tar sus ideas en las ponencias 
que realizaron. También asis
tieron como medio de ampliar 
sus conocimientos. Así lo expli
có María Concepción Hurtado, 
miembro colaborador de la So
ciedad Española de Parapsico
logía: «Es la primera vez que 
asisto y mi ponencia trata de la 
visualidad creativa. Tenía re
ferencias muy buenas del con
greso por la calidad y profesio
nalidad de sus conferenciantes. 
No sólo vengo a mostrar mi te
sis, sino que vengo a aprender 
también». 

Concepción Hurtado subra
yó el hecho de que el congreso 

¿Problemas con el caudal de agua en sus grifos! 
iDUCHESE A CUSTO! 

DESATASCOS DE CAÑERIAS 
NUEVO SISTEMA 

PARA ELIMINAR LA CAL Y EL OXIDO DE SUS 
CAÑERIAS, AUMENTANDO EL CAUDAL DE AGUA. 
• Limpio • Rápido • Económico • Sin obras 
BUENA DUCHA Alcalá de Henares 

TELEF.; 888 07 35 
A VISOS: "Tardes, 5 a 8' 30 ó mañanas (contestador automático) 
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Richard Crowley 

se realice en la universidad: 
«Eso es muy importante porque 
desgraciadamente el único sitio 
donde la parapsicología parece 
que no se ha tomado muy en se
rio ha sido en España, excepto 
por la Sociedad Española de 
Parapsicología, que funciona 
desde 1971, en época de Fran
co. En Alemania hay una uni
versidad de parapsicología, lo 
mismo que en Inglaterra y en 
Estados Unidos. Eso es muy in
teresante porque tenemos de
tractores en el campo científi
co que no quieren que esto sea 
impartido en una universidad. 
¿Y por qué no?, decimos noso
tros; esto terminará ·siendo una 
ciencia y no tenemos que pen
sar ya que esto es algo oscuro». 

Incluso, según Concepción 
Hurtado, es discutible la creen
cia de que la misma Iglesia Ca
tólica cuestione directamente la 
parapsicología: «Tenemos co
nocidos parapsicólogos que 
además la difunden muy bien, 
como el padre Pilón. Pero no 
sólo se queda en esto; la mayo
ría de los libros importantes de 
parapsicología se encuentran en 
el Vaticano. En concreto los je
suitas son unos estudiosos de es
tos temas. Incluso hay jesuitas 
que han escrito libros muy in
teresantes de parapsicología». 

El cambio del milenio gene
ra miedos: «Es lógico porque 
parece que vuelven a salir los 
ancestros a pensar que el mun
do se va a acabar, el miedo a lo 
desconocido, etc. Esto es una 
moda hasta cierto punto porque 
ahora se divulga más; de todos 
modos siempre ha tenido su in
terés. En el siglo XX ha habi
do no pocos militares que han 
utilizado las predicciones de vi
dentes y astrólogos porque la 
parapsicología no es exclusiva 
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Maria Concepción Hurtado 

para unos pocos. Y todo esto 
aumenta de forma muy especial 
con el fin del milenio». Concep
ción Hurtado vio sólo regular 
el futuro de España: «El señor 
González tendrá que adelantar 
las elecciones generales porque 
habrá una moción de censura. 
Seguirá habiendo corrupción; 
saldrá algún caso más todavía 
bastante grave. Desde luego 
después de las elecciones muni
cipales seguirá habiendo ciuda
des importantes con alcaldes 
del PSOE , pero va a haber una 
gran mayoría de ciudades que 
serán gobernadas por el PP. 
También habrá en otras ciuda
des gobiernos del PSOE en 
coalición». 

Marco adecuado 
Julio Antonio López asegu

ró que el marco para la celebra
ción del congreso, la Universi
dad de Alcalá, es muy adecua
do: «Precisamente en la época 
en que fue construida esta uni
versidad los temas que hoy de
batimos en este congreso eran 
importantísimos. Era la época 
de Nostradamus y de los gran
des maestros del ocultismo». 

Este vidente ya veterano en 
el congreso explicó la dificultad 
que hay para distinguir a un 
profesional de la parapsicología 
de un estafador: «Solamente se 
le puede distinguir con el tiem-

Juan F. Sáez de Villaverde 

po, es decir, si aquellas cosas 
que supuestamente te profeti
za salen y se hacen realidad o 
por el contrario no. Pero tam
bién es verdad que a un viden
te le puedes preguntar por tu 
pasado y por una serie de da
tos que tu conozcas . Cada uno 
tenemos nuestro estilo , pero lo 
que es blanco no es negro». 

El futuro de España se va a 
poner candente: «Felipe Gon
zález se agarrará al poder todo 
lo que pueda, por eso creo que 
la dimisión será el último paso 
y por tanto tardará en llegar el 
cambio de gobierno en España. 
De todos modos yo soy optimis
ta con respecto al futuro». 

Un aspecto de la sala durante una de las sesiones del congreso. 
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se leyó un comunicado en contra de la Intolerancia clase es nuestro deber como 
ciudadanos y es, también, un 
derecho que a ellas se les re
conoce. ( ... )Estamos aquí pa
ra recordarnos esto los unos a 
los otros y para dar un paso 
más: que la ciudad entera di
ga NO a las actitudes intole
rantes, porque nos molestan 
y, sobre todo, porque nos 
ofenden y comprometen nues
tro futuro. 

Escasa participación en la tadena Humana eont1a el 1aei1mo 
Menos de un centenar de personas participaron, muchos de ellos como espectadores, en la Cadena Huma

na contra el Racismo el día 21 de marzo en la Plaza de Cervantes, dentro de la 1 Semana Intercultural, orga
nizada por los alumnos de enseñanzas medias componentes del taller «Déjate la Piel» y el Colectivo Itaca. 

A pesar de la escasa res
puesta de público a la convo
catoria, los jóvenes partici
pantes no perdieron el entu
siasmo e invitaron a partici
par a todos los viandantes que 
paseaban por la plaza de Cer
vantes al mismo tiempo que 
les ponían un lazo negro y 
blanco, símbolo del slogan 
«Somos diferentes, somos 
iguales» de la Campaña Euro
pea de la Juventud contra el 
Racismo, la Xenofobia, el An
tisemitismo y la Intolerancia 
en la que se engloba esta 'I Se
mana Intercultural'. 

Durante el acto, al que se 
sumaron concejales de todos 
los partidos con representa
ción política en el ayunta
miento, se leyó un comunica
do en el que se describía Al
calá como un «entorno inter
cultural» en virtud de «tantos 
siglos de vida y de cultura». 

«Las personas que aquí 

convivimos, cualesquiera que 
sea nuestro color, edad, sexo 
o lugar de nacimiento, no de
bemos permitir que el renaci
miento de los nacionalismos 
agresivos, de los brotes de ra
cismo y xenofobia, de la in to-

lerancia, ensombrezcan nues
tras fachadas, nuestras calles, 
nuestra pequeña sociedad y, 
sobre todo, nuestro futuro de 
sana convivencia. La protec
ción de las minorías cultura
les, étnicas o de cualquier otra 

Es por ello que en Alcalá de 
Henares se ha creado el Co
mité Local de la Campaña 
Europea de la Juventud con
tra el Racismo, la Xenofobia, 
el Antisemitismo y la Intole
rancia. Este comité está for
mado a partes iguales por el 
gobierno local, asociaciones 
juveniles y ONG's especiali
zadas en combatir la intole
rancia en cualquiera de sus 
formas. Este comité llevó a ca
bo ya su primera semana in
tercultural con una películ, 
una cconferencia sore discri
minación acial deportes y 
otras actividades. 

A este respecto hay que te
ner en cuenta que, según la úl
tima encuesta publicada, la 
xenofobia empieza a dismi
niuir entre los españoles. 

S.E. CHRYSLER IBERIA, S.A. 
comunica que, dentro de los planes de implantación 
de las marcas CHRYSLER y JEEP en España, ha 
sido nombrado un nuevo Concesionario Oficial. 

En él encontrará toda la gama de automóviles 
CHRYSLER-JEEP, así como un completo servicio de 
asistencia, recambios y talleres. 

Nuevo Concesionario Oficial en Alcalá de Henares. 

e GR MOTOR, S.L. e 
Avda. Guadalajara, 5 - 28805 ALCALA DE HENARES - Telf.: 882 10 63 
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infOrman de las alternativas 

escalares que acaban Bº de EGB 

¿Qué hacer en el curso 95/96? 
Jlltemativas para después de Ja EGB» es el título de la campaña 

informativa que por quinto año consecutivo han programado las con
cejalías de educación y juventud del ayuntamiento de Alcalá. El ob
jetivo de esta campaña, cuyo presupuesto ha sido este año de 350.000 
pesetas, es dar todo tipo de información sobre las alternativas que 
existen para un escolar que termina 8° de EGB. Se editarán carte
les, «guías de información» para padres y charlas en colegios. 

La campaña va dirigida 
fundamentalmente a los alre
dedor de 3. 000 escolares de 
Alcalá y su comarca que están 
cursando este año 8° de EGB. 
La mayor.fa optarán por con
tinuar sus estudios en las dis
tintas modalidades de ense
ñanzas medias que ofrece la 
ciudad -BUP, FP y ESO
y una minoría optará por 
otras modalidades de ense
ñanza -Aulas Taller, Escuela 
de Hostelería, Escuela Oficial 
de Idiomas o Conservato
rio-, accederá al mercado la
boral o repetirá curso. 

ción de Municipios Madrile
ños, dirigidas a los tutores, a 
los alumnos y una tercera de 
Información General que 
también se han enviado a los 
colegios y podrán ser consul
tadas por quienes lo soliciten. El concejal Urbano Brihuega muestra el cartel de la campaña 

Con esta «Guía de Informa
ción» para padres, de la que 
se han editado 5.000 ejempla
res, se pretende ofrecer una 
información de todas las po
sibilidades que existen en 
nuestra ciudad para que en 
cada caso se tome la decisión 
más acertada. La guía expo
ne la oferta educativa en 
Alcalá para BUP, ESO y 
FP; habla de la escolariza
ción: de los plazos de solici
tud (15 abril al 7 de mayo) y 
los plazos de matriculación 
(del 1 al 15 de julio); otras 
ofertas de enseñanza 
-Aulas Taller, Casas de Ofi
cios, Escuela de Hostelería, 
Escuela Oficial de Idiomas o 
Conservatorio-; y trata tam
bién del tema de la inserción 
laboral. Existen además otras 
guías, editadas por la Federa-

Nuevo instituto 
Con respecto a la escolari

zación de los alumnos que ter
minen 8° de EGB este año y 

quieran continuar sus estu
dios, el concejal de educación 
y universidad, Urbano Bri
huega, manifestó que habrá 
suficientes plazas de enseñan
zas medias en Alcalá para 

SUBVENCIONES <A FONDO PERDIDO> 

PARA NEGOCIOS PROMOVIDOS 
POR MUJERES 

todos los estudiantes que las 
soliciten. 

Añadió que el próximo cur
so se pone en funcionamien
to un nuevo Instituto de En
señanza Secundaria, aunque 
el edificio que lo albergará no 
está todavía construído. En 
estos días se está negociando 
con el Ministerio para ver 
dónde pueden, de forma pro
visional, recibir clase estos 
alumnos , «en ningún caso en 
turno vespertino» insistió 
Brihuega. 

Con respecto a los proble
mas que se dan a comienzo de 
curso en Alcalá, dado el dese
quilibrio entre la oferta y la 
demanda de plazas de B UP 
(opción que los padres siguen 
solicitando mayoritariamente 
para sus hijos), Urbano Bri
huega manifestó que para eli
minarlos lo mejor era concluir 
la reforma educativa e im
plantar definitivamente y de 
forma uniforme la ESO. Se
gún Brihuega, con esta opi
nión coinciden muchos otros 
ayuntamientos que también 
han solicitado al ministerio 
que se concluyese la reforma 
en el curso 96/97. 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de· ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 

·----------- --------------- _ _. ---------- • Hilo musical opcional. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
la atención a nuestros mayores. 

== -:--===:-:,__n= 
~~ ·~-~·-\\~\-. 1 4 --------------- \" ,~ Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 

Telfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de lladrkl 1 de abril de 1995 



Un grupo de miembros pertenecientes a Acción Local 

Martínez Inglés no se presenta y colabora como asesor político 

santos Mercader encabeza la lista de Acción Local 
El ex-concejal por Alianza Popular Santos Mercader encabezará la lista por el recién creado partido 

político Acción Local para las próximas elecciones municipales del 28 de mayo. Amadeo Martínez In
glés, que se peñtlaba como otra de las cabezas, ha decidido no presentarse y ejercer funciones de ase
sor político. Santos Mercader explicó que el objetivo de la formación es estar cerca del ciudadano de 
Alcalá de Henares e hizo un breve adelanto de lo que será el programa de A.L. 

El abogado Santos Mercader 
de la Fuente se presenta como 
número uno de la lista de Acción 
Local para las elecciones muni
cipales del 28 de mayo. Merca
der manifiesta asumir con mu
cho gusto el compromiso aunque 
confesó «debo de estar loco, des
pués de doce años de no haber es
tado vinculado de una forma di
recta al ayuntamiento de Alcalá» 
y añadió que considera que la 
prensa a veces es injusta con las 
formaciones pequeñas: «Lamen
to no ser un partido fuerte o un 
miembro de Herri Batasuna para 
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tener en torno a nuestra mesa a 
multitud de representantes de los 
medios de comunicación. Pare
ce que los pequeños siempre es
tamos abocados al olvido y a la 
marginación». 

El candidato explicó que el ob
jetivo prioritario de la formación 
es el servicio al ciudadano. 
«Nuestra responsabilidad es el 
propio ciudadano y nuestra eti
queta es el ser ciudadano de Al
calá de Henares. Nadie sabe más 
que el propio ciudadano de lo 
que es la economía, temas labo
rales , seguridad ciudadana, la 

enseñanza, la cultura popular, 
deporte, festejos etc. Por eso nos 
sentimos orgullosos de llevar la 
etiqueta de ciudadanos y si nos 
presentamos a las elecciones mu
nicipales es con un solo objetivo: 
el servicio al ciudadano y no a 
unas estructuras o a unas siglas 
de partidos políticos tradiciona
les y cerrados». 

La candidatura municipal 
En la Asamblea General que 

A.L. celebraba el pasado día 21 
con cerca de 200 afiliados, según 

OUESO IAICHEGO 
elaborado artesanalmente 
con· leche cruda HIO% oveja 

VEITA DE OUESO IAICHEGO 
COI DEIOlllACIOI 

DEOllGEI 
ELABOUDO El FllCA 

AITESAWMEm 

PEDIDOS AL Tlf .: 888 23 62 

«Nos presentamos 
a las elecciones 
con un solo objetivo: 
el servicio 
al ciudadano» 

fuentes de la formación, se cono
cía también el resto de los can
didatos que van a estar en cabe
za de la lista aunque aún no se 
ha confirmado el puesto concre
to: Domingo Sánchez V elázquez 
(industrial); Antonio Gutiérrez 
Mesa (empresario); Angel García 
Pérez (hostelero); Rosario Cañe
te (ama de casa); Jesús Jiménez 
Sánchez (abogado); Alfonso Gon
zález Amigo (gestor); Mª Victo
ria Benito (ama de casa); Maria
no Franco Arroyo (médico); Mi
guel Angel San Segundo (indus
trial) y Angel Fernández Espar
tosa (bombero). 

El ex-coronel de la reserva 
Amadeo Martínez Inglés, que se 
perfilaba para el primer o segun
do puesto, ni siquiera figura co
mo candidato en la lista, sino que 
permanece en funciones de ase
sor político, ya que sus obligacio
nes le impiden disponer de tiem
po para más. Martínez Inglés de
claró que considera viable el pro
yecto de Acción Local: «P_!!ede 
ser muy efectivo con esta fórmula 
de personas independientes que 
no están relacionadas directa
mente con la política pero que 
tienen mucho que decir en la ges
tión municipal». 

Acercar el gobiemo 
municipal a los ciudadanos 

Santos Mercader explicó que 
el programa de Acción local se 
encuentra aún sometido a estu
dio «Con la intención de recabar 
lo que está más unido a los ciu
dadanos. El objetivo prioritario 
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José Macías Soto Crescencio Vicente Abad 

En el centro, Santos Mercader, que encabeza la candidatura Para dirigir una eventual «travesía del desierto» 
es acercar el gobierno municipal 
a los ciudadanos». 

Como adelanto de ese progra
ma ya figuran una serie de ini
ciativas, «que espero no sean pi
sadas. Si algún día tiene que ha
ber una autoría, que quede cla
ro que es una autoría de Acción 
Local», advirtió el cabeza de lis
ta. Entre esas iniciativas figuran: 

-Consejo Vecinal como un ór
gano consultivo y de asesora
miento del equipo de gobierno. 
Lo formarían dos o tres miem
bros de cada una de las delega
ciones de distrito. 

-Oficina de Asesoramiento a 
los Nuevos Empresarios para 
aconsejar a todos aquellos peque
ños empresarios que quieran ini
ciar un proyecto. Su cometido se
rá el de facilitar la gestión. 

-Oficina de Asesoramiento de 
Recursos o Reclamaciones contra 
el Ayuntamiento para facilitar la 
labor, orientar y ayudar a ciuda
danos ante posibles recursos con
tra el ayuntamiento, si conside
ran inadecuada alguna gestión 
de éste. 

-Oficina de Orientación al Jo
ven dirigido a jóvenes que co
mienzan a plantearse su futuro 
académico, laboral, la obtención 
de una vivienda etc. 

Concesionario Oficial Lada 

Austeridad y congelación 
del gasto 

El programa también tocará 
temas como el turismo alcalaíno, 
el transporte, el paro, los servi
cios y la economía. Sobre este úl
timo punto Mercader adelanta
ba que sus proyectos son los de 
austeridad y congelación del gas
to. «Acción Local irá por delan
te con una idea de austeridad y 
congelación absoluta del gasto y, 
evidentemente, con una política 
eficaz y bien estudiada de la re
caudación del impuesto en su do
ble versión; no sólo aplicar ese 
impuesto correctamente para 
evitar que haya muchos recursos. 

A veces, a la hora de confeccio
nar los presupuestos se piensa 
alegremente en una entrada de 
ingresos y luego resulta que, bien 
porque no se saben pedir, porque 
son abusivos o porque están en 
contra de ley, se genera una can
tidad de reclamaciones que, evi
dentemente, repercuten en la re
clamación de esos ingresos. Por 
eso también es importante una 
política de aplica<;ión correcta y 
una recaudación acertada para 
que puedan cumplirse los presu
puestos». 

Probablemente el PSOE alcalaíno cambiará 
tras las elecciones su dirección política 
Las clásicas <<fuentes bien informadas» dan por sentado que después 
de las elecciones municipales el PSOE local renovará su dirección 
política, su comité ejecutivo complutense. Esta posibilidad tomará 
mucho mas cuerpo si se cumplen las negras previsiones que aletean 
sobre los socialistas, que ya se temen un fracaso importante que los 
llevaría a una «travesía del desierto» donde purgar sus errores. 

¿Y quién se perfila de mo- mente se han automarginado 
mento como el «Moisés» que como forma de disconformi-
ha de dirigir a los socialistas dad con «la manera de hacer 
errantes? De momento, los las cosas». 
nombres que suenan son dos Así puede aventurarse que 
y ninguno de ellos será conce- cuando llegue septiembre, con 
jal. Por una parte está José la nueva corporación ya en ro
Macías, quien al parecer daje y con las costillas socia
cuenta con apoyos potenciales listas doloridas por su pronos-
que se volverían reales a la ho- ticado costalazo electoral, su 
ra de la verdad. Por otra hay agrupación alcalaína se dedi-
que contar con Crescencio Vi- cará a recuperar el terreno 
cente, de quien también se di- que va a perder. Eso sí: hay 
ce que tiene influencias espe- que contar con que el «Moi-
cialmente entre el grupo de los sés» dirigente suba al Sinaí y 
maestros. Y no hay que olvi- baje con unas tablas de la ley 
dar a los miembros de Iden- muy claras capaces de resca-
tidad Socialista, quienes abo- tar a su grey de la adoración 
ra mismo parecen tener mu- al becerro de oro. Esa es la ta-
cho mayor peso en la agrupa- rea que esperaría a un even-
ción socialista que el que se tual nuevo secretario general, 
refleja en una candidatura sea Macías, Vicente, un «bue-
municipal de la que volunta- nestadista» o quien sea. 

EL TROTAMUNDOS 
NUEVO LADA NIVA 4x4 GASOLINA Y DIESEL 

El nuevo LADA NIV A ha nacido imparable. Sus nuevos motores gasolina 
y diesel llegan donde los demás no llegan. Robustos. Fiables. Potentes. 
Con 2 marchas reductoras y 15 velocidades. 

Su diseño también es trotamundos. Con innumerables extras. Portón trasero 
de suelo a techo. Estructura reforzada. Y un interior totalmente renovado. 

El nuevo LADA NIV A es el todoterreno más preparado para la aventura. 
Hasta su precio es de trotamundos. 

AUSTRIA MOTOR Avda. Juan de Austria, 26 - ALCALA DE HENARES. 28804 
Tel. y Fax: 881 18 18 - Madrid 

LADA 
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Este año comenzará el jueves 18 de mayo y se clausurará 

el lunes 22 para facilitar el cierre de negocios 

una empresa de mujeres organizará la feria 
industrial y comercial del corredor del Henares 
El ayuntamiento de Alcalá rescindió el contrato con la anterior 
organizadora, Orfenor 

La segunda feria industrial y comercial del Corredor del Henares se celebrará en .Alcalá entre 
los días 18 y 22 de mayo con una nueva empresa organizadora y con propósito de consolidación 
de esta convocatoria después de los problemas que se produjeron el pasado año y que han culmi
nado con la rescisión del convenio entre el ayuntamiento y la empresa que organizó entonces Ex
pohenares. Tras la rescisión de ese convenio, establecido con una duración inicial de cinco años, 
el ayuntamiento abrió un concurso para la adjudicación a otra empresa de la feria industrial y co
mercial, resultando elegida entre las tres que se presentaron la empresa General de Iniciativas, 
S.L., formada exclusivamente por mujeres. El comité organizador, formado por el Ayuntamiento 
de .Alcalá, la empresa adjudicataria, }a Cámara de Comercio e Industria de Madrid y la Asocia
ción de Empresarios del Henares, busca ahora un nombre que sustituya al de Expohenares, regis
trado por la empresa Orfenor, la organizadora el año pasado, y ha establecido una serie de crite
rios con los que pretende mejorar la primera feria organizada. 

El concejal de Desarrollo 
Económico y Fomento del 
Empleo, el socialista Pablo 
González, explicó que la pre
tensión del ayuntamiento 
era celebrar la feria en las 
mismas fechas del año pasa
do, es decir, el primer fin de 
semana de mayo; sin embar
go, esto no ha sido posible: 
«La situación producida por 
la rescisión del convenio con 
la empresa Orfenor nos ha 
traído un retraso de fechas 
que nos lleva a los días 18 
hasta el 22 de mayo para la 
organización de esta segun
da feria del Corredor del He
nares. No queremos que se 
pueda entender_ que busca
mos con ello un beneficio 
electoralista, puesto que va 
a coincidir la feria en plena 
campaña electoral; no ten
dría ningún sentido y es 
más, vamos a intentar ser 
muy cautos, puesto que la 
empresa organizadora nos 
ha propuesto la celebración 
de una serie de mesas redon
das sobre el desarrollo eco
nómico y el fomento de em
pleo que serán muy abiertas 
para que no pueda entender
se que tengan un carácter 
partidista. De hecho, estas 
mesas redondas están en es
tudio para que no puedan 
entenderse como algo 
electoralista». 

La feria durará este año 
un día más que el anterior. 
Si entonces comenzó el jue
ves para clausurarse el do
mingo, este año comenzará 
también el jueves pero con
cluirá el lunes: «Asesorados 
por los profesionales del sec
tor es conveniente que la fe
ria se abra el lunes porque 
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es un buen día de trabajo pa
ra una feria puesto que se 
pueden cerrar muchos nego
cios debido a que los bancos 
están abiertos y da pie a que 
se puedan realizar compras 
y ventas a un alto nivel>>, ex
plicó Pablo González. 

Los problemas de Orfenor 
Pero también es novedad, 

como hemos dicho, la orga
nización misma de la feria, 
que ha sido encomendada a 
una empresa formada por 
mujeres tras la firma de un 
nuevo convenio a cinco 
años. General de Iniciativas 
S.L. sustituye así a la empre
sa Orfenor tras los proble
mas generados por ésta con 
el pago a proveedores y con 
diversos incumplimientos 
detectados por el ayunta
miento, según informa Pa
blo González. Este concejal 
reconoció también que «la 
verdad es que el ayunta
miento como tal no tuvo 
ningún problema con Orfe
nor; al principio sí se produ
jo alguna situación confusa 
y es que tuve que pedir que 
se celebrara una reunión del 
comité de seguimiento de la 
organización de la feria. Nos 
teníamos que haber reunido 
para ver la evolución de los 
preparativos. Pues bien, tu
ve yo que convocar la reu
nión, puesto que me encon
tré que la feria la teníamos 
encima y no nos habíamos 
reunido». 

González dijo que los pro
blemas empezaron después 
de la feria: «Al acabar la fe
ria esta empresa 'desapare
ció'. No tuvimos conoci-

miento de la situación que 
tenía Orfenor hasta que los 
convoqué por telegrama a 
una reunión. Acabada la fe
ria supimos que se habían 
dejado deudas a proveedores 
de Orfenor. No eran cuestio
nes directamente relaciona
das con el ayuntamiento o 
con la feria en sí misma, pe
ro sí tenían una incidencia 
negativa para plantear una 
próxima feria». 

Según Pablo González, el 
ayuntamiento todavía no ha 
conseguido tener· una memo
ria de resultados de la feria: 
«Nos dijeron de viva voz que 
la feria resultó deficitaria pa -
ra ellos, pero no hemos reci
bido documentos sobre ello. 
Nosotros sinceramente lo po
nemos en duda porque la fe
ria pudo resultar deficitaria 
en dinero pero no en 'espe
cies', como se suele decir. 
Ante el desconocimiento do
cumental que tenemos de ese 
posible déficit de la feria te
nemos que pensar que no 
existieron pérdidas». 

En cualquier caso, el con
cejal socialista aseguró que 
«lo más grave es la situación 
de deudas a proveedores que 
dejó Orfenor; eso no nos sal
pica al ayuntamiento, pero 
sí deteriora la imagen de la 
feria. Pero también nos 
preocupa, lógicamente, la si
tuación financiera de la fe
ria, puesto que nadie ha sa
bido cómo ha quedado final
mente. A pesar de las cita
ciones que les realizamos en 
diversas ocasiones, los res
ponsables de la empresa no 
se presentaron. Incluso 
cuando cancelamos el con
trato la ley les daba el dere-

cho de personarse y tampo
co lo hicieron. Todo ello es 
lo que ha motivado el retra-
so en la de este año». · 

Empresa de mujeres 
La rescisión de ese conve

nio hizo que el ayuntamien
to abriera un concurso para 
adjudicar la organización de 
la feria industrial y comer
cial: «Se presentaron tres 
empresas distintas; los técni
cos y expertos en el tema nos 
informaron que era General 
de Iniciativas la que reunía 
mejores condiciones para or
ganizar este año la feria. Se 
trata de una empresa forma
da íntegramente por muje
res; la selección se realizó en 
base a criterios técnicos, no 
por el hecho de que fueran 
mujeres, pero es un dato que 
se puede destacar>>, explicó 
Pablo González. 

La feria se realizará en el 
mismo lugar que el año pa
sado, aunque esto es algo 
que está todavía por cerrar 
en las negociaciones. Se tra
ta de los terrenos del centro 
comercial La Dehesa. Ocu
pará una superficie de 
15.000 metros cuadrados. 
Habrá una superficie de 
3.000 metros cuadrados al 
aire libre y 6.000 metros 
cuadrados de superficie cu
bierta. El presupuesto que... 
destinará la empresa será de 
58 millones de pesetas que 
servirán para poner en fun
cionamiento todo el entra
mado de un feria con módu
los de distintos tamaños, lo 
que permitirá diversas op
ciones para industriales y co
merciantes. Según el pliego 
de condiciones, la empresa 
se ha de encargar del mon
taje de un entramado de se
guridad, azafatas, megafo
nía, personal sanitario, pro
tección contra incendios, 
parque infantil, limpieza in
terior y exterior del recinto, 
restauración, prensa, foto
grafía, mantenimiento de 
instalaciones, comunicación 
y telefonía. 

La feria industrial y co
mercial del corredor del He
nares tiene por objeto, según 
Pablo González, «dar a co
nocer los productos comer
ciales e industriales que se 
generan. La feria sirve para 
crear una personalidad den
tro del desarrollo local y pa
ra contactar de forma direc
ta a los empresarios. Se tra
ta de potenciar y realzar los 
diversos sectores del corre
dor del Henares». 

PUERTA de Madrid 



El número de desempleadas baja de la frontera de 14.000 
en un proceso de continuas subidas y bajadas 

El paro disminuyó en Alcalá y en la comarca a lo 
largo del mes de febrero 

El paro disminuyó en Alcalá y en la comarca en el mes de febrero. Las oficinas de empleo de la ciudad 
complutense registraron un total de 13.936 parados, lo que supone una disminución de 198 parados respecto 
al mes de enero. Los datos se corresponden también con la comarca complutense; los 19 pueblos registrados 
unidos a Alcalá contabilizan un total de 15.437 desempleados con una disminución de 227 parados respecto 
a enero. El concejal de Desarrollo Económico en el ayuntamiento complutense, el socialista Pablo González, 
se mostró optimista con estos datos y afirmó que la tendencia del empleo es aumentar progresivamente. 

El número de parados tam
bién disminuyó en 1994 con res
pecto a 1993: «El descenso glo
bal ha sido de aproximadamen
te unos 700 parados, aunque 
bien es cierto que ha sido muy 
fluctuante el paro. De todos mo
dos, si se toma desde ese punto 
de vista global podemos afirmar 
que ha habido esos 700 parados 
menos», aseguró Pablo González. 

El concejal no eludió la cues
tión de que una buena parte del 
empleo creado es en precario, al
go que los sindicatos han critica
do frecuentemente: «Evidente
mente no vamos a dejar de negar 
que la contratación temporal 
existe; es cierto que muchos de 
los empleos creados son contra
tos temporales. Grandes empre- Pablo González 

«Es cierto que se ha creado 
mucho empleo temporal» 
aseguró el concejal 
de Desarrollo Económico 

sas de Alcalá como La Seda están 
contratando por tres, por seis o 
por nueve meses. Quizá no sea 
una situación muy halagüeña, 
pero yo creo que ésta es una ma
nera de reactivar la economía. El 
año 1994 fue muy problemático, 
puesto que hubo un primer se
mestre de regulaciones muy de
licado. Desde ese punto de vista 
creo que la noticia de que el pa
ro disminuye es algo muy bue
no». Pablo González señaló que 
«DO es cuestión de lanzar las cam
panas al vuelo ni de pensar que 
el paro se va a acabar. Además, 
lo cierto es que estos balances 
han de ser globales, puesto que 
dependiendo de los meses la 
cuestión es muy fluctuante». 

El concejal socialista resumió 
diciendo que el porcentaje de de
sempleados con respecto a la po
blación activa es de aproximada
mente un 20 por ciento: «Este es 
un dato a tener en cuenta», con
cluyó Pablo González. 

"Tan importante como tener .un buen vehículo es tener un.· 
. . E QUIAUTO S A lo sabemos; y por eso, gracias 

b servtcto n ' · · uen . . d Servicio para nosotros la venta no 
a nuestro Compromiso e . ' . · 1 rincipio." 

1 fin de nuestra relación con el cliente, smo e p 
marca e ] osé Vicente Qui les 

Director·General de QUIAUTO, S.A. 
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Juan Carlos Burgos¡ detrás, sus padres, abuelos y hermanos. Derecha: en pie, Carlos Bordallo¡ postrado para la imposición, Juan Carlos Burgos. 

Monseñor ureña ha ordenado a nueve presbíteros en Alcalá 

y a dos más en otras localidades de la diócesis complutense 

El obispo de Alcalá ordenó sacerdote a un joven 
de 26 años en la Magistral·Catedral 
un total de JS seminaristas de la diócesis se preparan para el momento 
de su ordenación sacerdotal 
En el verano comenzarán las obras de remodelación del edificio que se 
destinará a seminario de la diócesis en Alcalá 

El obispo de Alcalá, monseñor don Manuel Ureña, presidió la ordenación sacerdotal de Juan Carlos Bur
gos Goñi, un joven de 26 años que viene ejerciendo la función de secretario personal de monseñor en la sede 
del obispado. El acto se celebró el sábado 25 de marzo en la Magistral Catedral de Alcalá y se completó con 
la institución de los ministerios laicales a Carlos Bordallo, quien puede ejercer la función de lector y acólito 
como paso previo a su ordenación como diácono. Desde su llegada a la recreada diócesis de Alcalá, monse
ñor Ureña ha ordenado en la ciudad complutense a nueve sacerdotes. Dos más lo fueron en· las localidades 
diocesanas de Coslada y San Fernando, pero monseñor Ureña ha ordenado a otros sacerdotes en la archidió
cesis de Madrid. El total de ordenaciones realizadas por monseñor Ureña desde que llegó a Alcalá asciende 
a 73, entre las que se encuentran presbíteros, diáconos y celebraciones del rito de admisión. 

La ordenación sa~erdotal y la 
institución de los ministerios 
laicales se celebró dentro de la 
celebración de la eucaristía en 
la Magistral Catedral. Tras la 
letanía de los Santos, el obispo 
realizó la oración de consagra
ción que el obispo hace sobre el 
que fue ordenado. Así, Juan 
Carlos Burgos quedó ordenado 
sacerdote desplegándose ese 
gesto significativamente en la 
unción con el crisma en sus ma
nos y por la imposición de la ca
sulla y la entrega de las artes de 
la eucaristía, según informó el 
delegado episcopal de liturgia, 
José Ignacio Figueroa. 

Juan Carlos Burgos trabaja 
actualmente como secretario 
personal del obispo mientras 
que, instituido como lector y 
acólito, Carlos Bordallo, desa
rrolla su vocación en la parro
quia de la Purificación de San 
Fernando. Juan Carlos Burgos, 
residente en Torrejón de Ar
doz, manifestó que «hasta agos
to seguiré como secretario del 
señor obispo. Por la tarde voy 
a la parroquia de la Purifica
ción de San Fernando. Este 
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El obispo instituyendo ministerios laicales a Carlos Bordallo 

acto es muy importante para mí 
porque culmina catorce años de 
seminario, aunque en realidad 
comienza una nueva etapa. Es 
para mí una día muy grande». 
Los familiares de Juan Carlos 
Burgos y de Carlos Bordallo 
participaron en la ceremonia, 
en la que se destacó una homi
lía de monseñor U reña en la 

que se dirigió a ambos protago
nistas, al ordenado y al insti
tuido como lector y acólito, su
brayando lo esencial de su vo
cación, el servicio a los demás 
desde la fe en Jesucristo. 

Desde su llegada a la dióce
sis de Alcalá el día 1.3 de octu
bre de 1991, monseñor U reña 
ha participado en 7.3 ordena-

ciones. No todas han sido de 
presbíteros, puesto que además 
de sacerdotes el obispo ha or
denado diáconos y ha celebra
do varios ritos de admisión. 
Las ordenaciones sacerdotales 
en Alcalá han sido un total de 
nueve, presidiendo dos ordena
ciones más en localidades de la 
diócesis, ·concretamente San 
Fernando de Henares y Costa
da. Monseñor Ureña ha orde
nado a otros sacerdores en la ar
chidiócesis de Madrid, previa 
autorización del arzobispo. 

El día 1 de mayo de 1992, 
monseñor U reña ordenó sacer
dotes a César Gil Cantero, Juan 
Carlos Merino Corral y Pablo 
Seco Pernas en un acto celebra
do en la Magistral Catedral. El 
16 de mayo de 1993 fueron or
denados Miguel Angel Arrojo 
Botija y Pedro Luis Jiménez 
Langa en la Magistral Cate
dral. El 4 de julio de 199.3 fue 
ordenado Pedro Jesús Pérez 
Rodríguez en la parroquia de la 
Purificación de San Fernando 
de Henares. Gregorio Rivera 
Arellano fue ordenado el día 25 
de julio de 1993 en la iglesia de 
San Francisco de Asís de Alca
lá, aunque él no es sacerdote 
diocesano, ya que forma parte 
de la Orden Franciscana. 

El día 24 de abril de 1994, 
Antonio Manuel González Sal
vador y Angel Román Idígoras, 
fueron ordenados en la Magis
tral Catedral de Alcalá por 
monseñor Ureña. El día 4 de 
julio de 1994 fue ordenado Jo
sé Antonio Fortea Cucurull en 
la iglesia de San Pedro y San 
Pablo de Coslada. El último or
denado por monseñor Ureña en 
el territorio de la diócesis ha si
do el mencionado Juan Carlos 
Burgos Goñi, según informó el 
canciller de la diócesis, José An
tonio Navarro. 

Dos sacerdotes de la diócesis 
fueron ordenados en este tiem
po por Su Santidad el Papa. 
Concretamente fueron César 
Alzola García y José Antúnez 
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Juan Carlos Burgos con un compañero 

Cid y su ordenación fue en el 
transcurso del congreso eucarís
tica internacional celebrado en 
Sevilla el día 12 de junio de 
1993. 

Seminario en Alcalá 
En el obispado complutense 

se afirma que la vocación sace
dot~l ha aumentado significa
tivamente en los últimos años. 
Y este aumento va a servir pa
ra que Alcalá tenga próxima
mente su seminario , cuestión 

ésta recogida en la creación de 
la diócesis complutense. El se
minario estará situado en el an
tiguo palacete de los Seises, si
tuado en la calle Santa María 
la Rica. Las obras para la re
modelación de este seminario 
darán comienzo en el verano de 
este año para concluir y comen
zar la actividad del seminario 
en el mes de octubre de 1996. 
En la actualidad hay 35 semi
naristas mayores procedentes 
de la diócesis de Alcalá y pre
parándose para su ordenación. 

Los fieles llenaron el templo 
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Hasta el próximo día 8 de abril 
se pueden presentar las solicitudes 

para una de las promociones de 
viviendas sociales en alquiler 

que el IVIMA está construyendo 
en el Polígono 103 La Rinconada. 

Las instancias se recogen en 
la Empresa Municipal de la Vivienda, 

el Ramón y Cajal nº 10, 
en horario de 9 h. a 14 h. y 

de 17 h. a 19 h., de lunes a viernes. 

Empresa Municipal de la Vivienda 
Alcalá de Henares 

Porque nuestros precios te permitirán 
ck~ir l'Otrt· toda llUl'Slra t!ama a 1u t!U"to. 

En MAISON DECOR, ei'i P º Estación 8, 
1cncmos más de 300 m ilos de telas d1lcn:111cs. 

disponibles en la propia tienda. 
Telas con las que podrás tapizar muebles, 

hacer cortinas, colchas, estoces, 
cojines, manteles ... todo lo que tú 
te imagines para decorar tu casa. 

Vena vemos. 
El diseño más actual, la mejor calidad, 

y los precios más razonables 
están a tu disposición. 

P º ESTACION, 8 ~ Tlf.: 8812181 -ALCALA 
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19ostería • 
dd Estudíantt ~ 
MENU DECUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 
Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 

*** 
Ensalada de pimientos asados y bacalao 

*** 
Hojaldre de puerros y gallo 

*** 
Filete de ternera gallega empanado, 

relleno de queso manchego y jamón de recebo 
*** 

Biscuit de almendras con salsa de frutas 

Precio: 2.500 ptas. + 7º/o l. v .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVAm'INAS Y 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

DIORGAS, S.L. 

Distribuidor Oficial 
de Gasoleos 

B(~) 
o o 

GASOLEO C, A y B A DOMICILIO 
El servicio personalizado y directo 

que usted necesita, 
con la garantía de un líder internacional 

Pevui~~ 

,~·'"-' t14'1te4 
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Fax 26 244S 

La prueba se celebrará el • de abril en 
la finca «El Encín» 

Alcalá acogerá el 111 tampeonato 
Autonómieo de Atada 
Hasta el momento se han registrado once 
inscripciones de agricultores de distintos pueblos 

La f'mca «El Encín» de Alcalá de Henares será el escenario del XII 
Campeonato Autonómico de Arada que organiza la Dirección Ge
neral de Agricultura y Alimentación de la Consejería de Economía 
de la CAM. Ya hay 11 agricultores inscritos en el campeonato, que 
se celebrará el próximo 4 de abril-de 9'00 a 14'00 horas-. Esta prue
ba es valedera para el campeonato nacional, cuyos ganadores se cla
sifican a su vez para el campeonato mundial. 

El campeonato de arada 
consiste en labrar una parce
la de 100 metros de largo por 
20 de ancho procurando que 
la labor quede uniforme y vis
tosa. El material que utiliza
rán los concursantes será ex
clusivamente un tractor de 
ruedas y un arado bisurco de 
rejas, fijo o reversible. Según 
Justino Olmedo, del servicio 
de Promoción y Desarrollo 
Agrario, se trata de «una prác
tica con tractor para demos
trar la habilidad de los parti
cipantes». 

Cada año se elige una loca
lidad para celebrar el campeo
nato. Así San Martín de la 
Vega, Navalcarnero, Villarejo 
de Salvanés, V aldetorres del 
Jarama, Campo·Real, Camar
ma de Este{uelas, Chinchón, 
Pinto, Brunete, Fuentidueña 
de Tajo y Fuente el Saz deja
rama han acogido este concur
so antes que Alcalá. 

El campeonato dará co
mienzo a las 9 de la mañana 
con el sorteo de las parcelas. 
Media hora más tarde dará 
comienzo el concurso con el 
surco de apertura del que lo 
más importante, y lo que más 
puntuará, es su «derechura». 
Para la realización de este tra
bajo los concursantes dispon
drán de 20 minutos. A conti
nuación las pruebas se inte
rrumpirán durante media ho
ra y en ese tiempo el jurado 
obtendrá los datos para cali
ficar la labor efectuada. Rea
nudadas las pruebas, el par
ticipante dispondrá de dos ho
ras y cuarenta minutos para 
labrar totalmente la parcela. 

En otras provincias, a la 
arada de la parcela se añade 
otra prueba de habilidad con 
remolque, que en el caso de la 
comunidad de Madrid no se 
exige en el concurso. 

Tras la clasificación de los 
concursantes se procederá a la 
entrega de premios: trofeo y 
7 5. 000 pts al primer clasifica-

Justino Olmedo, del Servicio de 
Promoción y Desarrollo AgrÜio, 
ha organizado el m Campeona-

to Autonómico de Arada. 

do; trofeo y 50.000 pts al se
gundo clasificado; y trofeo y 
25.000 pts al tercer clasifica
do. Habrá un cuarto premio 
para el primer clasificado en 
la categoría de noveles (con
cursantes que participan por 
primera vez en el campeona
to): trofeo y 30.000 pts. 

Una comida campera dará 
por finalizado el XII Campeo
nato Autonómico. 

Hasta el momento se han 
registrado 11 inscripciones de 
agricultores de distintos pue
blos de toda la comunidad de 
Madrid. Los ganadores de es
ta competición se clasifican 
para el Campeonato Nacional 
y el campeón y subcampeón 
de España competirán repre
sentando a nuestro país en el 
Campeonato Mundial que en 
el año 199~ se celebró en Al
bacete. Según explicó Justino 
Olmedo, los participantes es
pañoles suelen quedar entre 
los puestos 10 y 15 de la cla
sificación, ya que en esta 
prueba el terreno que se uti
liza pradera, a la que están 
más acostumbrados los agri
cultores de países nórdicos. 
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Las toros se celebrarán finalmente en una plaza portátil con 
capacidad para 5.500 espectadores 

La empresa sarot es la única que se ha presentado 
al concurso para gestionar los festejos taurinos 

Los festejos taurinos de Alcalá serán gestionados finalmente si el ayuntamiento y la empresa Sarot 
llegan a un acuerdo sobre la subvención municipal que recibiría si finalmente se le adjudica esta ges
tión. La empresa ha sido la única que ha plicado en el concurso abierto por el ayuntamiento para la 
privatización de la gestión taurina después de que la gestión municipal realizada en los seis últimos 
años se haya saldado con pérdidas en las arcas municipales. La plica fue abierta el lunes día 20 de 
marzo y en ella la empresa pedía 15 millones de subvención para la gestión de los festejos taurinos. 

La comisión de Asuntos 
Taurinos inició las negocia
ciones con la empresa Sarot 
para cerrar definitivamente la 
subvención final. Estas nego
ciaciones continúan después 
de que la empresa haya reba
jado en dos millones de pese
tas las pretensiones iniciales. 
El responsable de Asuntos 
Taurinos, el concejal socialis
ta José Macías, aclaró que «las 
negociaciones van por buen 
camino y puede haber un 
acercamiento que permita que 
Sarot se haga cargo de la ges
tión taurina». 

La empresa, según el plie
go de condiciones, organiza
rá en las ferias y fiestas de Al
calá tres corridas de toros, una 
de rejoneadores, una novilla
da picada y un festival cómi
co taurino. La empresa tam
bién ofreció la posibilidad de 
organizar una corrida de to
ros o una novillada de toros 
durante la celebración de las 
fiestas de la Virgen del V al, en 
septiembre. 

José Macías, delegado de Asuntos Taurinos 

Lo que sí está definido 
prácticamente es que en las fe
rias de agosto de este año los 
festejos taurinos se celebrarán 
en una plaza de toros portá
til, debido a las expectativas 
de los propietarios del actual 

coso taurino. La oferta reali
zada por éstos para la orga
nización de 'los festejos, no só
lo taurinos sino también mu
sicales , supone un incremen
to significativo con respecto al 
año pasado, lo que hace que 

OFERTA DE EMPLEO PUBLICO 1995 
889 plazas· 

COMUNIDAD DE MADRID 
Miembtode 

• Cuerpo Administrativo Bach. Superior 11 plazas 

:·: 

• Asotiaéióil Madriltña 
de Academias 

Privtdas 
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• Cuerpo Auxiliar Bach. Elemental 87 plazas 

• Personal Laboral Según espec. 627 plazas 

• Otros cuerpos Lic. Diplom. etc. 164 plazas 

Información Gratuita y sin compromiso: 

INFORMACION: C/. Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Telf.: 889 60 64 - Fax: 880 39 10 
Z880S ALCALA DE HENARES (Madrid) 

sea más factible económica
mente el alquiler de una pla
za de toros portátil. José Ma
cías señaló que existen algu
nas plazas portátiles, como la 
de Valdemorillo, que se ajus
tan perfectamente a las nece
sidades de Alcalá, que puede 
tener una plaza con una capa
cidad de 5 .500 espectadores 
con el graderío cubierto. 

El concejal socialista tam
bién ha informado de que se
rá la comisión de Asuntos 
Taurinos la que proponga a la 
empresa los carteles que com
pondrán la feria de Alcalá: 
«La verdad es que , al ser una 
empresa que el año pasado lle
gó a organizar un total de 101 
espectáculos taurinos por to
da España, tiene una induda
ble mayor facilidad para rea
lizar contrataciones que noso
tros» , aseguró Macías , quien 
no dudó que de que Sarot po
drá contratar para estas ferias 
a toreros de primera fila co
mo Jesulín de Ubrique, Enri
que Ponce, Finito. de Córdo
ba, así como a los triunfado
res de la feria de San Isidro de 
este año. Otro tanto ocurrirá 
con la ganaderías puesto que 
la comisión de Asuntos Tau
rinos del Ayuntamiento podrá 
proponer las ganaderías que 
participen en la feria. 

La empresa Sarot lleva la 
gestión de 17 plazas de toros 
en España entre las que des
tacan las de Valdemorillo , 
Aranjuez , Toledo, Alicante , 
Valdemorillo, Ajalvir , Astor
ga y Tarragona, entre otras. 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Tclf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

ESTANCIA PERMANENTE 
O POR MESES 

ASISTIDA - Precio: 85.000 mes 
MARCHAMALO (Guadalajara) 

Tlf.: 949 I 25 03 07 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días . Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

F.G.M. 
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Hasta ahora la única «boda» que ha oficiado el alcalde fue la del gerente del cementerio jardín 

Las bodas se celebrarán en el salón de plenos, un sábado por mes 

casarse en el ayuntamiento: otra posibilidad 
para las parejas que residan en Alcalá 
Hasta la fecha, cinco parejas han cursado sus solicitudes 

A partir de ahora, la pareja que lo desee podrá celebrar su matrimonio civil en el ayuntamiento de 
Alcalá y ser casada por el alcalde o el concejal en el que éste delegue. El único requisito es que uno 
de los cónyuges resida en Alcalá de Henares e incluso, si no se da esta circunstancia, se podrá solicitar 
desde la ciudad de residencia, aunque el papeleo se alargará un poco más. Hasta la fecha, cinco pare
jas han cursado solicitud para celebrar su boda en el salón de plenos del cabildo complutense. 

Los trámites que debe se
guir una pareja que quiera ca
sarse en el consistorio son: en
viar una carta de solicitud al 
ayuntamiento y acudir al Re
gistro Civil para que instru
ya el correspondiente expen
diente. Una vez que el expe
diente está completo, el Regis-

tro Civil lo comunica al ayun
tamiento y éste a su vez a los 
contrayentes, para de común 
acuerdo decidir el día en el 
que se celebrará el enlace. 
Una vez celebrada la boda, 
con la firma del alcalde con
firmando que así ha sido, se
rá el Registro Civil el que ex-

pida la preceptiva acta matri
monial. 

En principio, el ayunta
miento de Alcalá ha decidido 
casar un sábado al mes, pero 
si hubiera tal cantidad de so
licitantes que con un día no 
fuera suficiente, se aumenta
ría hasta cubrir la demanda: 

«Si hay una demanda tan 
fuerte que con un sábado al 
mes no fuese suficiente, ha
bría que pensar en aumentar
lo. Lo que ocurre es que, por 
un lado, existen los matrimo
nios religiosos que seguirán 
dándose; por otro lado estarán 
los matrimonios civiles en el 
juzgado que también seguirán 
existiendo porque creo que 
son más ágiles que en el ayun
tamiento, ya que todo el trá
mite se hace en el Registro Ci
vil Guzgado) y quien quiera 
casarse en el ayuntamiento 
tiene que hacer ese trámite y 
luego trasladarse hasta aquí. 
Creo que se van a dar las tres 
fórmulas: la más tradicional, 
que es la religiosa, el matri
monio civil y los que vengan 
a casarse al ayuntamiento» 
manifestó Florencio Campos, 
alcalde de Alcalá, quien va a 
tener que darse prisa si quie
re casar de verdad después del 
«ensayo» que hizo el año pa
sado cuando «Casó» al geren
te del cementerio jardín. 

Pormenores de una boda 
en el Ayuntamiento 

La ceremonia, que se cele
brará en el salón de plenos, 
puede durar unos 30 minutos 
aproximadamente, según la 
experiencia de la primera bo
da que se celebró en elayun
tamiento complutense con la 
que ilustramos este reportaje. 
«Entre que suben los invita
dos con los testigos y los con
trayentes, la gente se sienta y 
los saludas y el mero hecho de 
la lectura de los dos artículos 
del código civil y alguna reco
mendación o una pequeña di
sertación que se hace a los 
contrayentes, durará una me
dia hora como mucho». 

Los artículos a los que ha
ce referencia Campos son con
cretamente el art. 67 -«el 
marido y la mujer deben res-
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petarse y ayudarse mutua
mente y actuar en interés de 
Ja familia»- y el 68 -«los 
cónyuges están obligados a vi
vir juntos, guardarse fideli
dad y socorrerse mutuamen
te»-, del capítulo 5° (De los 
Derechos y Deberes de los 
Cónyuges) del título IV (Del 
Matrimonio) del Código Civil 
vigente. 

Con respecto a adornos flo
rales o de otro ·tipo, el actual 
alcalde considera que no es 
necesario: «En principio no. 
Creo que el marco tiene sufi
ciente empaque y dignidad 
como para que no tengamos 
que poner flores ni cosas de 
esas. Es un marco precioso». 

Y en cuanto a la indumen
taria que lucirá Florencio 
Campos los sábados que 'ten
ga que casar', no será nada 
fuera de lo normal -«lo que 
siempre me pongo»- aunque 
sí es cierto que hará una ex
cepción ya que despues de 
vestir toda la semana con cor
bata y traje, Campos prefie
re la ropa sport para el fin de 
semana. «Los sábados voy un 
poco más informal, un jersey 
y una camisa, y el sábado que 
haya boda tendré que venir 
como siempre: con corbata y 
americana». 

Acercar el ayuntamiento 
a los alcalaínos 

Las bodas en el ayunta
miento serán, en opinión del 
alcalde, una forma de acercar 
el municipio a los ciudadanos, 
ofreciendo su cara más ama
ble: «Es una forma para que 
el ciudadano se dé cuenta de 
que el ayuntamiento, además 
de administrar, cobrar im
puestos o intentar arreglar las 
calles y conservar el orden pú
blico, tiene otras facetas. En 
definitiva, el ayuntamiento 
somos todos los ciudadanos 
-ajuntamiento, juntarse los 

campaña de limpieza 

de la Agencia 

del Medio Ambiente 

Desaparecen once 
«puntos negros» 
de Alcalá 

La Agencia de Medio 
Ambiente de la Comunidad 
de Madrid ha llevado a ca
bo una limpieza total de on-

florencio Campos tiene pedidas cinco bodas 

. ce puntos negros disemina
dos por todo el término mu
nicipal de Alcalá de Hena
res. Esta acción se enmarca 
dentro de la denominada 
«Operación Limpieza» que, 
con periodicidad anual, vie
ne realizando la Agencia 
con el fin de restaurar los te
rrenos degradados por la 
acumulación de residuos só
lidos depositados de forma 
incontrolada. 

ciudadanos para decidir en 
común la vida pública que 
hay que desarrollar-. Al 
ayuntamiento solemos llegar 
cuando venimos a pagar un 
recibo o tenemos que reclamar 
algo y humaniza un poco esa 
cara con esta faceta que tam
bién tiene (las bodas)». 

«Hay que dignificar 
la función pública» 

Las parejas que decidan ca
sarse en el ayuntamiento de
berán pagar una tasa que el 
pleno todavía no ha estable
cido. Según explicó Florencio 
Campos, la tasa será exclusi
vamente para cubrir los cos
tes necesarios para mantener 
el servicio: «Tendrá que in
cluir las horas que hagan los 
conserjes, el personal de lim
pieza, luz ... Lo que los Ser
vicios Económicos calculen 
que se necesite para cubrir ese 
servicio». 

Florencio Campos no va a 
cobrar por casar y además tie
ne la intención de que sea un 
ejemplo que cunda: «Perso
nalmente no voy a cobrar por 
casar y como cargo tampoco. 

Además estoy empeñado en 
que en la nueva corporación 
el alcalde tampoco cobre. 
Creo que es un buen ejercicio 
que los cargos públicos empie
cen así, si es posible. Lógica
mente hay cargos que no po
drán hacerlo porque no les se
rá compatible su dedicación 
en su trabajo con la dedica
ción al cargo público. Pero en 
el caso de que fuese posible, 
soy partidario de que los car
gos públicos ganen su salario 
con su trabajo y después la ac
tividad p0lítica. Hay que dig
nificar un poco y dar las se
ñales de respeto de la función 
pública, que es absolutamen
te digna, para que la sociedad 
vaya captando actos que de
vuelvan el resp~to a la función 
pública, a ver si rompemos la 
poca valoración social que tie
ne la función de político , por 
culpa de unos. La realidad es 
que existe y esta podría ser . 
una solución, un esfuerzo pa
ra que la gente viera que los 
que estamos desempeñando 
una función política no lo es
tamos por ganarnos nada ni 
mejorar nuestras condiciones 
de vida». 

Tras realizarse un inven
tario de los denominados 
«puntos negros», la empre
sa adjudicataria del servicio 
llevó a cab los trabajos , en 
los que ha empleado un to
tal de 606 horas y han cos
tado ocho millones y medio 
de pesetas. 

Los puntos sobre los que 
se ha actuado se encuentran 
junto a carreteras, debido a 
su fácil acceso en vehículo. 
En esta ocasión se ha actua
do sobre cuatro puntos en la 
antigua carretera nacional 
11, otros cuatro en la carre
tera de Pastrana y los tres 
restantes en las carreteras de 
Daganzo, Camarma y Me
co. También se han instala
do 29 carteles metálicos con 
el anagrama de la AMA y el 
texto «Prohibido verter 
esocmbrfos y basuras». 
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La lucha entre los favoritos para conseguir el campeonato escolar 
no desmereció la lucha de los alumnos del propio colegio organizador 

Exito de organización y participación en el cross 
escolar del colegio san Ignacio de Loyola 

La temporada de cross escolares, valedera para el campeonato escolar de campo a través que se ce
lebra en Alcalá organizado por la Ciudad Deportiva Municipal con la colaboración técnica del club 
.AJ.A, sigue completándose, esta vez con la disputa del cross del colegio San Ignacio de Loyola. Esta 
carrera, que cumplió su undécima edición, fue puesta en marcha por la .Asociación de Padres de Alumnos 
del centro escolar, que bajo la presidencia de María del Carmen Cañete hizo todo lo posible para que 
el evento deportivo fuera el éxito de años anteriores. 

El APA del San Ignacio de prueba muy participativa en 
Loyola logró un año más te- la que además hubo una com
ner su cross escolar, lo cual no petitividad a doble nivel. 
siempre es fácil y entraña un El sábado 25 de marzo hu
esfuerzo al que hay que dedi- bo dos pruebas en el colegio 
carie un tiempo precioso. To- San Ignacio de Loyola enmar
do ello hizo posible ver una cadas en una única competi-
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ción. Por una parte lucharon 
por la victoria y por conseguir 
los correspondientes puntos 
aquellos que se disputan el 
campeonato escolar de cross. 
Son aquellos que vienen par
ticipando en todos las carre-

ras que se están celebrando a 
lo largo del curso en los dife
rentes distritos de la ciudad 
complutense. En este ámbito 
volvió a haber una competi
tividad muy grande. 

Sin embargo, también la 
hubo entre los escolares del 
San Ignacio de Loyola quie
nes corrieron a un nivel infe
rior al de los mejores pero no 
ahorraron esfuerzo para con
seguir un buen trofeo. Y es 
que la organización desarro
llada por el AP A del colegio 
San Ignacio de Loyola tuvo 
dos clases de trofeos y de re
galos. De una parte estaban 
los correspondientes a los que 
se disputaron las victorias ab
solutas y por otra el de los me
jores del propio colegio San 
Ignacio de Loyola. De esta 
forma, el reparto de trofeos y 
regalos fue muy abierto, lo 
cual da una imagen del esfuer
zo desarrollado por el AP A del 
centro, que además tuvo la 
deferencia de invitar a un re
fresco a las autoridades y co
laboradores asistentes. 

La participación fue consi
derable. Cientos de niños se 
reunieron en el colegio San Ig
nacio de Loyola para partici
par en el cross del centro en 
una mañana soleada, aunque 
con algo de viento: «Es el AP A 
del colegio quienes llevamos el 
peso de la organización mate
rial del cross. Así pues, nues
tro cometido es el de buscar la 
financiación para que el cross 
se pueda celebrar. Para ello 
contamos con patrocinadores 
y colaboradores», aseguró 
María del Carmen Cañete co
mo presidenta del AP A. 

El centro, según la propia 
presidenta del AP A, tiene 454 
alumnos matriculados entre 
preescolar, EGB y FP: «Es un 
colegio muy familiar; lleva 
muchos años establecido en 
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A la izquierda, la junta directiva del APA con los trofeos. A la derecha, Jesús Cámara, redactor de PUERTA DE MADRID, tuvo el agrada-
ble honor de entregar uno de los trofeos a una niña del colegio San Ignacio de Loyola. 

Alcalá y aunque está lejos del gunda fue Laura Castillo He-
centro urbano merece la pena. rrera (Santos Niños) y terce-
Los chicos, y los padres, bus- ra Esther Magro de la Fuente. 
can los medios para venir has- Por último, en la categoría 
ta aquí; de hecho vienen de benjamín masculino la vic-
alumnos de toda Alcalá, no so- toria fue para un alumno del 
lamente de este distrito». colegio San Ignacio de Loyo-

En materia deportiva cabe la; venció Patricio Castaño; 
destacar que los favoritos segundo fue Máximo Iglesias 
cumplieron claramente con su . (Pablo Neruda) y tercero fue 
papel. En las categorías de Alberto Vidal (San Ignacio de 
mayores se destacó la victoria Loyola). Las niñas más pe-
de Ricardo Doñoro enjuveni- queñas, las benjamines fueron 
les. Begoña Izquierdo Claros, encabezadas en meta por So-
del mixto VII fue la primera raya Almodóvar Quncal) ; la 
juvenil femenina. segunda fue Cristina Miran-

En cadete masculino el ven- da Delgado (Puerta de Ma-
cedor fue Ricardo Serrano Ca- drid) y tercera fue Rocío Ga-
misón, del club Libertad, se- rrido Llanos (Pablo Neruda). 
guido a continuación de Ru- Al acto de entrega de tro-
bén Bellod (Colegio Cala- María del Carmen Cañete, presidenta del APA feos asistió el concejal de Edu-
sanz), y de Miguel Angel Bar- cación y Deportes , el socialis-
co Doñoro (AJA). Lucía Funes Urbaneja (Emperador Fer- Luis Clemente Remón, del ta Urbano Brihuega. Tam-
Méndez, del mixto 5, fue la nando) y tercero fue Pablo colegio San Felipe, ganó en la bién estuvo el gerente de la 
primera cadete femenina. Se- Rodríguez Rubio (Miguel categoría alevín masculino. Ciudad Deportiva, Eduardo 
gunda fue Verónica Barranco Hernández). En infantil fe- En segundo lugar quedó Juan Barrera entre otros invitados. 
(Pablo Neruda) y tercera fue menino ganó Laura Huelves Francisco Fernández Roldán Los cinco primeros de cada 
A.na Ruiz Maeso (AJA). Molina (!placea); segunda fue (Pablo Neruda) y tercero fue categoría recibieron trofeo y 

En la categoría infantil Agnieszka Slomina Monika Alberto Hernández Jiménez los cinco siguientes medalla y 
masculino venció Diego Sáez (Escolapios) y tercera fue (Minerva). Rosana Ruano lo mismo ocurrió con los pri
Jiménez (Arcipreste de Hita); Noelia Fernández García Gómez (San Gabriel) fue la meros clasificados del colegio 
segundo fue Raúl Ferná.ndez (Luis Vives). primera alevín femenina; se- San Ignacio de Loyola. 
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A la izquierda, Miriam Lora y Flor Jiménez, finalistas categoría absoluta femenina; a la derecha, Juan A. García y Sergio D. Vergas, 
vencedor y finalista en la categoría infantil; al centro todos los vencedores posan con sus trofeos. 

111 Trofeo social Federaco Club-Escuela de Tenis de Alcalá 
carios Barrancos y Flor Jiménez, vencedores 

El pasado domingo 26 de marzo se celebraron las finales de esta tercera edición, que ha contado con 
una excelente participación, de más de 100 inscritos (considrando que es una competición federada 
registrada). Tras la disputa de las !"males, a las 17 horas, se efectuó la entrega de premios a los vence
dores; la entrega estuvo presidida por la junta directiva del Club Escuela, siendo la labor de juez árbi
tro desarrollada por Femando González. 

Carlos Barrancos dominó la vence aJulioJ. Rodríguez por 
categoría absoluta, tras derro- 715 y 6/2. 
taren semifinales a Miguel A. 
Lopera, en un partido raro, . 
que cualquiera de los dos pu
do ganar; en la final Barran
cos, con un juego inteligente 

Consolación absolutos: 
Final: Angel Heredero, 

vence a Pedro Gómez de la 
Vega por 6/1 y 6/1. 

y sobrio, se impuso a un des- Dobles masculinos: 
dibujado julio J. Rodríguez, Semifinales: Heredero-
que sigue teniendo en el mis
mo su peor enemigo. 

En la categoría absoluta fe
menina, cabe destacar el ex
traordinario partido que nos 
ofrecieron estas jovencísimas 
jugadoreas: Flor y Miriam, 
conde cualquiera de las dos 

Barrancos, vencen a Ruiz
Suay por 6/4 y 715; 
Rodríguez-Mendieta, vencen 
a Lopera-González por 716, 
3/6 y 715. 

Final: Heredero-Barancos, 
vepcen a Rodríguez-Mendieta 
por 6/3 y 716. 

pudo ganar (el último set, fue Dobles mixtos: 
816 en el «tie breat») y donde 
frente al juego y agresividad 
de Miriam (14 años), se im
puso al final la tenacidad y ve
teranía de Flor (15 años). 

También cabe destacar el 
gran torneo realizado por 
Juan A. García, doble vence
dor en las categorías de cade
te e infantil. 

Resumiendo podemos decir 
que en esta edición el nivel de 
juego desarrollado y visto es 
excelente. 

Re.sultados finales 
Absolutos masculino: 

Semifinales: Carlos Barran
co, vence a Miguel A. Lope
ra por 6/3, 0/6 y 6/4; Julio J. 
Rodríguez, vence a Fernando 
González por 6/3, 1/6 y 6/2; 
En la final Carlos Barrancos, 
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Semifinales: Heredero-
Noelia, vencen a González
Yolanda por 6/4 y 715; 
Lopera-Mónica, vencen a 
Rodríguez-Flor por 6/4 y 716. 

Final: Lopera-Mónica, 
vencen a Heredero-Noelia por 
6/3 y 6/4. 

Consolación dobles mase.: 
Final: Cuesta-Vega, vencen 

a Crespo-García por 6/3 y 6/0. 

Veteranos: 
Semifinales: Juan A. Mén

dez, vence a Ricardo Izquier
do por 6/1 y 6/1; José Sobra
dos, vence a Ramón Carrace
ro por 6/4 y 6/4. 

Final: Juan A. Méndez, 
vence a José Sobrados por 6/2 
y 6/0. 

Cadete masculino: 
Semifinales: Raúl Martí-

nez, vence a Diego Sobrados 
por 6/4, 3/6 y 6/4; Juan A. 
García, vence a Sergio D. 
Vergas por 6/1 y 6/2. 

Final: Juan A. García, ven
ce a Raúl Martínez por 4/6, 
6/1 y 612. 

Infantil masculino: 
Semifinales: Juan A. Gar

cía, vence a Daniel Cuesta por 
612 y 6/1; Sergio D. Vargas, 
vence a Daniel García por 7 / 5 
y 6/2. 

Final: Juan A. García, ven
ce a Sergio D. Vergas por 6/1 
y 715. 

Alevín masculino: 
Semifinales: Eduardo San-

tos, vence aJosé Mª Vaque
rizo por 6/3 y 715; Roberto 
Moreno, vence a Juan Recio 
por 6/2 y 6/3. · 

Final: Aplazada por encon
trarse escayolados ambos fina
listas. 

Absoluta femenina: 
Semifinales: Flor Jiménez, 

vence a Silvia Aranda por 6/3 
y 6/4; Miriam Lora, vence a 
María Vega por 6/2 y 716. 

Final: Flor Jiménez, vence 
a Miriam Lora por 4/6, 6/1 y 
716. 

Infantil femenina: 
Miriam Lora, vence a Lo

renza Barrero por 6/3 y 6/1; 
Yaiza Fernández, vence a Le
ticia López por 3/6, 6/2 y 6/1. 

Final: Miriam Lora, vence 
a Yaiza Fernández por 6/1 y 
6/0. 

Alevín femenina: 
Semifinales: Leticia López, 

vence a Nuria Domínguez por 
6/1 y 6/0; Reyes Sesma, ven
ce a Noelia Guerrero por 6/2 
y 6/1. 

Final: Leticia López, ven
ce a Reyes Sesma por 6/0 y 
715. 

carrera internacioñal 
de relevos 
interuniversitaria 
de París · 

La Universidad de Alcalá 
de Henares volverá a estar re
presentada en Francia por su 
equipo de atletismo. Este in
tentará revalidar el subcam
peonato que consiguió el año 
pasado en tierras francesas, 
aunque la empresa no va a re-

. sultar nada fácil ... Claro que, 
si la cosa fuera fácil, ¿qué mé
rito tendría conseguirla? 

La modificación de la es
tructura de la competición lle
va consigo una mayor dificul
tad, ya que rompe la homoge
neidad de nuestro equipo. 

Este año, la competición, 
que es por relevos, se dispu
tará el 1 de abril y a ella la 
Universidad de Alcalá presen
tará tres equipos de seis inte
grantes cada uno. En total, 
doce chicos y seis chicas que 
se lanzan de nuevo a la con
quista de París. 

Sólo falta añadir aquí nues
tro ánimo y a ver si a la sema
na que viene damos cuenta de 
que han revalidado el sub
campeonato o incluso logrado 
algo más. 
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Apenas 200 espectadores presenciaran el partida en las gradas 
del pabellón Ruiz de velasco 

81·&5, el Juventud Alcalá se aferra a 
un salvavidas con un agujero_ 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 81; CB. San Femando, 65 (45-31 en el descanso). 
JUVENTUD ALCALA.: Rubén Aritmendi (8), Luis Barroso (25), Raúl Capablo (7), Paco Criado (2) y 

John Best (13), en el quinteto inicial. También jugaron Juan Pedro Mayoral (2), Calvo (6), López Cor
cuera (8) y Roberto Torres (10). 

SAN FERNANDO: Del Olmo (18), Cantó, Juárez (1), Alonso (3) y Honderd (14), en el quinteto inicial. 
También jugaron Sancho (13), Serrano (9), Pastor (1), Gil (1) y Sánchez (1). 

ARBITROS: Femández y Peña, quienes tuvieron una mala actuación. Su criterio a la hora de señalar 
faltas era poco menos que curioso porque se liaron la manta a la cabeza sin ton ni son. 

El Juventud Alcalá quiso de- por el ascenso, si bien éste es un hado. Seguramente no es un ra
mostrarse a sí mismo y al pú- equipo que aparentemente ha zonamiento científico pero des
blico que no quiere resignarse . cumplido sus expectativas esta de luego que si se deja de ten
a su suerte de verse obligado a temporada; al final no tendrá tar la suerte las cosas podrían 
jugar la fase para evitar el des- apuros aunque se vea obligado salir más afortunadas. En esta 
censo. Lo que sería todo un fra- a jugar la fase de descenso. ocasiqn venció el equipo deba
caso en una categoría descafei- El partido tenía un matiz loncesto y también lo hizo al 
nada, sin ningún sentido, el Ju- psicológico que habría que su- día siguiente el de balonmano. 
ventud Alcalá quiere retrasar- brayar. El Juventud Alcalá Al margen del resultado del 

·lo e incluso lavar su cara en una rompió el maleficio, puesto que partido cabe destacar algo so
temporada decepcionante. De jugaban en el Ruiz de V elasco brecogedor que debe hace plan-
hecho, el equipo de Eduardo los dos equipos sénior, el de ha- tearse muy seriamente la situa
Ruiz salió al Ruiz de V elasco loncesto y el de balonmano, pe- ción a los aficionados, a los res
con la pretensión clara desde un ro esta vez no se pusieron los ponsables deportivos y a quien 
principio de derrotar a su rival. dos partidos en la maratonia- se la quiera plantearse. Mala si
El problema es que teniendo las na jornada del sábado tarde. tuación tiene el deporte de éli
pocas posibilidades que tienen Esta vez jugó primero el equi- te en Alcalá si a ver un partido 
los complutenses es como si se po de baloncesto, a las 20' 30 del primer equipo de balonces
aferraran a un salvavidas al que horas del sábado y el domingo to van apenas doscientos espec
alguien le ha hecho un aguje- a mediodía lo hizo el equipo de tadores. Y otro tanto se p~ede 
rito por el que va perdiendo balonmano. Con esto se puede decir del balonmano, pero 
aire poco a poco. El San Fer- destruir el maleficio de que si ¡ojo!, aquí hablamos de una di
nando visitó el pabellón de la pierde el que juega primero, visión de honor y ~e un histó
Caja de Madrid con algunas también acaba el segundo que rico rival como es el Granollers. 
posibilidades de alcanzar la fase juega en la misma tarde del sá- Fueron menos de quinientos 

PUERTA de Madrid 

* espec a ores. ¿Hay solución? 
Mucho tendrían que cambiar 
las cosas porque ciertamente la 
solución no se nos antoja bue
na en estas condiciones. 

Eso sí, los máximos manda
tarios del Juventud Alcalá no 
parecen ayudar mucho a mejo
rar esta situación. No hubiera 
estado de más adelantar el par
tido de baloncesto y no esperar 
a las 20'30 para su disputa. ¿O 
no se han enterado de que el 
fútbol vuelve a ser el deporte 
rey y que las retransmisiones 
televisivas reúnen ante el tele
visor a millones de telespecta
dores? ¿No se han enterado de 
que la patronal de hostelería es
tá que arde porque los negocios 
se ven irremediablemente afec
tados los sábados por la noche 
cuando se televisa fútbol? El sá
bado se retransmitió un parti
do amistoso entre el Real Ma
drid y el Stutgart que empezó, 
casualidad de las casualidades, 
a las 20'30 horas. 

El Juventud Alcalá se empleó 
a fondo para dar buena cuenta 
del San Fernando a pesar de 
que las lesiones mermaban cla
ramente el potencial complu
tense. Pero en las condiciones 
en las que se encuentra el Ju
ventud Alcalá la plantilla se afe
rra con fuerza a la tabla de sal
vación que supone la expecta
tiva de evitar tener que jugar 
para defender la categoría en 
lugar de jugar para conseguir el 
ascenso, clave del éxito o el fra
caso de una temporada en una 
categoría, insistimos una vez 
más, ridícula y anodina. 

Vencieron los complutenses 
con un resultado amplio y so
bre todo Luis Barroso volvió a 
demostrar que es un jugador de 
excelentes calidad y condicio
nes. La defensa alcalaína fun
cionó esta vez casi a la perfec
ción y eso permitó que el Ju
ventud Alcalá realizara accio
nes de contragolpe muy 
meritorias. 

La primera fase concluirá 
tras dos inciertas jornadas en 
las que los complutenses habrán 
de verse las caras con dos riva
les clasificados por encima de 
ellos. Este sábado jugarán an
te Las Rozas, un equipo favo
rito para el ascenso. La última 
jornada será en casa ante el 
Doncel La Serena, un equipo 
que tiene indudablemente mu
chísimas más posibilidades que 
el Juventud Alcalá de clasificar
se para jugar la fase por el as
censo. Al menos depende de sí 
mismo, cosa que no le ocurre al 
Juventud Alcalá. 
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Trofeo Dlimpus Trofeo C.M.c.s. «Miguel de Cervantes» 
Lucha por la promoción hasta el final El A.D.E. Tierra na gana partidas 

No saldremos de la duda en la primera división hasta el final. Basta 
la última jomada no sabremos quiénes serán los que jueguen la pro
moción de ascenso. El Adeslas, Bar El Abuelo, Zulema, Suboficia
les, ¿quién será? ¿Se enfrentarán al Dress y al Cervezas Sport? 

Zulema Maylu, 3 
Club de Suboficiales, 6 

Partido de emoción e incer
tidumbre hasta el final para 
los dos conjuntos. El Zulema 
necesitado para ganar y poder 
optar a la promoción, pero dio 
con un club de Suboficiales 
que se le había puesto muy 
bien y no dejó escapar lo que 
le brindaron los verderones , 
el Zulema mermado pero se
rio y el Club de Suboficiales 
que ataque que hacía gol que 
metía. Con este triunfo se la 
juegan en la última jornada, 
el ser o no ser. 

Torre de Tores, 5 
Vetrotex, 7 

Compuestos y sin puesto se 
quedaron los del Torre de To
res , y es que fueron pagados 
con la misma moneda que 
ellos hicieron a sus rivales. 
Fueron quitando del medio al 
Zulema y al Adeslas y Abue
lo, pero en esta ocasión, el V e
trotex, que hace y deshace 
cuando quiere o puede, en es
ta ocasión deshicieron al To
rre de Tores que se rompieron 
en la segunda parte. 

Caf eteria Carihi, 3 
Seguros J & T Adeslas, 2 

Al Seguros le faltaba o em
patar o ganar, ninguna de las 

SE VENDEN 
CACHORROS 

DE PASTOR ALEMAN 
C O\ E\C ELE\TE PEDIGRI 

Tlf.: 889 26 97 - Lourdes 
(horario comercial) 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

D.M.G. 

t de abril de t995 

dos se dieron. El partido muy 
disputado por los dos conjun
tos, el Caribi no bajó en nin
gún momento la guardia y pu
do hacerse con los dos puntos, 
aunque costándole. El Ades
las jugó un partido muy serio 
en su planteamiento y los de
más resultados le han favore
cido por lo que tendrá que ju
gársela a una sola carta con
tra el Zulell_la. 

Construcciones Peyse, 2 
Electricidad Boiba, 8 

Goleada del Boiba que se 
desquitó en esta ocasión ante 
un Peyse que puso más fe que 
juego. Una primera parte que 
jugaron muy flojitos y sin 
riesgo ninguno, donde el Boi
ba tampoco lo hizo, aunque 
parezca increíble los goles de 
la goleada del Boiba se hicie
ron en la segunda mitad, don
de el Peyse jugó mejor pero su 
rival también lo hizo. Malo 
primer tiempo para los dos 
conjuntos y bueno el segundo 
también para los dos. 

Peña Barcelonista, 4 
Cafetería Tip Top l 

La Peña se ha proclamado 
por segundo año consecutivo 
campeón de este trofeo. Tuvo 
que ganar a un Tip Top muy 
mermado en hombres, cuan
do más lo necesitaban le falló , 
aún así se defendieron bien 
hasta que llegó el gol en pro
pia meta. Lucharon pero no 
pudieron· llevar el ritmo tan 
agotador con un Campa que 
rompe a muerte y es funda
mental en el Tip Top. A es
perar como todos el final. 

Dress, 3 
Transportes Cordón, 3 

Al Dress no le bastó el em
pate para salvarse de la pro
moción, tenía que ganar pa
ra optar a la lotería de jugar
la o no; al Cordón le bastaba 
el empate y lo consiguió. Pa
ra uno fue muy buen resulta
do pero para el otro le rompió 
y tendrán que jugarlo a dos 
partidos más. Ahora sí, les 
queda el consuelo de Roberto, 
el máximo goleador. 

¡pera da unas sustos! 
Clasificación: l 0 , Madridistas (34)*; 2°, Bocata World (30); 3°, Dra

gones (29); 4°, Viajes Pineda (27); 5°, 111 BPAC (25)*; 6°, Discovery 
(22); 7°, A.D. Diego Laínez (20); 8°, Los Divinos (19); 9°, Ciudad del 
Aire (18)*; 10º, Sexta Force (18)*; 11°, Núcleo Servicio (17); 12°, 1 
BPAC (14); 13º, Drink Team (10); 14, Fénix (4); 15°, 11 BPAC (3)*; 
16, A.D.E. Tierra (O)*.(*) Partidos pendientes aplazados. 

Drink Team, 5 
Diego Laínez, 9 

No encontraron su posición 
en el campo los del Drink 
Team y su rival en cambio hi
zo un buen partido conjuga
das de gol individuales de sus 
delanteros con gran acierto. 

Viajes Pineda, 2 
Ciudad del Aire, 4 

Aunque Viajes Pineda (an
tes Pata Negra) empezó la 
competición muy bien ha ido 
perdiendo fuelle. En este par
tido de cualquier forma Ciu
dad del Aire no les dio dema
siadas oportunidades comple
tando un gran encuentro en el 
que dieron la sensación de ser 
muy compactos y peligros. 

1 BPAC, 4 • Los Divinos, 3 
Aunque salían como favo

ritos Los Divinos , por su po
sición en la tabla, después del 
primer tiempo en el que gana
ban por 3-1 se empezaron a 
deshinchar los jugadores de la 
1 BPAC notaron la debilidad 
y los cercaron consiguiendo al 
final doblegarlos. 

Sexta Force, 6 
Núcleo de Servicios, 3 

Partido de golpes y contra
golpes en el que se impuso la 
juventud de Sexta Force a la 
mayor experiencia del Nú
cleo. 

ADE Tierra 11, 6 
111BPAC,8 

El ADE Tierra no gana 
partidos , ¡pero da unos sus
tos!. Empezaron poniéndose 
por delante en el marcador y 
mucho sudor y el uso de su 
mejor posición en el campo 
dieron la victoria final a la 111 
BPAC. 

Dragones, 4 ·Bocata World, 4 
Gran competencia entre es

tos dos equipos. Si bien los 

Dragones empezaron domi
nando el encuentro y el mar
cador llegando a tener un 2-4 
a su favor, a consecuencia de 
un penalti cometido por su 
portero, la situación cambió 
con el entusiasmo del Bocata 
World que vio la posibilidad 
de conseguir algo positivo, 
empatando finalmente. 

Fénix, l • Madridistas, 6 
A pesar del marcador 

aguantó bien Fénix a los Ma
dridistas que no pudieron de
sarrollar un juego arrollador. 

Drink Team, 5 
Los Divinos, 3 

Aunque el primer tiempo 
terminó cola ventaja de Los 
Divinos por 0-3 en el segun
do, el afán por ampliar el 
marcador de estos -con po
co· acierto- y la gran tenaci
dad y trabajo de los jugado
res del Drink Team (sin juga
dores de recambio durante to
do el partido) lle_vó a estos úl
timos a conseguir la victoria 
final, la que cuenta. 

111 BPAC, 4 -1 BPAC, l 
Con un solo hombre en el 

banquillo la 111 BPAC ganó el 
encuentro sobre todo por su 
gran pos~ción en el campo. 

Otros resultados de la jor
nada fueron: 11 BPAC, O -
Discovery, 1; Bocata W orlk, 
1 - 11 BPAC, O. 

Manuel CAMINO MAURE 

VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 m/2 , todo exterior 

* 3 dormitorios , * Salón y 
cocina con terrazas, 

* Aseo y baño 
Precio: 10.300.000 pts. 
- Telf.: 519 2.3 26 

PUERTA de Madrid 



Club Pelota Alcalá Preferente 

El equipo de División de Honor venció por un 
rotundo &·O al Tres cantos en su propio feudo 

Los chavales del equipo al
calaíno se desplazaron a San
ta Eugenia, de donde se tra
jeron cuatro de los seis pun
tos en juego, aunque por un 
tanto pudieron haber sido los 
seis. La primera partida la ju
garon Enrique y Alfonso, 
quienes vencieron con facili
dad a sus adversarios deján
dolos en 19 tantos, 35-19 fue 
el resultado. La segunda par
tida la jugaron Angel Luis y 
Alfredo. También ganaron és
tos por el tanteo de 35-22; y 
la tercera, Juan Angel y Vi
cente, ésta partida fue más 
igualada, 2-3 tantos arriba 
unos y otros, para llegar al fi
nal empatados a 34. Se deci
diría la partida en él último 
tanto, los alcalaínos tuvieron 
de cara la suerte y los dos pun
tos se los quedaron los locales. 

El equipo alcalaíno de División de Honor venció por un rotando 6-0 al equipo de Tres Cantos en su propio 
feudo, victoria que ha supuesto para los alcalaínos una gran dosis de oxígeno tal como va la liga; segui
mos siendo esta semana lideres, sacamos 6 puntos al Aluche, aunque éstos tienen un aplazado con Mósto
les, a los que deberán ganar 6-0 para poder empatar con Alcalá en el primer puesto de la clasificación. 

Las dos primeras partidas 
fueron similares, en dominio 
de los alcalaínos, tanteos y 
tiempo de duración. Angel y 
Paco dejaron a sus adversarios 
en 18 tantos, y David y Luis 
Miguel en 15. 

La tercera partida la juga
ron Moisés y Rafa. Fue una 
partida durísima, además de 
por el alto nivel de los locales 
por las características del 
frontón, ya que al no tener re
bote y los jugadores mucha 
pegada, los zagueros se des
inflan a correr, no sólo se po
ne a prueba su nivel, sino 
también su forma física. Am
bas pruebas las superaron los 
alcalaínos con matrícula de 
honor. La partida comenzó 
mal para los alcalaínos, una 
doble y seis fallos pusieron el 
marcador 1-8 en contra de Al
calá, pero en el tanto 9 ya ha
bíamos empatado. Continua
ron los tantos larguísimos y 
los locales se fueron en el mar
cador nuevamente 17-23, 6 
tantos eran la diferencia, los 
alcalaínos volvieron nueva
mente a remontar empatando 
a 23, e incluso conseguimos 
ponernos por delante en el 
marcador en 4 tantos, 31-27. 
Al ser casi final de partida la 
ventaja era muy grande pero 
los adversarios, que luchaban 
por esos dos puntos en juego 
como si les fuera la vida, con
siguieron remontar y poner
se por delante en un tanto 
31-32. El final no se veía cla
ro, cargándose de tensión y 
emoción cada jugada, tres mi
nutos faltaban para el final de 
la hora reglamentaria cuando 
Rafa le colocó una doble casi 
mortal al delantero, ya que 
el marcador se puso en 34-32. 
A un minuto del final el za
guero local cometió su últi
mo fallo consiguiendo así Al
calá una merecidísima victo
ria. 

Segunda División 
En esta semana el equipo 

alcalaíno se quitó la espina de 
la jornada anterior al vencer 
por un rotundo 6-0 al Lega
nés. 
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En la primera partida Ca
bellos y Enrique dominaron a 
los adversarios a lo largo de 
todo el encuentro. Tuvieron 
que estar muy atentos ya que 
tenían delante una pareja 
muy difícil, peleona y peligro
"ª• cuando bajaban un poco la 
guardia éstos remontaban y se 
acercaban peligrosamente. Se 
llegó al final con la ventaja de 
16 tantos, 35-19 favorable a 
Alcalá. 

La segunda partida la juga
ron Ranchal y Quique. Fue 
una partida con altibajos en el 
marcador, con un final incier
to, ya que fueron igualados 
hasta el tanto 8; luego domi
naron los visitantes, les metie
ron cuatro dobles, poniendo el 
marcador en 11-17 en contra. 
Tras un minuto de tiempo y 
serenados los ánimos, los al
calaínos nos empataron a 17. 
Cuando todo parecía contro
lado los visitantes volvían a 
escaparse poniendo el marca-

dor en 8 tantos de ventaja 
22-30. Todo parecía visto pa
ra sentencia cuando los alca
laínos, con grandes esfuerzos, 
conseguían empatar en el tan
to 31. La tensión y la ilusión 
por ganar una partida que 
casi estaba perdida era tre
menda, pero una doble que 
colocó Ranchal en esos mo
mentos fue la clave, ya que 
decepcionados los visitantes 
fallaron el resto venciendo los 
alcalaínos por el tanteo de 
35-32. 

La tercera y última parti
da la jugaron Alonso y Euse
bio. Fue la pareja más fuerte, 
pero las 7 dobles que los alca
laínos colocaron y la presión 
que les impusieron desde el 
principio al final del encuen
tro acabó con ello dejándolos 
incluso en menos tanteo que 
a las otras dos parejas anterio
res. Finalizó el encuentro con 
20 tantos de diferencia, 35-15 
favorable a Alcalá. 

- . . "' .. . . . . -- . ...... - - -:. ~-:: -: :. -:... 

Enfrentamientos 
Mañana sábado el equipo 

de División de Honor recibi
rá en el Val a las 16'00 horas, 
al Tejar de Somontes. El de 
Segunda División se desplaza
rá a Alcobendas donde. se en
frentará al Barrio del Pilar de 
Alcobendas, el sábado a las 
18'30 h. Para el de Preferen
te es jornada de descanso. 

JUAN! 

competiciones en la modalidad de katas y Kumité 
El psasado sábado se han celebrado dos competiciones de karate en la modalidad de katas 

y kumité (combate). La primera en abrir sus puertas fue la de C.P. Beatriz Galindo en el gim
nasio del mismo centro y con la colaboración de AP A, dirección y gimnasio P. Armenteros. 
La segunda fue el 1 Trofeo Bad Puppy que lleva este nombre por la mascota del gimnasio, 
un bulldog inglés. De reseñar en las dos competiciones la buena actitud de los karatekas sobre 
el tatami, entre ellos los más peques que demostraron el futuro del karate alcalaíno. Agradecer 
también la colaboración del distrito VIII y C.E.I. que cedió su pabellón al gimnasio Pablo 
Armenteros. Sólo hubo una ausencia, fue la de Bad, por estar convaleciente de una operación. 
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Derrotó a un Granollers que se dejó en el Ruiz de Velasco sus 
esperanzas de conseguir plaza en competición europea 

2&·22, el Juventud Alcalá se aferra a las esperanzas 
que le quedan de eludir la promoción 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 26; Balonmnano Granollers, 22 (15-11 en el descanso) 
JUVENTUD ALC_ALA: Manolo, David Bernández (1), Carlos Camacho (l), Alexander Prazolov (l), 

Juan Alfonso Campos (5), Osear de Luis (4) y Rafa Guijosa (7), en el equipo inicial. También jugaron 
Torrego, Rodríguez (2), Demetrio Lozano (2) y Jiménez (3). 

GRANOLLERS: Núñez, Veselin Vujovic (5), Butulija (4), Atavin (3), García (3), Ramos (2) y Viana 
(2), en el equipo inicial. También jugaron Gutiérrez, Iglesias (l), Folguera (1), David y Pérez. 

ARBITROS: Muro y Rodríguez, que tuvieron una mala actuación global. No influyeron en el resulta
do aunque sus apreciaciones fueron en muchos casos totalmente discutibles. El jugador del Granollers 
García fue expulsado al sumar tres exclusiones. 

Quedan c;los jornadas y el Ju
ventud Alcalá se resiste a jugar 
la promoción contra un equipo 
de la categoría de plata del ba
lonmano español. Casi senten
ciado, el equipo alcalaíno se 
aferra desesperadamente a las 
últimas posibilidades de salva
ción que le quedan y es capaz 
de jugar partidos como el dis
putado ante el Granollers en el 
Ruiz de V elasco. Es lógico que 
los comentaristas y el público 
lleguen a preguntarse por qué 
no se ha producido antes y fren
te a rivales teóricamente más 
débiles esa reacción. 

La reacción del Juventud Al
calá fue la de un reo al que le 
van a dar lectura de la senten
cia. Todo el mundo sabe que 
esa sentencia puede ser conde
natoria, pero siempre hay mar
gen para la sorpresa. Y sin 
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embargo el reo se rebela contra 
ese destino previsto de antema
no pero no dictado en forma de 
sentencia. Y cuando menos se 

espera va y presenta una prue
ba con la que no se contaba y 
que retrasa algo la lectura de 
esa sentencia. 

El Juventud Alcalá se rebeló 
ante el Granollers, un equipo 
que se dejó en el pabellón Ruiz 
de V elasco parte de sus aspira
ciones a clasificarse para com
petición europea. No venía de 
turismo el equipo de la comar
ca del V allés pero se encontró 
frente a un equipo enrabietado, 
que quería demostrar lo que en 
muchos partidos se le había es
capado como capital indispen
sable a invertir en una compe
tición de igualdad como es es
ta liga Asobal, la rabia. Esta se 
le había ido al Juventud Alca
lá en acciones como la de Va
lladolid, en pataleos innecesa
rios cuando las cosas se torcían, 
y no había logrado aplicarla en 
el juego. En balonmano un jue
go sin rabia es un juego estéril 
que no lleva a ninguna parte, 
al menos al Juventud lo ha lle
vado a una situación límite de 
la que habrá de intentar salir 
por todos los medios. 

El Granollers cuenta con una 
tripleta extranjera de mucha 
calidad. Ahí está el veteranísi
mo Vujovic, el mejor lateral 
europeo en la década de los 
ochenta, que se resist a aban
donar el balonmano. Butulija 
y Atavío son jugadores que 
pueden marcar diferencias. Sin 
embargo, la plantilla de nacio
nales del Granollers no parece 
tener la consistencia que ha te
nido tradicionalmente el equi
po vallesano, el histórico y lau
reado equipo que tan gran vi
trina de trofeos tiene. Parece 
como si la cantera vallesana es
tuviera en horas bajas. 

Con todo y con ello elJuven
rud Alcalá tenía enfrente a un 
rival de cuidado, aunque Ale
xander Prazolov no estaba al 
cien por cien aquejado de una 
lesión. Así, con un Juan Alfon
so Campos realizando un exce
lente partido, y Rafa Guijosa 
cumpliendo con su nivel, el Ju
ventud pudo marcar desde el 
principio unas diferencias que 
estuvieron alrededor de los cua
tro goles. El Juventud Alcalá 
planteó una defensa 5-1 en la 
que se estrelló el Granollers y 
lanzó ataques mortíferos por los 
extremos. Cuando los ataques 
eran estratégicos, el brazo de 
Osear de Luis hacía mucho da
ño al equipo vallesano. 

El Juventud Alcalá habrá de 
verse las caras ante el Teka en 
un partido muy difícil. La úl
tima jornada será ante el Aca
demia Octavio; el finalista de 
la Copa del Rey será muy com
plicado para el equipo alcalaí
no, que habrá de echar el resto 
para eludir la promoción. 
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En una jornada doble de sábado y domingo El Ajalvir consiguió una victoria muy trabajada 

La lucha de los infantiles El lplahenares, en fémina, 
no tuvo premio final volvió a dar los puntos 

El pasado fin de semana se decidía el futuro del equipo infantil 
en una jornada doble de sábado y domingo. Los alcalaínos debían 
de ganar sus dos partidos y esperar el pinchazo de Alcobendas que 
les sacaba un punto. 

El partido del sábado ante 
el Sta. Mª del Pilar fue de una 
increíble tensión. Todo co
menzó muy bien para los 
complutenses que al descanso 
ganaban por 2-0. Pero en la 
segunda parte el panorama 
cambió bruscamente y a falta 
de cinco minutos los alcalaí
nos perdían por 2-3. El empa
te llegó a falta de cuatro mi
nutos y cuando ya el tiempo 
expiraba los alcalaínos consi
guieron el gol de la victoria a 
falta de cuarenta segundos. 

Alineación: 1 ván, Pablo 
(3), David (1), Rubén, Mí
chel, Alberto. 

El mismo sábado también 
jugaban los benjamines y los 
alevines. Los primeros reci
bían al Sta. María del Pilar B 
consiguiendo una goleada por 
14-1. Alineación: Alonso (5), 
Dani (3), Luis (6), Héctor, 
Martínez. 

Los alevines recibían al 
Dragón de Toledo consiguien
do también una holgada vic
toria por 13-1. Alineacióm 
Iván, Raquel, Ignacio,Javier, 
Candelas, Alvar. 

También en la tarde del sá
bado jugaban junior y senior 
desplazándose a Alcobendas y 
Aluche respectivamente. Los 
junior, después de varias jor
nadas sin conocer la derrota, 
volvieron a perder ante el 
equipo junior de Alcobendas 
que al final ha sido el cam
peón. Partido sin historia 
puesto que nada había en jue
go, tanto uno como otro equi
po ya estaban clasificados pa
. ra la fase Sector por lo que los 
dos puntos en disputa de na
da servían. Al final los alca
laínos perdieron por 5-2 espe
rando ya para disputar esa fa
se de Sector en la próxima Se
mana Santa y en un pueblo de 
Alicante llamado San Vicen
te de Raspeig. 

Alineación: Quique, 
Eduardo, Raúl, Roberto (2), 
Jorge, David, Cimas. 

Los senior se desplazaban a 
Aluche para jugar contra el 
equipo senior, consiguiendo 
un valioso empate a tres go-
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les. Alineación: Mariano, Vi
cente, César, Nacho, Alejan
dro, Paco, Rodrigo, Daniel. 

En la mañana del domingo 
tenía lugar una jornada en ca
tegoría infantil vital para las 
aspiraciones alcalaínas. A los 
complutenses sólo les valía la 
victoria, siempre y cuando Al
cobendas no perdiera, en tal 
caso con el empate le valdría 
a los alcalaínos. La cosa esta
ba clara: los alcobeños saca
ban un punto a los alcalaínos 
y los dos disputaban sus par
tidos fuera, en canchas muy 
difíciles. Empatados a puntos 
los alcalaínos sobrepasaban a 
los alcobeños con lo cual irían 
ellos al Sector. 

Los alcalaínos cumplieron 
lo suyo, ganaron en la pista 
del campeón, Coslada, al que 
sobrepasaron con un gran jue
go, un gran portero y una 
gran efectividad ante el mar
co . . No era un partido fácil, y 
mucho menos con todo lo que 
había en juego, pero los alca
laínos lo hicieron de fábula. 
Al final el marcador fue de 
2-5, teniendo que esperar los 
complutenses a saber el resul
tado entre Alameda de Osuna 
y Alcobendas. 

Alineación: 1 ván, Pablo 
(5), David, Alberto, Michel, 
Rubén. 

Al final no pudo ser y los 
infantiles se quedaron con la 
miel en los labios ya que los 
alcobeños con una grandísima 
suerte solventaron su partido 
por la mínima y serán ellos los 
que vayan a Alicante en la Se
mana Santa. Sin embargo, 
hay que felicitar la lucha y en
trega de estos chavales que lo 
han dado todo por clasificar
se, pero sólo la mala suerte les 
ha apartado de su meta. 

El próximo fin de semana, 
días 1 y 2 de abril termina el 
campeonato de liga en todas 
las categorías, jugando en ca
sa todos los equipos del C.P. 
Alcalá. Será una jornada tran
quila puesto que ya todo está 
decidido. 

Susana TORRES 

Que estamos en fecha de elecciones nadie lo puede poner en duda, 
nuestros políticos entran en ebullición, son fechas de adecentar la 
ciudad, de inauguraciones; y en el deporte es quizá una de las niñas 
bonitas pues siempre se inaugura alguna que otra instalación y así 
el partido entre el P.V.O. Ajalvir y C.V. lplahenares tuvo que ade
lantarse una hora porque se inauguraban unas nuevas pistas, cosa 
que nos alegremos pues así habrá más posibilidad de hacer deporte. 

Ajalvir, 3 -CV lplahenares, 2 
El domingo 26 el Ajalvir 

consiguió una victoria muy 
trabajada, en un encuentro en 
el que las alcalaínas pudieron 
conseguir un resultado más 
positivo. 

Las del lplahenares empe
zaron con una magnífica de
fensa y un fenomenal ataque, 
que con su constancia consi
guió que le entrara todo o ca
si todo y así consiguió un par
cial de 2-11 lo que hizo que las 
chicas de Cherna entraran en 
una relajación total para ter
minar con el resultado 5-15. 

En la segunda manga la se
ñorita Romero introdujo el 
cambio de Molina por Carras
co y además las puso en ten
sión lo que hizo que empeza
ra a funcionar pero sin que 
fuera superior, consiguiendo 
imponer su ritmo y terminan
do con el resultado de 15-7. 

El tercer y cuarto set fueron 
de de igualdad tanto en juego 
como en resultado aunque yo 
creo que el tercer set fue el 
más disputado y más bonito. 

En el quinto y definitivo 
set, que duró 12 minutos, las 
alcalaínas fallaron más en el 
saque aunque también fue 
muy igualado. 

Si este partido hubiera si
do a los puntos también los 
hubiera ganado el Ajalvir por 
una diferencia de dos tantos 
lo que indica la igualdad que 
hubo en los 119 minutos que 
duró el encuentro y que ter
minó con el resultado de Ajal
vir, 3 - lplahenares , 2 (5-15, 
15-7, 15-13 , 13-15 , 15-11). 

Ajalvir: Sánchez, Caballe
ro , Montalvo, Molina, Lavia
ga, López, Carrasco, Del Po
zo, Moral, López, Alguacil. 

C.V. Iplahenares: Caballe
ro, Bachiller, Villanueva, 
Amo, López, Martínez, Anto
línez, Lorente, Navarro, 
Campo, Escalona. 

Arbitros: los señores Al
mendro muy mal, Izquierdo 
auxilió mal. 

C.V. lplahenares, 3 
Colegio Estudio, O 

El colegio Estudio sucum
bió ante un lplahenares dis
ciplinado, muy motivado, y 
que siguió las direct;rices que 
se le habían dado desde el 
banquillo, con una buena de
fensa en la que dejaban algu
nos espacios libres que fueron 
ocasiones de finta por parte de 
los visitantes que hicieron 
bastante daño en el primer set 
pero que nunca peligró, ter
minando con el resultado de 
15-9. 

En el segundo set los loca
les salieron con más ambición 
si cabe y con una gran alegría 
en su juego y con algunas ju
gadas improvisadas ya que las 
dobles por el centro no consi
guieron nunca un resultado 
positivo y siempre fue un te
rrible gorro tanto a Morales 
como a Logrosan, pero esto no 
hizo que se amilanaran sino 
todo lo contrario, que sirvió 
de rebulsivo. 

En el tercer set todo resul
tó más fácil a los alcalaínos ya 
que tomaron la iniciativa con 
una gran defensa que fue qui
zás clave junto con -el ataque 
que desarboló a los estudian
tes que no pudieron aguantar 
el ritmo acrecentándose rápi
damente la separación de dí
gitos en el marcador. 

Al final de los 47 minutos 
que duró el partido: C.V. 
lplahenares, 3 - Colegio Estu
dio, O (15-9, 15-2 , 15-2). 

C.V. lplahenares: Morales, 
Ruiz, Lorenzo , María, Gó
mez, Logrosan, Cesariny, 
Marcos. 

Colegio Estudio: Moneo, 
Estebánez, García, Barrio, 
Martín, González , Clua. 

Arbitro principal Sr. Láza
ro, regular, no estuvo lo fino 
que en ocasiones suele estar; 
y de segundo el Sr. Fernán
dez que se le notó falto de 
tablas. 

JUMOLIN 
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Al final el concejal de Educación no pudo volar tal y como había previsto 

El viento hizo suspender dos jornadas de la 
exhibición de parapente 

El mayor enemigo del parapente, el viento, hizo suspender dos jomadas del 1 campeonato exhibición 
celebrado en Alcalá concretamente en los terrenos situados entre el río Henares y el barrio de Nueva 
Alcalá. Los vuelos se pudieron hacer a duras penas el lunes 27 y el martes 28 pero ya no hubo posibili
dad de hacerlos ni el miercoles 29 ni el jueves 30, fecha en la que estaba prevista la participación en 
vuelo del concejal de Educación, Universidad y Deportes, el socialista Urbano Brihuega, quien literal
mente se quedó con las ganas o vio el cielo abierto al no tener que enfrentarse a los lógicos nervios 
de su primer vuelo parapentístico. 

Al menos durante dos día sí 
hubo posibilidad de presen
ciar parte de la belleza que 
tiene el parapente, este vuelo 
sin motor que se realiza con 
mecanismos que se pueden 
considerar como primos her
manos de los paracaidas y 
que están despertando el in
terés y la atención de un nú
mero cada vez mayor de afi
cionados. 

Y es que el viento es muy 
traicionero para este deporte 
que requiere unas condiciones 
meteorológicas muy exigen
tes. La velocidad del viento 
estuvo cerca de los diez nudos 
durante los dos primeros días 
pero superó esa cifra en los 
dos posteriores y eso truncó la 
posibilidad de que Urbano 
Brihuega se convirtiera por 

' de allrll de t995 

aproximadamente tres minu
tos que suele durar uno de es
tos vuelos de parapente urba-

no , en un concejal de altos 
vuelos. 

La especialidad exhibida 

bajo la organización del gru
po Cirro, fue la conocida por 
el sistema de torno , es decir , 
que el parapentista es impul
sado por un cable con el que 
alcanza una altura no superior 
a los 100 o 120 metros. Este 
cable tiene una longitud de 
aproximadamente 600 me
tros. Con ello no es necesario 
el lanzamiento desde una al
tura determinada, genera,l
mente desde un accidente oro
gráfico y se puede aplicar es
te deporte a una llanura como 
en este caso la existente entre 
el río Henares la barriada de 
Nueva Alcalá. 
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Tres jugadores complutenses sancionados y la amenaza de clausura 
del estadio municipal del Val, balance de una jornada con incidentes 

D·1, el árbitro suspendió el Alcalá·Loeches 
a falta de veinte minutos tras sufrir una agresión 
El equipa alcalaíno se mostró muy nervioso mientras que el LOeehes vino a hacer su partido 

RESULTA.DO: RSD. Alcalá, O; CD. Lóeches, 1 Uavi). . 
ALCALA: Javi 1, Ramírez (Íavi 11), Rubio, Quique, Mini (Matías), Urbanos (Alberto), Cano, Rodri, 

Carlos Manuel, Gil Uuanito) y Juanfra. 
LOECBES: Plaza, Juan Pedro, Raúl, Osear (Chuy), Marcos (Martín), Barrero 11, Mara, Toñín Blanco 

(Moya), Carlos Téllez, Juan David y Javi. 
ARBITRO: Barcia Castán. Mala actuación la del colegiado; su mayor error fue el de saber aplicar 

el reglamento con cierta flexibilidad en un partido de rivalidad comarcal en el que se produjeron mo
mentos de mucho nerviosismo. Eso hizo que se cebara de manera especial mostrando tarjetas amari
llas al Alcalá e incrementando una tensión que derivó en los incidentes finales. 

Corría el minuto 70 del partido 
cuando se produjo la jugada polé- · 
mica que hizo que el árbitro sus
pendiera el partido. Un simple 
acoso de un delantero del Loeches 
al guardameta alcalaíno Javi hizo 
que el colegiado cometiera el error 
de no sancionarlo con falta. Eso 
hubiera zanjado el problema. Bar
cia Castán no señaló falta por lo 
quejavi sacó rápidamente; fue en 
ese momento cuando se produjo un 
pequeño rifirafe en el que Javi se 
revolvió contra el delantero del 
Loeches. El árbitro vio el lance y 
procedió a mostrar al portero su 
segunda cartulina amarilla, lo que 
suponía su expulsión. 

Aparentemente la cuestión ha
bía quedado zanjada pero el juez 
de línea se mantuvo en el lugar y 
procedió a llamar la atención del 
colegiado. Este consultó con el li
nier quien le hizo notar que la ju-
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gada por la que había sancionado 
al portero se había producido den
tro del área. Inmediatamente apli
có el reglamente y señaló el punto 
de penalti. Ahí fue cuando estalla
ron los incidentes. Con el público 
encrespado hubo una persona aje-

. na a los jugadores que al parecer 
se acercó al colegiado y le dio una 
patada por detrás , hecho este que 
motivó la suspensión del partido 
en esos momentos . El árbitro ex
pulsó a Juanfra por doble tarjeta 
amarilla y a Quique, a quien se le 
atribuyeron insultos al colegiado. 
No parece que fue Quique el autor 
de esos insultos ya que hubo un ju
gador que se quitó la camiseta pa
ra que no se le pudiera ver el nú
mero e insultó gravemente al 
colegiado. 

Con el partido suspendido el ár
bitro se introdujo en su vestuario 
mientras que el público se fue con-

centrando visiblemente airado an
te los vestuarios. Alguien llegó a 
fracturar la ventana del lugar don
de estaban el colegiado y los jue
ces de línea llegando al parecer a 
herirse ligeramente un juez de 
línea. 

Hecha la salvedad de que el ár
bitro no supo estar por encima del 
nerviosismo que se produjo, inten
tando solucionar muchos lances 
del juego a golpe de tarjetas, es ne
cesario comentar que el Alcalá no 
supo controlar sus nervios en un 
partido vital para su clasificación. 
El Alcalá no jugó bien y se encon
tró ante un Loeches mucho más 
tranquilo que vino a hacer su par
tido sabiendo que conocía a su ri
val a la perfección. 

Los nervios del Alcalá no tuvie
ron límite en el momento en el que 
Javi marcó el 0-1 ; era el minuto 11 
y el gol desencajó a los compluten-

ses puesto que el Loeches había 
planteado ese contragolpe que tan 
buenos frutos le había dado. El 
control del juego que estaba reali
zando el cuadro de Antonio Barre
ro anuló las ideas de los complu
tenses que perdieron de forma de
finitiva la tranquilidad. El Alcalá 
no dio una a derechas y fue llenán
dose con desesperación de tarjetas 
amarillas mostradas por un cole
giado que no tuvo más recurso que 
ese. Y mientras tanto, el Loeches 
nadaba a favor de corriente. Y así 
hasta que el colegiado suspendió el 
partido debido a los incidentes. 

Consecuencias 
Las consecuencias de todo ello 

no van a ser buenas para un Alca
lá que ha podido decir adiós a sus 
aspiraciones de ascenso. _De mo
mento , consecuencias ya efectivas 
son la suspensión de un partido a 
Juanfra por doble amonestación, 
de un partido a Javi por doble 
amonestación y de dos al mismo 
jugador por menospreciar la auto
ridad del colegiado. Y por último 
se ha decretado la suspensión de 
tres partidos a Quique por insul
tos al árbitro. 

Pero el comité de competición 
de la Federación de Fútbol de Ma
drid ha decidido abrir un expe
diente para esclarecer los hechos 
ocurridos el domingo en el V al. El 
colegiado Barcia Castán declarará 
el miércoles 5 de abril ante el or
ganismo federativo y también lo 
hará el informador de la federa
ción que estuvo presenciando el 
encuentro. Es difícil no pronosti
car una posible clausura del cam
po para el Alcalá pero también ha
brá que ver lo que ocurre con el en
cuentro. Puede darse el caso de 
que la federación lo dé por conclui
do, pero puede también ordenar
se su continuación. En ese caso, el 
Loeches tendría que lanzar un pe
nalti que en caso de transformar
lo supondría el 0-2. Además, un 
jugador de campo del Alcalá ten
dría que ocupar la portería toda 
vez que el técnico complutense ya 
había realizado los cuatro cambios 
reglamentarios y por supuesto, el 
Alcalá habría de jugar con ocho ju
gadores esos veinte minutos fren
te a un equipo al completo. 

El panorama no puede ser más 
desolador para el Alcalá, que a fal
ta de del partido ante el Cerceda 
y sin contar este encuentro ante el 
Loeches ya está a siete puntos del 
líder, el Collado Villalba, que ga
nó al V allecas y que le supera por 
golaverage particular. El Loeches 
es cuarto con 29 puntos pero ten
dría la opción de sumar los dos 
puntos ante el Alcalá y situarse a 
dos puntos de los dos equi pos de 
cabeza . 
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vencedor de la once Clásica de Primavera de Villarejo de sa1vanés 
Primera diana de Víctor Manuel Gómez Gutiérrez 

El alcalaíno del equipo Otero Víctor Manuel Gómez Gutiérrez, obtuvo el pasado domingo su primer 
triunfo en esta temporada, en una emocionante y disputada prueba de aficionados especiales primera 
y segunda categoría, con 135 kilómetros de recorrido de auténtico rompepiemas. 

A las 9'30 los 185 participan· 
tes salieron en esta clásica de 
primavera de Villarejo de Sal
vanés. Ya de salida la calidad 
de los participantes y el reco
rrido «pestoso» , hizo que des
de los primeros kilómetros em
pezara la batalla, donde los 

. equipos más fuertes hicieron los 
primeros tanteos lo que provo
có constantes escaramuzas en 
las que los !placeas iban repre
sentados. 

Después de 50 kilómetros, en 
la subida de Valdelaguna los 
Oteros rompieron el pelotón en 
varios grupos, siendo la mayo-

ría de éstos en un grupo de 21, 
dando un golpe de mano a los 
Solís los cuales en las carreras 
duras «hacen aguas». Los corre
dores alcalaínos Víctor Manuel 
Gómez Gutiérrez y los !placea 
Alfredo Sanz (Chilo) y José M. 
Maestre, consiguen meterse en 
la buena, con la desgracia de 
que Maestre sufre un inoportu
no pinchazo que le hace descol
garse del grupo de los mejores. 

En el kilómetro 98, por el al
to de V aldearacete el grupo de 
escapados queda reducido a 12 
corredores, 9 Oteros, un !pla
cea, un Coipol y por último un 

Alcobendas. En los últimos ki
lómetros lanza su ataque el al
calaíno Víctor Manuel Gómez 
Gutiérrez, dejando a sus com
pañeros de escapada y llegan
do 30 segundo por delante de 
sus inmediatos seguidores, Po
llatos y Marcos Muñoz. 

Clasificación: 1 °, Víctor 
Manuel Gómez Gutiérrez (Ote
ro); 2º, Luis Fernando Polla
tos (Otero); 3°, Marcos Muñoz 
(Otero); 6°, Alfredo Sanz 
(Iplacea-Pelayo). El premio de 
la montaña fue para Juan Car
los Vázquez (Fuenlabrada). En 
la clasificación por equipos el 

A la izquierda, Antonio Navarro (Fiñón), antes de salir en su última prueba con C.C. !placea; 
a la derecha, alevines del e.e. !placea a la salida de la exhibición 

Antonio Navarro (Fiñón>, Villanueva, Herrera, Sánchez, cuenca e lplacea 

Triunfadores en las 3 H. de Ciclismo en Pista, 
2ª prueba Memorial «Antonio suárez» 

Exito de esta prueba en cuanto a participación, 70 corredores del !placea, Torrejón, Salamanca, S.S. 
de los Reyes, hicieron la tarde del sábado 25 amena a los numerosos aficionados al ciclismo de pista. 
Los promesillas de la escuela municipal abrieron la veda con su simpatía resultando, después de una 
vuelta al velódromo, vencedor de esta exhibición, Javier Plata. 

En la puntuación de cadetes 
los participantes hicieron un de
rroche de coraje, donde resultó 
vencedor el iplacea Villanueva. 

A continuación, la puntuación 
de los juveniles y aficionados, 
donde Herrera con un ataque de 
salida hizo la machada de coger 
vuelta, a duras penas por la gran 
oposición de los torrejoneros. 

Los alevines dieron dos vuel
tas en su exhibición resultando 
tando la fémina Marta Plata la 
vencedora delante de otra fémi-
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na, Mª del Carmen Encinar. 
La final de velocidad fue muy 

disputada entre Nacho y Cuen
ca, interponiéndose la veteranía 
del especialista Nacho. 

En persecución olímpica, los 
juveniles de Pedro Hernández 
resultaron vencedores con una 
buena compenetración. Por par
te del cuarteto formado por los 
!placeas: Enrique Martínez, Ja
vier Cuenca, Rubén Sánchez y 
Daniel Ruiz. 

La eliminación de cadetes re-

sultó un fuerte duelo entre los co
rredores de Torrejón, SSRR e 
!placea imponiéndose con su so
bresaliente saber estar en la pis
ta el alcalaíno Villanueva. 
La prueba final fue la America

na donde la veteranía de Sánchez 
(aficionado) con la juventud del 
juvenil Cuenca se impusieron 
tras una fuerte oposición de los 
torrejoneros Gaspar y Herrero. 

La nota más destacada de esta 
bonita reunión la dio Antonio 
Navarro (Fiñón), que después de 

lplacea-Pelayo quedó segundo. 
Los corredores del !placea 

José García y Antonio Inés, lle
garon en el primer pelotón, por 
lo que contribuyeron al meri
torio segundo puesto por equi
pos al puntuar con Alfredo Sanz 
en esta clasificación. 

estar en el club de promesas (7 
años) ha pasado por todas las ca -
tegorías: alevines, infantiles, ca
detes, juveniles y hasta ahora afi
cionados, dijo adiós a la compe
tición por motivos laborales. 

Los compañeros del club de 
toda su juventud le ofrecieron 
una placa y un ramo de flores co
mo despedida de su larga trayec
toria en este club, donde su buen 
estar ha hecho su casa deportiva, 
dando su vuelta de honor como 
los campeones. 
CLASIFICACION: 

Puntuación Cadetes: (1°, José 
Antonio Villanueva (!placea -
17p); 2°, Julián Sánchez Muñoz 
(C.C. Torrejón - 13p); 3°, Ro
dolfo Espada (lplacea-Cortifader 
- 7p). 

Puntuación aficionados: Juve
niles: 1°, Enrique Herrera 
(lplacea-Pelayo - 4p); 2°, Ma
nuel Martín (Macario - 2p); 3° , 
Enrique Martínez (lplacea
Henacar - 12p ). 

Velocidad: 1 °, Francisco Pé
rez (Alcobendas); 2°, Javier 
Cuenca (Iplacea-Henacar); 3°, 
Carlos Sánchez (lplacea-Pelayo). 

Eliminación cadetes: 1°, José 
Antonio Villanueva (Iplacea
Gamo); 2° , Iván Marian (Torre
jón); 3°, Víctor Prado (S.S. de 
los Reyes). 

Americana: 1 °, Sánchez
Cuenca (!placea - 20p); 2° , 
Gaspar-Herrero (Torrejón -
23p); 3°, Cantos-Aurrecoechea 
(Torrejón - 12p). 

Entregó los trofesos la vocal 
del distrito V , la señora Teresa 
Arias, que tanto nos apoya para 
organizar estas pruebas tan im
portantes para nuestra ciudad. 

Luis SANCHEZ TRILLO 
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Cicloturismo lplacea Peña Ciclista Rodríguez Magro 

vuelta a Pezuela Roberto de Torre defiende su título de campeón 
Los días 25 y 26 los ciclo

turistas del e.e. !placea hi
cieron el siguiente recorrido 
en su octava marcha de esta 
temporada: Alcalá, Alto del 
Gurugú, Villalbilla, Corpa, 
Pezuela de las Torres, Pioz, 
El Pozo de Guadalajara (avi
tuallamiento), Santorcaz, An
chuelo y Alcalá, con tun total 
de 55 kilómetros. 

En una mañana primave
ral, tomaron la salida 70 par
ticipantes cicloturistas entre el 
sábado y el domingo. De sa
lida el alto del Gurugú hizo 
que se estirara el grupo y al
gunos empezaron a recordar
se que el desayuno debe ha
cerse con algunas horitas de 
antelación antes de salir. 
También el cambio de hora 
hizo que algunos llegaran a la 
salida con el control cerrado. 

Ya calientes, el alto de Cor
pa hace trabajar a los de siem
pre, para que los participan
tes marchen en grupos más 
bien numerosos y no distan
ciarse de los más entrenados. 

En el avituallamiento de 
· Pioz, los cicloturistas amigos 
del bar Félix (centro social del 
Pozo), hacen recordar los años 
que lleva colaborando con el 
club desinteresadamente este 
alcalaíno afincado en el Pozo 
de Guadalajara. 

Y a con el recorrido a favor, 
la bajada de Santorcaz y el 
Gurugú se hace con precau
ción, pues en Alcalá esperan, 
hijos, esposas o novias que no 
quieren que el placer de salir 
en bicicleta sea motivo de ac
cidente. Terminando en el pa
seo del Val (casa de Félix) so
bre las 12'00 horas. 

El próximo recorrido de los 
días 1 y 2 de abril será: Alca
lá, Meco, Azuqueca, Alovera, 
Quer, Torrejón del Rey, Las 
Castillas, Serracines, Fresno 
d.el Torote, Daganzo y Alca
lá; 65 kilómetros. Avitualla
miento en Serracines. Salida 
a las 9'00 horas. 

VENDO 

CARRO· TIENDA 
ccRACLET JADE» 

• Tapa rígida, Gran arcón. 
• Dos habitaciones. • Living 
y avance. • Perfecto estado. 
· · Muchos extras. 300.000 Pts. 
Tlf.: 880 05 47 (noches) 

PUERTA de Madrid 

en la 111 copa de España de veteranos 
Ouedó quinto en la primera prueba celebrada en Palos de la Frontera 

Con la prueba denominada V Circuito Martín Alonso Pinzón, dio comienzo el pasado 26 de marzo 
en la localidad onubense de Palos de la Frontera la primera carrera de las diez que componen el calen
dario de la DI Copa de España de Veteranos, y que se desarrollará a lo largo de toda la temporada, 
teniendo su finalización el 17 de septiembre en Bilbao. Hasta la lejana localidad se desplazó por sus 
propios medios el alcalaíno de la P.C. Rodríguez Magro Roberto de Torre, para defender el título de 
campeón que consiguió la temporada pasada. 

La carrera, algo pesada, 
con muchos toboganes y subi
das no muy duras resultó mo
vida en sus primeros kilóme
tros hasta que los equipos 
grandes consiguieron situar 
en una escapada a algunos de 
sus corredores. La escapada 
que parecía demasiado pre
matura (kilómetro 10), resultó 
ser la buena debido a la pasi
vidad del resto de los equipos 
y al control que los equipos 
fuertes ejercieron sobre cual
quier nuevo intento de esca
pada. Así, resultó que tras 90 
kilómetros de escapada, cua
tro corredores se presentaron 
en solitario en la línea de me
ta venciendo el ciclista de Al
mansa Diego Milán, de la re
cientemente creada escuadra 
Gartrans, potente formación 
que cuenta entre sus filas al 
campeón de España, M. Gon
zález Meiriño. En segundo lu
gar entró el cántabro Enrique 
Fernández (Automóviles Mi
guel Angel), actual subcam
peón de Europa. 

De nada sirvieron los cons
tantes ataques que Roberto de 

Torre ejerció a lo largo de la 
carrera, ya que en cualquier 
intento sus rivales se lanzaban 
como fieras abortando cual
quier posible sorpresa. Exce
siva vigilancia que no les sir
vió de nada en el sprint final, 
donde una vez más Roberto 
de Torre consiguió ser el más 
rápido y batió a sus contrin
cantes en un complicado 
sprint por las calles del pue-

Los días 25 y 26 de marzo 

blo , con un repecho previo 
muy duro que puso a prueba 
la potencia y habilidad de los 
corredores. 

En la entrega de trofeos es
tuvo presente el presidente de 
la Real Federación Española 
de Ciclismo, D. Rogelio Her
nández, así como otras auto
ridades deportivas de la Fede
ración Andaluza y las autori
dades locales . 

Clásica cicloturista a Humanes de Mohernanda 
Nada más que 200 kilómetros se metieron entre pecho y espalda los cicloturistas de la P.C. Rodríguez 

Magro durante el fin de semana del 25 y 26 de marzo. El sábado se inició con la ya clásica excursión 
a la localidad de Humanes de Mohernando. Recorrido ideal para disfrutar de la bicicleta sobre todo 
para aquellos que se les atragantan las cuestas, ya que el recorrido es prácticamente llano si exceptua
mos el repecho de Mohernando, y que no deja de ser una vulgar <<tachuela» sin mayores dificultades. 

Además la carretera con 
buen asfalto y recientemente 
remodelada con las circunva
laciones de Fontanar y Mo
hernando invita a correr y 
mover los grandes desarrollos, 
sobre todo si es a la vuelta; 
donde rodando en pelotón y 
con un recorrido en ligero des
censo se alcanzan velocidades 
entre los 40 y 50 km/h, sin 
grandes dificultades. 

Más mérito tuvieron los ci
clistas que el domingo 26 se 
atrevieron con una auténtica 
etapa dura con el siguiente 

recorrido: Alcalá, Guadalaja
ra, Cuesta del Sotillo, Hor
che, cruce de Tendilla, Fuen
telviejo, Aranzueque, Loran
ca, Venta del Cojo , Pezuela, 
Corpa, Villalbilla y Alcalá. 

Hasta la fecha , esta ha si
do la salida más dura de las 
realizadas por la peña Rodrí
guez Magro en lo que va de 
temporada; y nos podemos 
dar por muy satisfechos te
niendo en cuenta el rendi
miento y la alta participación 
que ha habido en una etapa 
$J.Ue ha constituido un auténti-

co test para ver el estado de 
forma de los corredores. Si he
mos de ser sinceros, esperába
mos una «espantada» en esta 
salida y nos hemos llevado la 
más agradable de las sorpresas 
al comprobar una participa
ción de unos 50 ciclistas du
rante el fin de semana. Los 
participantes en cualquiera de 
estas dos etapas se verán agra
ciados con puntuación doble 
para el Trofeo Cicloturista de 
la Peña, ya que las etapas 
igualaban o superaban el cen
tena.r de kilómetros. 

1 de abril de 1995 



Ell AltAMPO, SIEMPRE lOS , 
MEJORES PRECIOS 

• ACEITE DE GIRASOL FINSOL lL .................................... . 

• AZU CAR 1 Kg .................................................................. . 

• CAFE SAIMAZA MOLIDO MEZCLA 250 grs ..................... . 

119 Pts. 

128 Pts. 

215 pts. 

• PAN DE MOLDE BIMBO SANDWICH 770 grs. .................. 195 Pts. 
• JAMO N CURADO POR PIEZAS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 539 pt5/Kg. 
• ENTRECOT . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1.395 pt5/Kg. 
• SALMO N FRESCO POR PIEZAS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 685 PtS/Kg. 
• PATATAS BOLSA 1 O Kg ................................ · .................. . 

• YOGUR NATURAL O SABORES CHAMBURCY Pack 8 Uds. 

• LOTE 3 PIZZAS MARGARITA FRUDESA 3x300 grs ....... . 

• HUEVOS C-3 DOÑA CLARA 1 docena ...................... ~ ....... . 

• WHISKY JB 7 O el ............................................................ . 
,. 

• DETERGENTE ARIEL ecobolsa 2 Kg ................................ . 

• BRAGAPAÑAL DODOT GATEANDO 72 u ........................ . 
../ _.,., 

VEN ~ SORPREllDETE ... 

69 Pts/Kg~ 

20 Pts/u. 

475 Pts. 

119 Pts. 

1.245 Pts. 

549 Pts. 

1.859 Pts. 

21 CENTROS 

OFERTAS VALIDAS DEL !t DE MARZO AL 6 DE ABRIL 


